
Los resultados de las elecciones municipales del 28M 
modifican el mapa político de la comarca de la Sagra 
Ayuntamientos como Seseña, Cobeja, Esquivias, Bargas o Carranque pasan a ser feudos del Partido Popular. Añover de Tajo pasa a 
gobernarse por el partido Socialista, mientras que un pacto PP-Vox- Unión por Yuncos, hace que en Yuncos regrese a la alcaldía Gregorio 
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Tras una emocionante tarde de 
sábado que culminaba con el 
ascenso de los dos equipos, el 
domingo los jugadores y jugado-
ras volvían a Illescas donde, a las 
seis de la tarde, acompañados de 
los técnicos y los directivos del 
Club, eran recibidos en el Ayunta-
miento por el equipo de gobierno. 
Tras darles su enhorabuena, el al-
calde de la localidad, José Manuel 
Tofiño, recibía, de manos del pre-
sidente del club, una camiseta del 
ascenso con el número 14. A con-
tinuación, los capitanes de ambos 
equipos, acompañados por el al-
calde, algunos ediles, y el equipo 
técnico del club, hacían su apari-
ción en el balcón del Ayuntamien-
to ante una plaza absolutamente 
abarrotada de aficionados que no 
quisieron perderse el momento. 
Y es que el CD Illescas siem-

pre recordará ese sábado 3 de 
junio en el que el equipo mascu-
lino, tras empatar en la vuelta 1-1 
con el Vimenor conseguía el as-
censo a 2ª RFEF, con el global 
de la eliminatoria en 2-1 tras ha-
ber ganado el partido de casa. 
Igualmente lo recordarán las fé-
minas, que se proclamaban 
campeonas ganando en Hellín. 
Tras la recepción oficial en las 
instalaciones del Ayuntamiento, 
ambos equipos se trasladaban 
al Santuario de la Virgen de Ntra. 
Sra. de la Caridad, donde realiza-
ron una ofrenda floral y dedicaban 
sus ascensos a la Virgen para, a 
continuación, dirigirse al campo 
municipal y celebrar el ascenso 
junto a seguidores, familiares y 
amigos. ¡¡Aupa Illescas!!

El CD Illescas hace historia, su equipo masculino 
asciende a 2ªRFEF  y las féminas a preferente
La afición illescana celebraba el pasado 4 de junio, el ascenso de los equipos 

femenino y masculino del CD Illescas en sus respectivas categorías.
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En el pleno extraordinario de 
constitución del Ayuntamiento 
de Illescas, celebrado el sábado 
17 de junio, Jose Manuel Tofiño 
volvía a ser reelegido por ma-
yoría absoluta como alcalde de 
la localidad, en la que será su 
séptima vez como primer edil 
en el municipio, tercera conse-
cutiva desde 2015. El Ayunta-
miento ha quedado constitui-
do con 11 concejales del PSOE 
encabezados por Jose Ma-
nuel Tofiño, 7 del PP y 3 de Vox.  
El alcalde, en su discurso de in-
vestidura, agradecía el trabajo 
del PSOE en Illescas, y esperaba 
corresponder a la confianza que 
le han ofrecido sus vecinos, con 
“el objetivo de seguir creciendo 
en una ciudad que ya es inclu-
siva, igualitaria y solidaria”. Por 
su parte, los cabezas de lista de 
las formaciones en la oposición, 
aprovechaban su intervención 
para expresar su agradecimien-
to a la ciudadanía por su apoyo.

El pasado 6 de junio se impartía una ponen-
cia de Selección de Personal de la mano de 
Cristina Peñalver, responsable de RRHH 
de CARRERAS LOGÍSTICO y Esther Llo-
rente, técnica de RRHH. Acudieron cerca 
de 25 personas que recibieron información 
práctica sobre las oportunidades labora-
les y recomendaciones prácticas para su 
búsqueda de empleo.

Además conocieron un poco más acerca 
la actividad que realiza CARRERAS, ope-
rador logístico que promueve de forma 
activa el empleo en Illescas y también la 

formación profesional o las prácticas la-
borales de los/as más jóvenes. 

GRUPO CARRERAS tiene estrecha rela-
ción con el Ayuntamiento de Illescas y las 
instituciones locales para colaborar en la 
empleabilidad de sus habitantes y en otras 
muchas acciones sociales y/o solidarias.

Esta actividad es una iniciativa promovi-
da por el área de Inserción Sociolaboral de 
los Servicios Sociales del Ayuntamiento 
de Illescas y forma parte de una serie de 
5 dinámicas más que se desarrollarán en 
el mes de junio de 2023.

El pasado día 19 se celebraba 
la última jornada de secundaria 
dentro del programa de activi-
dad física y salud “Deporte en 
mi cole” . La actividad consis-
tía en una ruta en bici desde sus 
centros docentes hasta el par-
que situado en el PCI. Allí se han 
desarrollado actividades diver-

sas como orientación, escalada, 
precisión, etc . 

Desde el Ayto quieren expresar 
su agradecimiento por la colabo-
ración de los centros docentes 
y los integrantes de los clubes 
MTB ilarcuris y Team the Boss 
por su colaboración .

José Manuel Tofiño reelegido 
como alcalde por mayoría 
La que comienza, será la séptima legislatura para José Manuel Tofiño

Ponencia de Selección de Personal a cargo 
de la responsable de RRHH de Carreras 
Logístico organizada por el Ayuntamiento

Se celebra la última jornada 
de “Deporte en mi cole”
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Aprobado el Plan Director de Arbolado Urbano de Illescas
El Pleno Municipal del Ayunta-
miento de Illescas aprobó por 
unanimidad, a finales de mayo, 
el Plan Director de Arbolado Ur-
bano de Illescas (PDAU), una es-
trategia moderna de modelo de 
gestión del verde público que 
hace que la localidad se incorpo-
re al grupo de grandes ciudades 
que cuentan con herramientas 
de planificación de su arbolado.

Según se indica desde la Con-
cejalía de Medioambiente, “se 
trata de una apuesta estratégi-
ca por un modelo de gestión que 
se acompaña de nuevas herra-
mientas digitales entre las que 
se incluye el primer inventario del 
arbolado municipal”. El PDAU se 
concibe como el primer paso de 
un objetivo más ambicioso que 
es la planificación del conjunto 
de la infraestructura verde urba-
na, de la que el arbolado es un 
elemento más. 

El presente PDAU es de aplica-
ción sobre todo el arbolado ur-

bano de titularidad pública muni-
cipal de Illescas, más de 10.000 
ejemplares. En el momento de 
su redacción el mantenimiento 
del mismo se ha dividido entre 
las zonas de gestión municipal 
directa que, básicamente, com-

prenden el núcleo urbano his-
tórico, el barrio del Señorío de 
Illescas y las zonas de gestión 
conveniada con otras entidades 
y la urbanización Dehesa de Mo-
ratalaz.

Tal y como se manifiesta por 

parte del consistorio, el arbola-
do urbano juega un papel fun-
damental proporcionando una 
amplia gama de beneficios am-
bientales, ecológicos, paisajís-
ticos, económicos, sociales o 
culturales. Entre ellos, se en-

cuentran su papel fijador y fil-
trador de elementos contami-
nantes, creador de microclimas 
por su papel regulador de la cli-
matología, atenuador de ruidos, 
regulador de la pluviometría y la 
escorrentía superficial, sumide-
ro de CO2 atmosférico contribu-
yendo a reducir el calentamiento 
global del planeta y de la ciudad, 
etc. En definitiva, un elemento 
que hace que las ciudades sean 
más habitables y la vida en ellas 
más amable y de mayor calidad.

Las líneas de acción tienen 
como objetivo varios retos como 
potenciar los beneficios ecosis-
témicos aportados por el arbola-
do urbano, alcanzar una gestión 
que facilite la óptima funciona-
lidad del arbolado e implicar a 
todas las áreas municipales y a 
la ciudadanía en el cuidado de 
cada uno de los ejemplares, si-
guiendo una estrategia de par-
ticipación, comunicación y edu-
cación ambiental.
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Trastero
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El alcalde de Illescas, José Ma-
nuel Tofiño, y la concejala de 
Deportes, Belén Beamud, ha-
cían entrega de estas ayudas en 
el pabellón deportivo “Parque”, 
por las que se han concedido 
becas para ayudar en la carre-
ra deportiva  a 56 deportistas 
locales, con empadronamien-
to en Illescas, de todas las ca-
tegorías y de gran variedad de 
deportes como ciclismo, pati-
naje, atletismo, karate, gimnasia 
rítmica, foso olímpico, kick-bo-
xing, natación, triatlón, petanca, 
tiro con arco y tenis.

A través de la Concejalía de 
Deportes, se concedían  estre-
gaban estos premios, en forma 
de ayuda económica, a depor-
tistas locales por los méritos 
obtenidos en el año 2022. De 
esta manera, se continúa apo-
yando la carrera individual de 
deportistas que han llegado a 
niveles altos de la competición 
y que su esfuerzo les ha valido 

algún reconocimiento interna-
cional, nacional o autonómico.

En esta tercera convocatoria, 
se han destinado en total 33.250 
euros que “premian el esfuerzo 
y la dedicación de las personas 
solicitantes” y que también sir-

ven para contribuir a que sigan 
acudiendo a los entrenamien-
tos y a las competiciones; una 
cantidad económica que se ha 
aumentado en casi 13.000 eu-
ros respecto a la convocatoria 
anterior.

Tofiño, durante el acto, incidía 
en “el apoyo institucional  de 
Illescas al deporte y a la activi-
dad física en todas sus facetas 
y en todas las etapas de edad”, 
destacando la importancia de 
continuar “la colaboración en-

tre clubes, escuelas deporti-
vas, deportistas y Administra-
ción Local, en el fomento del 
deporte base”, teniendo como 
objetivo “una población activa 
y saludable en todos los grupos 
de edad”.

Al mismo tiempo felicitaba 
a todos estos deportistas en 
conjunto, valorando su esfuer-
zo y agradeciendo que lleven el 
nombre de Illescas allí donde 
compiten. Y es que, entre los 
premiados y premiadas se en-
cuentran participantes en cam-
peonatos regionales, naciona-
les y mundiales.

Por su parte, la concejala de 
Deportes, Belén Beamud, daba 
la enhorabuena “por el trabajo 
y el esfuerzo realizado” a todos 
ellos, animándoles a no “per-
der de vista que con su ejem-
plo se convierten en referentes 
para otros vecinos y vecinas, 
especialmente, entre los niños 
y niñas”.

Un total de 56 deportistas de Illescas han 
resultado premiados por su carrera deportiva
Más de 33.000 euros a deportistas locales para fomentar la carrera deportiva individual en diferentes categorías y disciplinas

Música, juegos, hinchables, globoflexia, fiesta de la espuma y actividades para 
los más pequeños, han formado parte de la Fiesta Infantil del Verano que se ha 
realizado en la explanada de acceso al Espacio de Creación Jóven el pasado 
sábado 17 de junio. Organizada por las Concejalías de Juventud, Infancia y Fa-
milia del Ayuntamiento de Illescas, esta actividad ha congregado a multitud de 
familias que no han querido perderse la ocasión de disfrutar, junto a sus hijos,  
de una jornada muy veraniega

Fiesta del Verano en el 
aparcamiento del Espacio de 
Creación Joven
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llescas ha convertido, de nue-
vo, el Espacio Escénico Cu-
bierto en un lugar de concier-
tos y espectáculos durante el 
mes de junio para acoger “El 
Escénico de Illescas 2023”, 
doce actuaciones de artistas 
para todos los públicos, dan-
do especial protagonismo a la 
música.

El Ayuntamiento de Illescas, 
a través de las concejalías de 
Fiestas y Cultura ha propues-
to un variado cóctel de citas 
con grandes profesionales del 
mundo del espectáculo, desde 
el 2 al 25 de junio.

El primer fin de semana, se 
subieron al escenario del Es-
pacio Escénico Cubierto, J.J. 
Vaquero, Niña Pastori, y el es-
pectáculo infantil “Yo soy un 
ratón”. La semana siguiente, 
era el turno del violinista, Jor-
ge Guillén “Strad”, Pablo Al-
borán y de “Tadeo Jones, el 
musical”. El tercer fin de sema-
na, los protagonistas han sido 
la Film Symphony Orchestra, 
Andrés Calamaro y la compa-
ñía Yllana con el espectáculo 
“The Opera Locos”. El Escé-
nico de Illescas, del mes de 
junio de 2023, se cerrará con 
Diego el Cigala, el 23 de Ju-
nio, el espectáculo “God Save 
The Queen” que llegará al es-
cenario del espacio escénico 
cubierto el día 24 de junio y “El 
Musical de los 80s 90s” que 
hará lo propio el día 25.

De cara a Septiembre, el Es-
cénico recibirá a grandes es-
trellas yespectaculos de la talla 
de Leo Harlem el 15 de sep-
tiembre que ya tiene las entra-
das agotadas; Victor Manuel, 
el 16 de septiembre y el es-
pectáculo de Zarzuela por la 
Banda Municipal de Illescas el 
día 17 de Septiembre.

 Para el siguiente fin de se-
mana están programados los 
40 Dance, para el 22 de sep-
tiembre; el show musical “Un 
viaje a los 90’s” el día 23 de 
septiembre y “Totally Tina”, 
tributo a Tina Turner el día 24.

 Para terminar con esta tem-
porada del escénico, Antonio 
Orozco estará sobre el esce-
nario el día 30 de septiembre, y 
el día 1 de octubre, el encarga-
do de poner el broche de oro, 
será el humorista Miguel Lago. 

En septiembre regresa el escénico a partir del día 15 con el espectáculo de humor de Leo Harlem para el que ya están agotadas 
todas las localidades. Victor Manuel o Antonio Orozco forman parte de los artistas que llegrarán en septiembre

El escénico de Illescas vuelve a lograr lleno 
total en prácticamente todas las actuaciones

Zarzuela, pop, música infantil, 
un tributo a Tina Turner, Rock, 
humor, Flamenco... El escénico 
de Illescas ha acogido, en su 
segunda edición a todo un 
abanico de estilos artísticos. 
Adaptados a todas las edades, 
algunos de los eventos 
realizados consiguieron un lleno 
absoluto del escenario previsto 
para las distintas actuaciones. 
Pequeños y mayores 
pudieron disfrutar de grandes 
espectáculos musicales y de 
humor.
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Gilcross Illescas
C/ lirio 3-C 45200 ILLESCAS - Telf: 647 766 198

e-mail: sofiabohoyo@gmail.com - https://www.gilcross.com/

Arranca la programación de 
“Los Jueves de la Almazara”

Se publica la oferta deportiva 
para el próximo curso

Actividad de Ocio en Familia de la 
Ludoteca Municipal Triquiñuelas

La Concejalía de Cultura con-
tinúa con la programación de 
la temporada primavera-vera-
no con la apertura del patio del 
Centro Turístico-Cultural “La Al-
mazara” para la celebración de 
conciertos al aire libre, los jue-
ves del mes de junio. Se trata de 
conciertos de pequeño formato 
que reúnen a artistas de varios 
géneros musicales destinados 
para todos los públicos.
El primer concierto del ciclo ha 
sido el jueves, 15 de junio, con 
Gemenco, un espectáculo en el 
que se entremezcla el flamenco 
fusión y el flamenco puro, ver-
sátil y para todo tipo de público.

El 22 de junio, a las 21:30 ho-
ras, Ismael Dorado regresa a 
la localidad acompañado de 
su hermano Benjamín Dorado. 
Estos profesores, profesiona-
les del saxofón, presentarán un 
“concierto único repasando los 
clásicos del pop y rock de los 
últimos años”, según se indica 
desde la Concejalía de Cultura.

La programación se cerrará 

con la música de Film String 
Quartet, que ofrecerá una se-
lección de bandas sonoras en 
un proyecto innovador que une 
cultura, arte y espectáculo. Esta 
actuación será el 29 de junio a 
las 21:30 horas.

Todas las actuaciones son 

gratuitas y se celebran al aire 
libre en uno de los entornos más 
especiales de Illescas.

Una vez que finalicen “Los jue-
ves de La Almazara” se disfru-
tará de la segunda edición del 
Festival dCALLE los días 30 de 
junio, 1 y 2 de julio.

La Concejalía de Deportes del 
Ayuntamiento de Illescas ha he-
cho pública la programación de 
cursos y actividades deportivas 
del curso que viene en Illescas, 
(2023/2024), para que las per-
sonas que estén interesadas 
puedan renovar su inscripción 
o solicitar su participación por 
primera vez. 

La oferta del curso que viene 
en Illescas incluye: actividades 
acuáticas para bebés, natación 
para alevines e infantiles, acti-
vidades acuáticas para peques 
y natación para personas adul-
tas, actividades acuáticas para 

personas jubiladas, actividades 
acuáticas adaptadas, aquagym 
y mantenimiento acuático. Por 
otra parte, se ofrecerán clases 
en la escuela de tenis y pádel en 
diferentes niveles.

En cuanto a las actividades 
y escuelas colectivas se han 
preparado los siguientes cur-
sos: actividad física para perso-
nas mayores de 60 años, ritmo 
personas mayores, escuela de 
zumba infantil y junior y escuela 
de musical dance. También se 
incluye la escuela de psicomo-
tricidad, de gimnasia rítmica y 
yoga infantil.

La Ludoteca Municipal “Triquiñuelas” realizaba el sábado una actividad 
de Ocio en Familia con una excursión al Pinar de Olías del Rey. Llevaron a 
cabo juegos deportivos, gymkhanas y juegos tradicionales. 

En esta actividad participaron más de 170 personas, entre niños/as y 
familiares, para ello la Ludoteca puso a disposición tres autobuses que 
facilitaron el traslado de las personas participantes.



PLATAFORMA CENTRAL IBERUM
Junio 2023 n 11

Aunque parece que 
fue ayer,  Plataforma 
Central Iberum, el pro-
yecto más ambicioso 
de Illescas, cumple 10 
años.

La semana pasada  
el Hotel Iberum acogía 
la celebración de este 
décimo aniversario en 
el que se reunían ami-
gos y miembros de este 
maravilloso equipo para 
celebrar un hito más de 
PCI.

 Un día especial en el que  agra-
cecían a todas las personas y 
empresas que han contribuido 

al éxito de Plataforma Central 
Iberum, y en especial, a Miguel 
Ángel González Resino, el fun-
dador y gran visionario de este 

proyecto, y a Miguel 
Ángel González Na-
ranjo, director general 
y gestor de PCI.

Entre todos han he-
cho de Illescas, un 
gran referente a nivel 
nacional e internacio-
nal de desarrollo in-
mologístico y buenas 
prácticas ambienta-
les. Han conseguido 
cambiar un paradig-
ma y prometen se-
guir trabajando por 

demostrar que la logística sos-
tenible es posible y una realidad 
en Plataforma Central Iberum.

Plataforma Central Iberum celebra su 
décimo aniversario: ¡10 años de éxitos!

La pasada semana, con una jorna-
da de clausura con el profesor de la 
UCLM Santiago Sardinero, finaliza-
ban las prácticas de los estudiantes 
de Aidiscam en Isogestion y la Enti-
dad de Plataforma Central Iberum.
Desde PCI, apostando por la inser-
ción laboral de personas con disca-
pacidad en situación de desempleo 
o inactividad con el curso de forma-
ción gratuita ‘’Acondicionamiento y 
Mantenimiento de Zonas Verdes’’ 
impartido por AIDISCAM.
Un proyecto desarrollado gracias 
al desarrollo de un Programa Ope-
rativo de Inclusión Social y Empleo 
Social POISES ‘’Uno a Uno’’.

El pasado miérco-
les y jueves 14 y 15 de ju-

nio se celebraba en los clubes de El 
Señorío Señorío de Illescas y el Ille-
cas Pádel Club Somnium, el Más-
ter final de la liga en sus tres  cate-
gorías: Media, y Alta masculinas, y 
categoría femenina.

Una actividad más incluida en las 
actividades de esta I EDICIÓN de la 
ILLESCAS LOGÍSTICA con la EN-
TREGA NAVIDEÑA de juguetes, 
cestas y donaciones para SAVE 
THE CHILDREN, AIDISCAM, CASA 
DE AARON y ADAIDF. Con el TOR-
NEO BENÉFICO DE PÁDEL de mar-
zo, conseguimos donar 5.000€ a la 
Fundación KOKARI, y con la llegada 
del verano, hemos querido compar-
tir juntos esta jornada de SUMMER 
MEETING POINT, un encuentro en-
tre todas las empresas patrocinado-
ras, en el que no faltó el pádel, con 

un pozo para todos los participantes.
Este encuentro de verano no 

es una despedida, sino una nue-
va oportunidad para compartir un 
es-pacio deportivo, de ocio y por 
su-puesto de networking junto a las 
empresas que de una u otra ma-nera 
forman parte del ILLESCAS LOGIS-
TICO, que hace años inició Platafor-
ma Central Iberum.

Todas las empresas participantes, 
patrocinadores y colaboradores ,y 
jugadores del torneo quedan em-
plazados a un nuevo encuentro el 
próximo otoño.

Plataforma Central Iberum ha 
sido los ganadora de la II Edición 
de los Premios10 a la Excelen-
cia en Logística y Transporte 
de Cadena de Suministro 2023, 
candidatura: Inmologística.
Un reconocimiento que desta-
ca su trabajo. 
En Plataforma Central Iberum 
siempre se han distinguido por 
mantener la máxima calidad en 
todos sus proyectos, haciéndo-
los eficaces, rentables y sos-
tenibles, una práctica que no 
deja de ser reconocida por los 
expertos del sector.  

Lo que empezó como un sueño, hoy es una realidad. Ha pasado una década desde 
que se presentó el proyecto de Plataforma Central Iberum. Con mucha ilusión em-

prendían un largo camino, por eso, hoy miran con alegría hacia atrás y se llenan de or-
gullo por lo que han logrado, con empeño, dedicación y trabajo en equipo.

Empiezan las prácticas 
de Aidiscam en PCI

La Illescas Logistic League clausura su 1ªtemporada
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Lidl llega a Illescas, ampliando 
su presencia en Castilla-La Man-
cha, con la apertura de su nueva 
tienda(Ctra. Madrid-Toledo, s/n). 
La cadena de supermercados 
ha invertido más de 5 M€ en la 
construcción y el equipamiento 
de este nuevo punto de venta, 
cuya puesta en marcha supone 
la creación de hasta 32 nuevos 
empleos directos.

CARACTERÍSTICAS DEL NUEVO 
ESTABLECIMIENTO
El nuevo espacio comercial de 
Lidl se encuentra estratégica-
mente ubicado para ofrecer ser-
vicio a toda la comarca de La 
Sagra, además del propio mu-
nicipio de Illescas. El estableci-
miento cuenta con más de 1.400 
m² de sala de ventas en los que 
encontrar una gran variedad de 
productos frescos (desde fruta 
y verdura hasta carne y pesca-
do, pasando por pan y bollería 
recién horneada) y de nevera, 
secos envasados, bebidas, cos-

mética, higiene personal, limpie-
za y artículos de bazar. Todo ello 
junto a cada vez más referencias 
regionales y acciones como sus 
semanas temáticas de alimen-
tación internacional.

Esta nueva tienda, cuyo horario 
comercial se extiende de 9.00 a 
21.30h de lunes a sábado, dispo-
ne también de más de 120 pla-
zas de aparcamiento para faci-
litar al máximo las compras de 

sus clientes. Ha sido construi-
da bajo estrictos estándares de 
sostenibilidad e incorpora múlti-
ples medidas de eficiencia ener-
gética como más de 1.000 m² de 
paneles solares, puntos de re-
carga para vehículos eléctricos, 
sistemas de refrigeración de bajo 
consumo o iluminación LED.

VISITA INSTITUCIONAL 
El alcalde de Illescas, José Ma-

nuel Tofiño; el delegado provin-
cial de la Junta de Castilla-La 
Mancha en Toledo, Javier Úbe-
da; el delegado provincial de la 
Consejería de Economía, Em-
presas y Empleo en Toledo, Ju-
lián Martín; el director general 
de Planificación Territorial y Ur-
banismo de la Consejería de 
Fomento, José Antonio Carrillo; 
y la responsable de Servicio de 
Patrimonio de Suelo y Apoyo 

Urbanístico de la Consejería de 
Fomento, Elvira Cabanas; visi-
taban en su inauguración este 
nuevo espacio comercial jun-
to a otras autoridades, acom-
pañados del director regional 
de Lidl en Castilla-La Mancha, 
Raúl Sanz, y el director regional 
de Expansión e Inmuebles de 
Lidl España, Albert Lavín, en un 
recorrido por las instalaciones 
del supermercado.

Lidl inaugura su nueva tienda en Illescas
La cadena de supermercados ha estrenado unas instalaciones con más de 1.400 m² de sala de ventas y más de 120 plazas de aparcamiento
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Jaime de Hita, del Partido Po-
pular, ha sido investido como 
alcalde de Seseña por mayoria 
absoluta al contar con el apoyo 
de 13 de los concejales electos.

El Ayuntamiento del municipio 
quedaba constituido por 10 con-
cejales electos del PP, 5 conce-
jales del PSOE, 3 concejales de 
Vox, 1 concejal de Más Seseña, 
1 concejal de IU, y 1 concejal de 
Todos x Seseña.

Tras jurar el cargo, se procedía 
a la votación para la elección del 
primer edil, en la que el candi-
dato Popular, Jaime de Hita era 
elegido como nuevo alcalde de 
Seseña al contar con el apoyo 
de los 10 concejales populares 
y los 3 representantes de VOX.

De Hita, una vez jurado el cargo 
de primer edil, recibía el bastón 
de mando de la alcaldesa sa-
liente, Silvia Fernández García, 
recuperando así la alcaldía para 
el Partido Popular.

En su discurso de investidu-
ra, el recién nombrado alcalde, 
reiteraba la promesa que le ha 
llevado a presentarse a las elec-
ciones municipales, recuperar 
Seseña y ponerla en el lugar que 
se merece, un objetivo por el que 
él y todo su equipo trabajarán los 
próximos cuatro años.

Constituido el Ayuntamiento de Seseña, con 
Jaime de Hita, del Partido Popular, al frente
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Éxito en la fiesta de la Pirmavera. El Parque de El Quiñón acogeía la “Fiesta de la Primavera” Una 
fiesta que ha contado, entre otras actividades,  con un escenario móvil con DJ animador y buena música.

La Concejalía de Medio Ambien-
te, Accesibilidad, Animales Do-
mésticos y Patrimonio Histórico 
ha contratado la instalación de 
las 300 cajas-nido que se habían 
comprado ya anteriormente por 
el Ayuntamiento. Estas servirán 
para preservar la biodiversidad 

en el municipio. Las cajas-nido 
se instalarán en el arbolado mu-
nicipal y entorno rústico de Se-
seña en el mes de octubre, si-
guiendo la recomendación de los 
expertos en avifauna, ya que en 
este mes se considera finaliza-
da la época de anidación y cría.

La Concejalía de Medio Am-
biente y Animales Domésticos 
ha organizado varias charlas en 
los centros educativos del mu-
nicipio sobre bienestar animal y 
la tenencia responsable a Car-
go de la Asociación Protectora 
Casa Gatuna, dentro del servicio 
que ésta Asociación sin ánimo 
de lucro presta al Ayuntamien-

to. Estas charlas pretenden, en-
tre otros fines, que los escolares 
entiendan desde una edad tem-
prana la relación de las perso-
nas con los animales, así como 
transmitir la importancia de que 
los animales estén bien cuida-
dos por el bien de los propios 
animales y de todos los que les 
rodean.

A partir del próximo día 1 de Julio 
se abrirá el plazo de inscripción 
para la solicitud de plaza en los 
talleres escolares para la conci-
liación de vida familiar y laboral 
en los colegios públicos de Se-
seña para el  CURSO 2023/2024.
Durante el mes de SEPTIEM-
BRE el taller se llevará a cabo 
de 15.00 A 16.00h, y a partir de 
octubre, y hasta mayo, el hora-
rio será de 16:00 a 17:00h. Toda 
la información la podéis obtener 
en el Ayuntamiento de Seseña.

300 cajas-nido para preservar 
la biodiversidad en Seseña

Charlas educativas sobre bienestar 
animal y tenencia responsable

Taller de Conciliación

El escenario del Centro Cul-
tural Pablo Neruda se llenó de 
música, diversión, baile, fiesta 
y de lenguaje de signos. La se-
gunda edición del Festival de 
Lengua de Signos, organizado 
por el ayuntamiento de Sese-
ña a través de su Concejalía de 

Cultura, volvió a recordarnos 
la lucha por una sociedad más 
inclusiva y un acceso a la in-
formación más igualitario para 
todos y todas. Los alumnos 
y alumnas del curso de len-
gua de signos, y la asociación 
“Con otra mirada” volvieron a 

hacer vibrar el escenario y el 
auditorio interpretando can-
ciones adaptadas a lengua de 
signos española con el objeti-
vo de eliminar las barreras de 
comunicación y hacer acce-
sible la música para las per-
sonas sordas.

La Junta de Gobierno Local lle-
vada a cabo el pasado 6 de ju-
nio, aprobó la adjudicación del 
contrato para la ejecución de 
las obras del Centro del Cono-
cimiento en El Quiñón. Las obras 
contarán con un plazo de eje-
cución de 12 meses, y con un 
presupuesto de 3.115.413,42 €.

Esta instalación será la primera 
infraestructura cultural municipal 
en este barrio, una respuesta a 
la necesidad de un espacio en 
el que ofrecer actividades de ca-
rácter formativo, educativo, lú-
dico, social y cultural a sus ve-
cinos. Entre otros espacios, en 
el Centro del Conocimiento se 
habilitará un auditorio para más 
de 500 personas, una biblioteca 
y espacios multifuncionales, en-
tre los que se incluirán dos salas 
para las enseñanzas de música 
y danza.

Las obras, enmarcadas en la 
Estrategia de Desarrollo Urba-
nos Sostenible e Integrado, se-
rán cofinanciadas por el Fondo 

Europeo de Desarrollo Regional 
(FEDER) en el Marco del Progra-
ma Operativo Plurirregional de 
España 2014-2020.

Éxito de participación en el el II Festival de 
Lengua de Signos de Seseña

Se adjudican las obras del Centro 
del Conocimiento “El Quiñón”

El Mochuelo es una de las especies que anida en Seseña.
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Seseña Nuevo ha vivido intensamente 
durante este mes las fi estas en honor 
a Nuestra Señora del Rosario, con una 
variada programación que atendía a 
todas las edades y que ha tenido una 
gran participación de público, peñas 
y asociaciones.
Competiciones deportivas, desfi le de 
peñas, charanga, exhibición y con-
centración motera, encierros y feste-
jos taurinos, actuaciones musicales, 
mercado medieval, espectáculos pi-
rotécnicos y por supuesto los actos 
religiosos en honor a la protagonista 
de estas fi estas, Nuestra Señora del 
Rosario, con la ofrenda fl oral, la so-
lemne Eucaristía y la procesión por las 
calles de Seseña Nuevo. Toda una ex-
haustiva programación de la que han 
podido disfrutar los vecinos y vecinas 
de Seseña y los muchos visitantes 
que se acercaron hasta el municipio.
Unas fi estas que contando con la gran 
afl uencia de publico que ha llenado 
los distintos puntos de celebración de 
festejos, ha tenido el servicio y control 
de los empleados municipales, volun-
tarios de Protección Civil, Policía Lo-
cal, Guardia Civil y el excelente trabajo 
de todos los hombres y mujeres de la 
Comisión de Festejos.

Seseña Nuevo Seseña Nuevo Seseña Nuevo 
celebra las celebra las celebra las 
fi estas de fi estas de fi estas de 
a Nuestra a Nuestra a Nuestra 
Señora del Señora del Señora del 
RosarioRosarioRosario
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Un festival único, organizado 
por Cerveza La Sagra en un 
gran escenario colocado a las 
afueras de las instalaciones de 
su fábrica y Tap Room de Nu-
mancia de la Sagra, en la que 
desde las 17:00h cientos de per-
sonas se daban cita para vivir 
la emoción del increíble direc-
to de 5 innovadores artistas del 
panorama musical alternativo 
español.

Los asistentes disfrutaron de las 
actuaciones en directo de Ama-
tria, el artista castellanomanche-
go que fusiona las notas más 
vanguardistas con la tradición 
musical manchega; de La Gan-
ga Calé, banda madrileña de fu-
sión y mestizaje; Eyelet, indie rock 
originario de La Sagra; Los Ins-
pectores, a los que no se les re-
sistirá ninguna versión; la toleda-
na Bita y Bite Me, residente en el 
club Ochoymedio.

Un cartel de artistas madrile-
ños y castellanomanchegos a 
los que une un aspecto común: 
no tienen miedo a la hora de fu-
sionar tradición y vanguardia.  
“Desde el inicio vimos LA SAGRA 
Suena como una oportunidad de 
reunir a nuestra gente, en nuestra 
casa, alrededor de buena música 
y gastronomía y, por supuesto, de 
nuestras cervezas. Creemos que 
unir disciplinas enriquece toda ex-
periencia, y sobre esa base hemos 
construido lo que esperamos se 
convierta en una tradición anual 
para recibir el verano” afirmaba 
Carlos García, CEO de LA SAGRA 
en la presentación a los medios 
de tan esperado festival.

Aunque hubiese sido mejor un 
día más propio del mes de mayo, 
con su solecito, y no el día gris 
que amanecía ese sábado, la llu-
via dio tregua por la tarde, y to-
dos los asistentes pudieron par-
ticipar de este festival, rodeados 
de los food frucks más variados, 
con una exquisita oferta gas-
tronómica con propuestas de 
la tierra y opciones veganas, y, 
por supuesto, la mejor cerveza. 
No faltaron las referencias esen-
ciales de la cervecera: LA SA-
GRA, LA SAGRA Radler, LA SA-
GRA Sin Gluten, LA SAGRA Doble 
Malta y LA SAGRA 0,0.

La Sagra Suena: música  
y fusión en vivo

El pasado 27 de Mayo la comarca de la Sagra sonó al ritmo de la mejor música Indie con 
el Festivald de Música La Sagra Suena. 
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Cubas de la Sagra acogía el pasado 18 
de Junio, la Ruta de la Teja, prueba del 
circuito SCOTT 7 ESTRELLAS que se ce-
lebraba en Cubas de la Sagra.

El recorrido de la ruta de la Teja, con 
salida y llegada desde la calle de la Nave, 
discurría por los municipios limítrofes en-
tre Madrid y Toledo, abarcando pistas y 

caminos vecinales y de uso agrícola, que 
recorren los principales cerros de la zona 
sur. Dividida en dos rutas, la ruta larga 
(58 Km) y la corta (37 Km), la prueba fina-
lizaba, con un magnifico ambiente final, 
con la entrega de trofeos, acompañada 
por una paella que daba por concluida 
la prueba.

Cubas de la Sagra acogió la nueva 
edición del La Ruta de la Teja

Naranjo ha sido reelegido como al-
calde en el municipio cubero en un 
solemne acto en el que ha tendido 
la mano al resto de grupos que con-
forman la corporación municipal y ha 
apostado por el futuro de Cubas cuyo 
potencial es extraordinario. Ha tenido 
palabras de agradecimiento para to-
dos los empleados municipales, ante-
riores concejales y concejalas y para 
su familia que le ha apoyado desde el 
principio y sin ellos no seria posible 
haber llegado a la alcaldía.

Antonio Naranjo, toma posesión y renueva 
como alcalde en Cubas de La Sagra.
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La festividad del Corpus Christi 
ha vuelto a engalanar las calles 
del municipio con los tradiciona-
les altares, decorados con flo-
res, alfombras florares y elemen-
tos simbólicos que representan 
la fe y el amor hacia la eucaris-
tía. La custodia con el Santísimo 
Sacramento recorría las calles  
acompañada por una multitud 
de vecinos  que han celebrado 
la festividad del Corpus Christi, 
una celebración profundamente 
arraigada en el pueblo.

Gran devoción en la 
tradicional festividad 
del Corpus Christi
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El Centro de Artes Escénicas, Juan Pé-
rez Zúñiga, de Cubas de la Sagra,ha 
sido el escenario elegido para convertir 
a Cubas de la Sagra en la capital del 
culturfitnes. Deportistas venidos de 
toda España participaron, en las dife-
rentes categorías de este gran evento 

deportivo. Luis García, culturista pro-
fesional y vecino de la localidad era 
el invitado especial a este acto, ofre-
ciendo una exhibición y anunciando 
su próxima participación en el cam-
peonato de la India para optar a Mis-
ter Olimpia.

Cubas de la Sagra acoge la 
“Regional Madrid Cup 2023”

El último fin de semana de mayo 
Cubas de la Sagra celebraba sus 
Fiestas en honor a Ntra. Sra. del 
Amor Hermoso. Conocida como 
“La fiesta de las flores”, la ce-
lebración daba comienzo con 

un emotivo pregón de la nue-
va presidenta de la hermandad 
del Amor Hermoso, Maria Teresa 
Díaz, quien previamente recibía 
el Bastón de Mando de manos 
del alcalde, Antonio Naranjo.

A continuación, como es tradi-
ción, con un ¡Viva la Virgen del 
Amor Hermoso, viva Cubas de la 
Sagra! comenzaban oficialmente 
las fiestas Tanto desde la Her-
mandad de la Virgen del Amor 

Hermoso como desde el Ayun-
tamiento de Cubas de la Sagra, 
hacen una valoración muy posi-
tiva del desarrollo de las fiestas 
durante los tres días en los que 
se han desarrollado.

CL REAL,  38 -  CUBAS DE LA SAGRA -  MADRID

Ó P T I C A
C U B A S

@opticacubasdls
cubasoptica@gmail.com

911 30 81 72
640 90 55 99 

FINANCIACIÓN SIN INTERESES

Examen visual 
Medida presión intraocular 

Adaptación lentes de contacto
Terapia visual

Asesoramiento personalizado

 PRUEBA TUS GAFAS DURANTE 30 DÍAS

Cubas celebra sus fiestas del Amor Hermoso
La concejalía de infancia y juven-
tud del Ayuntamiento de Cubas de 
la Sagra ha organizado, para jó-
venes de 8 a 16 años de edad, un 
campamento-aventura, en el Tiem-
blo. Esta actividad incluye Tiro con 
arco; piragüismo; orientación; ra-
ppel... y muchas más actividades. 
La actividad tiene un precio para 
empadronados de 145 €.

Fin de semana 
de Aventura 
en el Tiemblo
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Aunque haya cambiado la eti-
queta electoral con la que se 
presentó en la anterior legisla-
tura, La Izquierda Hoy - GM Los 
Verdes (LIH-GMLV), en Casarru-
buelos los vecinos y vecinas co-
nocen a Vicente José Astillero 
Ballesteros, y el alcalde del mu-
nicipio de la Sagra madrileña ha 
vuelto a revalidar triunfo esta vez 

con el paraguas de Más Madrid, 
la formación de izquierda verde 
con representación en la CAM.

En las recientes elecciones, el 
alcalde progresista ha sumado 
un concejal a su candidatura, 
toda vez que Madrid En Pie, Iz-
quierda Unida que se presenta-
ba en esta ocasión junto a Po-

demos ha perdido el suyo por 
apenas una treintena de votos. 

El trasvase de votos y escaños 
también se ha producido en el 
bloque de la derecha, en el que 
aunque el PP se mantiene con 
3 asientos, los mismos que en 
la pasada legislatura, el partido 
Vox ha absorbido el concejal que 
tenía el Partido Independiente 
Alternativa de Casarrubuelos, 
junto con el de Ciudadanos.

El edil que mantiene el PSOE 
ha sido el que ha decantado fi-
nalmente la balanza en Casa-
rrubuelos por escaso margen, 
y permitirá a Vicente Astillero 
seguir implementando medi-
das progresistas en su munici-
pio los próximos cuatro años.

Los niños y niñas de las casitas 
de niños de Casarrubuelos, jun-
to con sus familias, y para cele-
brar el Día de la familia, visitaron 
ayer el DEMO Center de Lom-
bricultura. 

Los peques lo pasaron en gran-
de e hicieron un completo reco-
nocimiento de la zona y también 
disfrutaron comiendo las fresas y 
tomatitos cherry preparados es-
pecialmente para ellos para ex-
plicarles que los vegetales y las 
frutas salen de las plantas y de 

la tierra...
Por otra parte, los papás y ma-

más de los peques, pudieron co-
nocer de primera mano la labor 
de reciclaje comunitario de re-
siduos urbanos que se realizar 
en el Centro de Lombricultura de 
Casarrubuelos.

Gracias a la cual, el Ayunta-
miento de Casarrubuelos es 
autosuficiente en la producción 
de abono, con el que fertilizan a 
coste cero los jardines y espa-
cios verdes municipales.

Compostar y vermicompostar 
son técnicas ecológicas y sos-
tenibles que permiten reciclar y 
recuperar residuos orgánicos 
domésticos y/o comunitarios. 
La generación de compost y de 
humus de lombriz a partir de res-
tos vegetales y de restos de ali-
mentos vegetales no cocinados, 
es una magnifica alternativa a la 
tradicional acumulación de resi-
duos en los vertederos.

Consiguiéndose con ello redu-
cir los residuos urbanos que aca-
ban en los basureros, así como 
evitar contaminar transportan-
do dichos residuos, y obtenien-
do además, una enmienda orgá-
nica aprovechable como abono 
abono natural, desde hace varios 
años, el Ayuntamiento de Casa-

rrubuelos lleva a cabo progra-
mas de compostaje y vermi-
compostaje domésticos (en las 
viviendas de vecinos volunta-
rios) y comunitarios (en el co-
legio Tomé y Orgaz, en la Casa 
de niños II y en nuestro RAISE 
DEMO Center, Primer Centro De-
mostrativo de Lombricultura de 
Europa).

Los excedentes de producción 
conseguidos en cada cosecha, 
son distribuidos gratuitamente 
entre los vecinos de Casarrubue-
los, y ya se han hecho ya varios 
repartos gratuitos de humus de 
lombriz. El último reparto de hu-
mus de lombriz tuvo lugar en el 
Centro Demostrativo el pasado 
19 de mayo, un cubo de 10 litros 
de capacidad.

Los niños y niñas de las casitas 
de Casarrubuelos visitaron el 
DEMO Center de Lombricultura

Nuevo reparto gratuito de 
humus de lombriz 

Desde el pasado 10 de junio y 
hasta el 31 de agosto ya se pue-
de disfrutar de la temporada de 
verano 2023 de la Piscina Muni-
cipal Las Cárcavas de Casarru-

buelos. Igualmen-
te, ya se puede 
adquirir un abono 
individual, fami-
liar y/o bonos de 
10 baños para la 
piscina de verano 
(la piscina solo ad-
mite pago en efec-
tiv, no con tarjeta).

   En el Horario de verano de la 
piscina, esta estará abierta de 
martes de domingo de 12:00h 
a las 20:30h (zona baño). A las 

21:00h se cerrará la instalación 
y los lunes no abrirá.

CURSOS DE OCTUBRE 
Además, las matriculaciones 
para los cursos de natación de 
la piscina municipal «Las Cár-
cavas» de Casarrubuelos – tem-
porada 2023/24 ya se están lle-
vando a cabo. Los alumnos ya 
inscritos la temporada en curso, 
hasta el pasado 31 de mayo y los 
nuevos alumnos, hasta el 31 de 
agosto inclusive.

Dentro de las actividades cultura-
les de mayo y junio, los más pe-
queños han podido disfrutar  de 
una ópera muy especial. En co-
laboración con el Centro Checo 
de Madrid, la compañía teatral Un 
Teatro Bastante Grande ofreció 
su divertida versión de ‘Carmen’ 
al público infantil y adolescente el 
pasado 12 de mayo. El grupo con 
sede en la ciudad de Litvínov, lle-
va más de veinte años recorrien-

do el mundo entero. Además, el 
pasado 14 de junio,  la Compañía 
Infantil de Ópera El Ritmo, creada 
por los alumnos y alumnas de 3º 
de Primaria del CEIP Tomé y Or-
gaz de Casarrubuelos, represen-
tación «Vida o Muerte», ópera de 
creación propia.  Por otra parte, 
el 10 de mayo tuvo lugar el cuen-
tacuentos “Cuenta Europa”, con 
valores inherentes a la tradición 
oral europea.

Temporada de verano 2023 en la piscina municipal

Una mirada diferente a la ópera en Casarrubuelos

Vicente Astillero repite victoria
en Casarrubuelos con Más Madrid
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n SERRANILLOS DEL VALLE

El alcalde de Serranillos del 
Valle, Iván Fernández, ha sido 
recibido por la subdelegada 
del gobierno Elena Bernardo 
Llorente, del Consejo de ad-
ministración del Consistorio  
Regional de Transportes de 

la Comunidad de Madrid, a 
la cual trasladó la problemá-
tica con las líneas C-4 y C-5 
de Cercanías en la zona, y es 
que no hay que olvidar que 
el alcalde representa a todos los munici-
pios de la comunidad de menos de 50.000 
habitantes.

Las dos propuestas que el Ayuntamiento 
Serranillos del Valle han sido:

1- Que las lanzaderas que el gobierno a 
través de Adif ha puesto en marcha des-
de Humanes hasta Illescas en la línea C-5 
paren en Griñón, ya que está medida be-

neficiaría a todos los municipios próximos 
e incluso de manera clara al propio Ayun-
tamiento de Griñón.

2- La extensión de la línea C-4 hasta los 
municipios del Ayuntamiento de Torrejón 
de la Calzada y Ayuntamiento de Torre-
jón de Velasco medida más que necesa-
ria para toda la zona y entorno del hospital 
del Area 10 sito en el municipio de Parla. 

Reunión del alcalde Iván Fernández con el 
Consistorio Regional de Transportes de la CAM

El que ha sido hasta ahora al-
calde por Ciudadanos Indepen-
dientes de Griñón, José María 
Porras, no sorprendió en exce-

so cuando decidió presentar-
se para estas elecciones bajo 
el paraguas del Partido Popu-
lar, partido con el que como él 

ha reconocido en numerables 
ocasiones, ha trabajado en es-
pecial sintonía. Una jugada que 
le ha salido especialmente bien, 
porque a los 8 concejales que 
tenía el CIG, le ha podido sumar 
los 3 del PP y uno más que es 
el que ha perdido Ciudadanos, 
quien desaparece de la Corpo-
ración, al igual que Podemos. 
El otro beneficiado ha sido Vox 
que se ha llevado ese asiento, 
mientras que el PSOE se man-
tiene igual con 2. Una mayoría 
holgada para Porras. 

José María Porras vuelve a ganar en 
Griñón, esta vez con las siglas del PP
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El Alcalde de Griñon, José María 
Porras, ha estado con Humber-

to Sepúlveda Del Giudice viendo 
el comienzo de las obras para el 
nuevo tanatorio de Griñón, que 
no llevará crematorio, y se ubica-
rá en la nave existente en la Avda 
de Europa nº 6 (Polígono de la 
Estación). El tanatorio financiado 
íntegramente por capital priva-
do es promovido por Grupo San 
Román, y dará servicio evitando 
que los vecinos se desplacen a 
Parla o Fuenlabrada. 

EL ALCALDE TRASLADÓ 
LA PROBLEMÁTICA 
DE CERCANÍAS RENFE 
CON LAS LÍNEAS C-4 
Y C-5, PARA AMPLIAR 
LANZADERAS Y 
AMPLIAR SU EXTENSIÓN

Firmada la concesión para el 
nuevo supermercado en Griñón 
en el antiguo edificio de Merca-
dona quien hace algo más de 
un año, la empresa Mercadona 
buscaba un espacio más gran-
de donde poder desarrollar su 

nuevo modelo de negocio. Tras 
negociaciones, el Ayuntamiento 
recuperó el edifico a coste ce-
roadjudicando por 20 años, más 
una prórroga de 5 años, la explo-
tación del edificio comercial al el 
Grupo Supermercados El Punto.

Comienzan las obras del tanatorio

Griñón tendrá nuevo supermercado 
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Desde el Consistorio de Serra-
nillos del Valle han agradecido a 
los vecinos y vecinas la enorme 
acogida que ha tenido la inicia-
tiva de Carsharing VIVe durante 

estos meses en el municipio. To-
dos aquellos que lo han deseado 
han podido conducir este fabulo-
so Hyundai Kona de forma total-
mente gratuita, experimentando 
la sensación de poseer un vehí-
culo eléctrico para realizar sus 
gestiones, trabajar, o simplemen-
te disfrutar de ocio.
Desde el pasado lunes 12 de ju-
nio, el vehículo ha dejado de ser 
gratuito pasando a tener un mí-
nimo coste de alquiler.

Transparencia y Democracia Se-
rranillos (TDS) celebró un even-
to socio deportivo en el comple-
jo polideportivo “Adolfo Suarez” 
de Serranillos del Valle. A primera 
hora disfrutaron de un Pozo de 
pádel gratuito y tras el esfuerzo 
deportivo y para reponer fuer-
zas, nada mejor que una com-
pleta barbacoa mientras los re-
presentantes de la candidatura, 
con el actual alcalde y candidato 
a la reelección, Iván Fernández, 
charlaban con los vecinos y veci-
nas que se acercaron a disfrutar 
de la mañana junto a ellos.

La selección española se ha pro-
clamado campeona del mundo 
de pádel en silla de ruedas al 
derrotar a la selección de Chile 
por 3-0. En el partido por el ter-
cer y cuarto puesto el vencedor 
fue Francia, que se impuso a Ar-
gentina. Las pistas de pádel del 
complejo deportivo de Serrani-
llos del Valle han sido el esce-
nario de este primer campeona-
to mundial en el que España ha 
hecho historia al no ceder nin-
gún set durante el campeonato.

Los componentes de esta his-
torica selección española cam-
peona del mundo fueron Edorta 
de Anta, Topher Triviño, Oscar 
Agea, Francisco ‘Coco’ Bernal, 
Luis Peinado, Álvaro Garmilla, 
Marcos Cambronero e Iñaki 
Ramperez.

GRAN APOYO INSTITUCIONAL
En la final estuvieron presentes 

Enrique Álvarez, presidente de la 
FEDDF; Iván Fernández, alcalde 
de Serranillos del Valle; Diego 
Amores, concejal de deportes 
del ayuntamiento de Serranillos; 

y Carlos Rodríguez, presidente 
de Pádel Adaptado FEP que jun-
to a los representantes de los 
patrocinadores de este campeo-
nato fueron los encargados de 
entregar los trofeos y medallas. 

Los patrocinadores estuvieron 
representados por Pilar Moreno, 
pádel manager de Mondo; José 
Manuel Castillo, CEO de Tecnim; 
Juan Moro, CEO de Pádel Tec-
nologies; Bárbara Fernández 
Gómiz, comunity manager de 
Kuikma Decathlon; Jony Her-
nández, director de Timing Team 
Academy y Roberto García, de 
tiendas Pádel Nuestro.

En la víspera del día de San Isi-
dro, el parque “El Alamillo” de 
Serranillos del Valle, emuló a 
la pradera del Santo en una re-
creación del Madrid castizo. Or-
ganillo, barquillero, mercadillo 
de productos típicos castizos, 
zarzuelas y cuplés, pasacalles y 
malabares, atracciones de feria 
o de circo vintage infantil, degus-
tación de entresijos y gallinejas 
y por supuesto el cocido madri-
leño. Y para finalizar el día, un 
concierto de “La Poptelera” con 
un repaso al pop/rock español 
de todos los tiempos.

Por allí pasaron diversas au-
toridades como el alcalde de la 
localidad, Iván Fernández y con-
cejales de su equipo de gobier-
no, tambien visitaron el parque 
representantes de diversos par-
tidos políticos.

Carsharing VIVe Hyundai es todo un éxito

Evento socio 
deportivo de TDS

España se proclama campeona del mundo
de pádel en silla de ruedas en Serranillos 

Recreación del Madrid Castizo

Ivan Fernández logra una mayoría incontestable 
con TDS para seguir gobernando en Serranillos

Serranillos del Valle ha reafirma-
do las políticas del político inde-
pendiente Iván Fernández Heras. 
Su partido local, Trasparencia y 
Democracia Serranillos (TDS), ha 
cosechado unos 500 votos más, 
lo que se traduce en un 50% de 
votantes más y 17 puntos, res-
pecto a las elecciones de 2019.

Si bien recoge prácticamente 
todo el electorado progresista 
y bastante del centro derecha, 
su independencia respecto a PP 

y PSOE, hace de Iván Fernán-
dez y su equipo una referencia 
en el suroeste de la Comunidad 
de Madrid. Y más ahora, que ha 
pasado de 5 a 8 escaños, pro-
vocando que el PP redujera su 
participación a la mitad con ape-
nas 2 asientos, y que el PSOE 
desaparezca de la corporación. 
El último que queda ha ido a pa-
rar a Vox que mantiene el resul-
tado de las anteriores. 

CAMBIOS EN DOS AÑOS
El alcalde se dirigió a los pre-
sentes, en su discurso de inves-
tidura, agradeciendo el impre-
sionante apoyo recibido de los 
vecinos y vecinas, agradecien-
do también, sarcásticamente, a 

aquellos que se dedicaron a in-
sultarlos en los meses previos 
por su contribución a la aplas-
tante mayoría lograda en las ur-
nas y prometiendo seguir traba-
jando con las mismas ganas por 
su pueblo, para seguir haciendo 
un Serranillos aún mejor. 

Y si esta mañana era Iván quien 
acompañaba a su hermana Eva 
en Carranque, ahora era la diri-
gente de Vox quien acompaña-
ba a su hermano en Serranillos. 

La sorpresa llegó cuando des-
pués de dar las gracias a su fa-
milia, emocionandose al nom-
brarlos, anunciaba que en dos 
años dejaría su cargo y dejaría 
el testigo a su número dos, Ru-
bén Fernández.
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EL pasado 15 de junio se abría la Piscina Municipal en horario de 11.30 a 20.30 excepto en el mes 
de julio, que el horario será de 12.00 a 20.00. Los bonos se pueden adquirir en la taquilla en horario 
de apertura. Más información en la Piscina.

La E.M. Torrejón de la Calzada de catego-
ría alevín se ha alzado como campeón de 
la CN Sports Cup en Peñíscola. El torneo, 
disputado el fin de semana del 10 y el 11 de 
junio, comenzaba el sábado con la fase de 

grupos, donde los chicos vencieron 1-12 al 
C.D.E. Andel y 0-5 al E.F. Orgel.Lia, logran-
do así clasificar a la final. Ya el domingo, el 
equipo se proclamó campeón tras vencer 
2-0 al La Salle Tarragona.

La E.M. Torrejón de la Calzada de categoría alevín, 
campeón de la CN Sports Cup en Peñíscola

Horarios y precios de la Piscina Municipal

El Glitc recupera la alcaldía de To-
rrejón de la Calzada. David Bláz-
quez era elegido en el pleno de 
investidura por mayoría como pri-
mer edil de la corporación, una 
corporación que estará formada 
por 7 concejales del Glitc, 4 del 
PP, 1 del PSOE y 1 de VOX.  En la 
Sagra Al Día hemos hablado con 
el recién elegido alcalde.

¿Cuál es tu primer proyecto o 
idea a partir de este lunes que 
has tomado posesión del cargo? 
Nuestra intención es ponernos en 
marcha con el tema de la limpie-
za y reorganizar la seguridad del 
municipio que es fundamental a 
la par que trabajar para prepa-
rar la auditoría de cuentas y ela-
borar unos presupuestos para el 
año 2024.

¿Qué medidas consideras más 
necesarias con inmediatez? 
Lo que está en marcha, los cam-
pamentos de verano con 300 ni-
ños en la primera semana, para 
que los padres vean que la logís-

tica de estos campamentos está 
preparada. 

¿Hay alguna concejalía de nueva 
creación para esta legislatura? 
La concejalía de Recuperación, 
Limpieza y Mantenimiento para 
recuperar espacios, parques y 
jardines. La concejalía de Bienes-
tar Social, Mujer y Tercera Edad 
para dar impulso a esas áreas 
que estaban un poco merma-
das y olvidadas y son importan-
tes. La concejalía de Plan PIR 

(Programa de Inversión Regio-
nal) porque entendemos que es 
una materia muy importante y un 
concejal debe dedicarse a ges-
tionar esas inversiones que su-
peran los 2.000.000 de euros. 
Además, hemos diferenciado la 
concejalía de Juventud de la de 
Infancia y Familia. 

Un nuevo proyecto necesita ilu-
sión y ganas, para esto cuen-
tas con nuevo equipo, ¿Qué nos 
puedes decir del equipo de tra-

bajo y lo que representan en el 
municipio? 
El equipo que tenemos es muy 
importante, un equipo de gente 
que venimos trabajando durante 
muchos años y al ser un partido in-
dependiente, a nosotros nos unen 
más cosas que una ideología, nos 
une el pueblo en sí, ser vecinos y 
querer a nuestro pueblo, nos unen 
las ganas y la ilusión, no solo por 
la campaña, sino por el trabajo 
de años, en una oposición cons-
tructiva estos últimos cuatro años. 

¿Qué te han transmitido los ve-
cinos estas tres semanas des-
de que se podía saber que se-
rias alcalde o alcaldesa?  
Ha sido constante, desde el 
primero al último de la candi-
datura, nuestros teléfonos han 
echado humo, en la calle, en 
los comercios, cada dos pa-
sos que dábamos eran felici-
taciones, transmitirnos ilusión, 
hemos visto la ilusión de nues-
tros vecinos con este cambio, 
de una manera abrumadora.

Un deseo para estos 4 años. 
Que fluya este nuevo proyec-
to que tenemos, que lo poda-
mos llevar a cabo con norma-
lidad y sobre todo deseo que 
nuestros vecinos sean felices, 
que vean ese cambio que no-
sotros venimos a demostrar y 
cuanto antes lo vean será me-
jor. Lo mejor para nuestros ve-
cinos y transmitirles esa cali-
dad de vida que creemos que 
falta en el pueblo dársela ya, 
desde el minuto uno.

David Blázquez del GLITC elegido por mayoría 
absoluta como alcalde de Torrejón de la Calzada
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UN NUEVO CONCEPTO DE RESTAURACIÓN 
EN TORREJÓN DE VELASCO

Un lugar incomparable en el que 
disfrutar de lo último en gastronomía 

tradicional y viajera

TELÉFONO 722 79 24 40 
ALCALDE LUIS TORREJÓN, 3

Magia en Torrejón de Velasco. La varita de la igualdad es el nombre del espectá-
culo de magia que tuvo lugar en el teatro Lina Morgan de la localidad. Con el teatro lleno de 
pequeños y grandes, este gran, divertido y participativo espectáculo organizado por la Man-
comunidad del suroeste, hizo disfrutar a todos, de la mano del artista Javier Rufo, premio mun-
dial de magia, finalista y botón de oro en Got Talent. El artista, al finalizar el acto, compartió 
momentos con los más pequeños y posó junto a ellos para sus familias.

Tras la jura del cargo por los con-
cejales de la localidad, se procedía 
a la elección de Esteban Bravo, del 
Partido Popular como alcalde de la 
localidad. El recien reelegido alcal-
de, Esteban Bravo, en su discurso 
de investidura, prometía seguir tra-
bajando por su pueblo como has-
ta ahora para dar una vida mejor a 
sus vecinos torrejoneros, tendien-
do su mano a la oposición para que 
entre todos hagan de Torrejon de 
Velasco el lugar que se merecen.

Ya está preparada la programa-
ción del cine de verano 2023 con 
un horario en julio a las 22.30 
y en agosto a las 22.00. Todos 
los Lunes excepto el lunes 14 de 
agosto en la Plaza de España.

PROGRAMACIÓN JULIO
03 julio Spiderman no way 

home
10 julio Los mitchell contra 

las maquinas
17 julio Encanto- Disney
24 julio Space jam
31 julio Padre no hay mas 

que uno, 3

PROGRAMACIÓN AGOSTO 
07 agosto Súpermascotas
21 agosto Cazafantasmas mas 

alla
28 agosto. Lighyear

Esteban Bravo logra la mayoría absoluta y 
es reelegido alcalde de Torrejón de Velasco
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C/ Jorge Manríque, 5
Illescas

www.centroadiosvarices.com

622 79 54 69 (Citas)
626 82 49 52 

tratamientoadiosvarices@gmail.com

CENTRO DE FLEBOLOGÍA

ADIÓS VARICES
Tratamiento de varices

Peritaciones médicas
Traumatología

M. General
Psicología
Nutrición

Di adiós:
A las varices
Al dolor

 A la pesadez de piernas
A los complejos

Sin anestesia
Sin dolor

    Sin cicatrices
Sin baja laboral

“Elimina las varices por salud, 
no sólo por estética”

10% de descuento 
para contrataciones 
después del veranoLu
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El pasado mes de mayo daba co-
mienzo la instalación de la fase 
IV de LED por el PArque de El 
Greco; la instalación de las nue-
vas luminarias, que ha continua-
do en las primeras semanas de 
junio por las calles del municipio-
lñlega a prácticamente el 95% 

del pueblo. LA snuevas calles, 
ejecutadas hasta el momento, 
han sido: Avenida de las provin-
cias, Calle Jacinto Guerrero, Calle 
Ciudad Real, Calle Prolongación 
Lina Morgan (faltan las más ba-
jas), Calle Ronda del Norte y la 
Calle Claudio Coello.

Cerca de finalizar la IV 
fase de iluminación led

Comienza la tramitación del parque empresarial 
Ergon Park A42 que creará 4.000 empleos
En estos días ha tenido lugar la 
primera reunión del nuevo equi-
po de gobierno y de la iniciati-
va privada, para la tramitación 
del parque empresarial, Ergon 
Park A42.

Ambas partes, promotor y 
Ayuntamiento de Torrejón de 
Velasco, han mantenido una 
reunión informativa con el Vi-
ceconsejero de Economía, Ma-
nuel Llamas, para interesarse 
por el estado de la tramitación 
del proyecto.

Este proyecto industrial que 
cuenta con el apoyo de líderes 
tecnológicos como Siemens 

y Atos, supondrá una enorme 
zona verde y boscosa, además 
de más de 4.000 puestos de tra-
bajo directos y está basado en 
Desarrollo digital, respeto por el 
medio natural utilizando energías 
renovables de cara a conseguir 
la autosuficiencia energética, así 
como la optimización de espa-
cios, junto a la Alta conectivi-
dad y recursos propios de ci-
berseguridad y almacenamiento 
de datos.

Además, fomenta espacios de 
convivencia, cultura, ocio y de-
porte, al mismo tiempo que po-
tencia los valores del medio lo-

cal. Contará con un centro de 
datos local y propio para garan-
tizar su conectividad, ciberse-
guridad y capacidad de alma-
cenamiento.

Administrará la gestión del par-
que, sus emisiones, residuos, 
seguridad, mantenimiento y su 
eficiencia energética, mediante 
la generación de energías lim-
pias. Se prevé, además, la im-
plantación de una Comunidad 
Energética Local, que permiti-
rá satisfacer a los usuarios del 
parque y ciudadanos del muni-
cipio de una fuente de energía 
renovable y económica.
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El pasado mes de mayo, comenzaba en el 
municipio el proyecto PRISMA 2023 “Pro-
grama de Formación y Segunda Opor-
tunidad”.De 10 a 16 años se trabajará la 
intervención y mediación socioeducativa 
mediante talleres de apoyo, motivación y 
participación. A partir de 16 años se tra-
bajará el área sociolaboral, poniendo el 
enfoque en el desarrollo de habilidades 
sociales y capacidades básicas para el 
empleo. 

Todas estas acciones, repercutirán en 
el beneficio de los vecinos, tal y como 
se ha comprobado en las anteriores edi-
ciones. El proyecto, cofinanciado por el 
Fondo Social Europeo Plus (FSE+) dentro 

del Periodo de Programación 2021-2027 
y la Junta de Comunidades de Castilla la 
Mancha, lleva a cabo el reconocimiento e 
implicación de los recursos de Yeles, tra-
bajando conjuntamente a través de coor-
dinaciones entre los diferentes agentes 
sociales.

Clausura de las escuelas deportivas y las actividades municipa-
les. El 3 de junio se realizaba la clausura de las escuelas municipales, en el Polideportivo 
Municipal. Esta cita constituye un premio al esfuerzo de los alumnos, al apoyo de las familias, 
y a la dedicación y trabajo diario de monitores que a lo largo de la temporada han contribuido 
a transmitir los valores esenciales del deporte. Así se ponía punto y final al curso deportivo 
2022/2023 en las disciplinas de gimnasia rítmica y jiu-jitsu que se han practicado a lo largo del 
año. El viernes por la tarde se llevaron a cabo las exhibiciones de fin de curso realizadas por 
los grupos de “Tu Salud en marcha”, “patinaje” “crossfit” y “baile moderno”.

Maria José Ruiz ha sido investida 
alcaldesa de Yeles con los 8 vo-
tos del Partido Socialista.

En su discurso de investidura, 
además de agradecer a sus hijas 
y a sus vecinos el apoyo presta-
do, se confirmaba en su compro-
miso de seguir trabajando por 
un Yeles mejor. Maria José Ruiz, 
ponía el punto final al acto, ani-
mando al equipo de gobierno a 
compartir su orgullo de trabajar 
por y para el pueblo, para Yeles.

Hasta el viernes está abierto el 
plazo de inscripción al Campa-
mento de Verano de Yeles ¡¡¡¡El 
mejor Campamento de Verano, 
que tus peques no se pueden 
perder!!!!!

Contaremos con monitores 
especializados,con las mejo-
res instalaciones, y las mejores 
actividades: Pelotas gigantes , 
fiesta holi, coches RD, burbujas 
humanas, hínchanles, juegos de 
Agua, realidad virtual y  mucho 
más...... 

Reservas e Información: En la 
Casa de la Cultura

María José Ruiz logra la mayoría absoluta y 
es reelegida alcaldesa de Yeles en el pleno
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Durante la primera quincena de este 
mes de junio, Yeles vivía las fi estas pa-
tronales en honor a San Antonio de Pa-
dua, para las que el ayuntamiento de 
Yeles y la Hermandad de San Antonio 
prepararon un programa lleno de ac-
tividades, con una variada programa-
ción para todas las edades y que se 
iniciaban con la exhibición de las Es-
cuelas Deportiva Municipales.
Momentos excepcionales como el 
Concierto de las Velas a cargo de la 

Banda Municipal de Música, compe-
ticiones deportivas, partido de fútbol 
benéfi co, charanga, encierros y feste-
jo taurino benéfi co, actuaciones mu-
sicales, paella popular, espectáculos 
pirotécnicos, hinchables y fi estas in-
fantiles, dj´s, magia y por supuesto los 
actos religiosos en honor a San An-
tonio con la solemne Eucaristía y la 
procesión por las calles del munici-
pio. Todo con una gran participación 
de los vecinos y vecinas de Yeles, pe-

ñas, asociaciones y con la presencia 
continua de las autoridades munici-
pales encabezadas por su alcaldesa, 
María Jose Ruiz acompañada de su 
corporación y de quienes formarían 
parte de ella.
Unas fi estas que han llenado los distin-
tos puntos de celebración de festejos, 
y para que todo estuviera controlado, el 
excepcional servicio de los empleados 
municipales, voluntarios de Protección 
Civil, Policía Local y Guardia Civil.

Durante la primera quincena de este Durante la primera quincena de este Banda Municipal de Música, compe- ñas, asociaciones y con la presencia 

Yeles celebra las fi estas de San Antonio con Yeles celebra las fi estas de San Antonio con Yeles celebra las fi estas de San Antonio con Yeles celebra las fi estas de San Antonio con Yeles celebra las fi estas de San Antonio con Yeles celebra las fi estas de San Antonio con 
un gran éxito de participaciónun gran éxito de participaciónun gran éxito de participación
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Recientemente han finalizado 
las obras de asfaltado de nume-
rosas calles del municipio y de la 
Avenida de la Industria, a falta del 
pintado de esta última.

Asimismo, la Diputación Provin-
cial de Toledo ha ejecutado las 
obras de asfaltado en la travesía 
que cruza en municipio con de-
nominación TO-2437.

Obras de asfaltado 
de calles, Avenida 
de la Industria y 
Travesía

El pasado 12 de mayo se cum-
plieron 30 años de la inaugura-
ción de la Biblioteca Municipal 
de Borox. Las bibliotecarias, 
Margot y Violeta realizaron un 
emotivo vídeo con momentos 
mágicos que se han desarro-
llado al abrigo en estas tres dé-
cadas. Podéis verlo en el per-
fil de Facebook de la Biblioteca 
Municipal de Borox. 

De igual forma, desde el Ayun-
tamiento celebran que la biblio-
teca ya cuenta con 3.000 socios, 
que llenan de calor su querida 
biblioteca, el gobierno municipal 
desea agradecer el trabajo, a la 
par que dar la enhoranbuena a 
quienes lo han hecho posible.

El campamento, organizado 
por el Ayuntamiento de Borox, 
dentro del Plan Corresponsa-
bles, está dirigido a menosres 
nacidos entre los años 2009 y 
2019.

Se llevarán a cabo multiples 
actividades como Piscina, Ex-
cursiones, Acampadas, Juegos 
Deportivos, Semanas Temáti-
cas o Talleres.

Tendrá lugar del 21 de junio 
al 31 de junio, en horario de 
9:00 a 14:00 horas y contará 
con horario ampliado de con-
ciliación de 7:30 a 9:00 y de 
14:00 a 15:00 horas.

Toda la información en el 
Ayuntamiento de Borox.

30 aniversario de la 
Biblioteca municipal

Campamento de 
verano de Borox 
2023

A las 12:00 horas del día 17 de 
junio daba comienzo el pleno de 
constitución de la nueva corpo-
ración municipal en Borox.

Tras la formación de la mesa de 
edad, los 11 concejales han jura-
do su cargo, quedando constitui-
do el Consistorio para la nueva 
legislatura 2023-2027.

Seguidamente se procedía a 
la elección del primer edil en la 
que Soledad Delgado ha obte-
nido la mayoría absoluta de los 
votos.  Por lo tanto, el pleno mu-
nicipal se ha conformado con 6 
concejales de Ciudadanos, 3 del 
Partido Popular y 2 del PSOE.  
En un Salón de Plenos abarrota-
do por decenas de asistentes, la 
alcaldesa dirigía unas palabras 
de agradecimiento a los vecinos, 
familiares y amigos presentes y 
ha prometido seguir trabajando 
de la misma forma que en la an-
terior legislatura y logrando los 
mayores avances para Borox.

Esa gestión es la que le ha 
valido para lograr la confian-
za mayoritaria del pueblo en 
las elecciones del 28 de mayo, 
ganando dos concejales más y 
obteniendo la mayoría absoluta 
en el pleno.

Soledad Delgado reelegida alcaldesa por 
mayoría con cerca del 50% de los votos
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El martes 20 de junio tenía lugar 
la apertura de la piscina munici-
pal de verano. Para obtener in-
formación sobre abonos y entra-
das en el Ayuntamiento de Borox 
presencialmente o en el número 
de teléfono 925 52 89 00.

Hace algunos días se producía la 
clausura de la temporada de gim-
nasia para mayores, actividad del 
programa “Tu Salud en Marcha”. 
También Se pudo disfrutar de un 
aperitivo preparado por las alumnas.

En el desarrollo de la cuarta tirada de la Liga regional 
de Castilla-La Mancha, celebrada en el campo de Ar-
queros de Seseña, Rocío Díaz de Pablos se proclamó 
ganadora en su categoría ASA infantil y Martina Díaz 

de Pablos se proclamó también ganadora en su cate-
goría ASA junior.

La prueba constaba de un recorrido muy bonito a la 
vez que técnico. Durante el desarrollo de la misma la 

climatología fue cambiante, haciéndose presente el frío, 
la lluvia, el viento y el calor.

Desdce el consistorio quieren dar la nnhorabuena por 
estos nuevos logros, “es un orgullo para vuestro pueblo”.

Estas son algunas de las actuacio-
nes: Instalación de nuevos bancos 
y más papeleras, trabajos de pin-
tado en edificios y de señalización 
vial; instalación de nueva fuente y 
de mayor iluminación en la zona 
deportiva y de ocio de Nuevo Bo-
rox; desbroces de hierbas y de-

más maleza; limpieza del Parque 
de los Cerrones; colocación de 
señalización vertical e instalación 
de horquillas para contenedores 
de residuos; limpieza de rejillas 
e imbornales y adecuación de la 
zona de la ermita de la Virgen de 
la Luz en Nuevo Borox.

Rocío y Martina vencedoras en la cuarta 
tirada de la Liga de Castilla-La Mancha

Trabajos de mantenimiento y 
reparación en el municipioApertura de la piscina 

municipal de verano

Finaliza el curso de 
gimnasia para mayores 
2022/2023

Campus Miguel Ángel 
Guerrero XI Edición
Este verano nuevamente, del 3 al 14 de julio, entre las 9 y 
las 13.30 horas, para jóvenes desde los 4, hasta los 16 años, 
se celebrará la undécima edición del campus de Miguel 
Ángel Guerrero Martín. 
Cientos de niños y niñas participarán durante esas dos se-
manas en el esperado Campus de verano organizado por 
el borojeño y futbolista profesional Miguel Ángel.
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Organizado por Quijosport en 
colaboración con el ayuntamien-
to de Esquivias, durante la jor-
nada del sábado se disputó en 
el campo de futbol municipal el 
clásico Torneo de Quintas que 
en esta ocasión llegaba a su XV 
edición. La quinta 02/03 ha sido 

la triunfadora de este XIV Torneo 
de Quintas celebrado este fin de 
semana en el campo de fútbol 
municipal.  La quita 00/01 por 
su parte se hizo con el segun-
do puesto y los terceros clasi-
ficados han sido la quinta vete-
ranos 77 - 81.

La deportista esquiviana, Patri-
cia Martín Gallardo consigue el 
oro en el Campeonato de Espa-
ña Universitario en Salamanca, 
demostrando una vez más su ta-
lento y dedicación en judo. Este 
gran logro le ha dado el pase di-
recto para el Campeonato Eu-
ropeo que se celebrará en julio 
en Zagreb.

El Ayuntamiento Esquivias qui-
so felicitar a Patricia por su exce-
lente actuación en el Campeona-
to de España Universitario, y por 
su clasificación al Campeonato 
Europeo: “Nos llena de orgullo 
contar con una deportista de su 
calibre representando a nuestro 
municipio a nivel nacional e inter-
nacional. ¡Vamos Patricia, a por 
todas en el Campeonato Euro-
peo de Judo en Zagreb!”.

Celebrado en Pedro Muñoz el 
Campeonato Regional de Depor-
te en Edad Escolar de Gimnasia 
Rítmica, el conjunto cadete de la 
E.D.M. Esquivias 30ª Aniversario 
se proclamó campeón de Casti-
lla-La Mancha en la modalidad de 
aros. Desde el Ayuntamiento Es-
quivias y la E.D.M. Esquivias  no 
dudaron en felicitar “al conjunto 
y a su entrenadora, el trabajo de 
todos los años que llevan hacien-
do este deporte ha dado sus fru-
tos, primero con el campeonato 
provincial y ahora con la guinda 
del Campeona Regional. 

Patricia Martín, oro 
en el Cto de España 
Universitario de Judo

Campeonas en 
gimnasia rítmica

XIV Torneo de Quintas en Esquivias

Cambio de gobierno en Esquivias, la popular 
Almudena González se hace con la alcaldía

Almudena González: “El equipo que hemos creado parte 
de la preparación y el deseo de mejora para Esquivias”

Almudena González retoma de 
nuevo la alcaldía del municipio, 
en esta ocasión con una holgada 
y amplia mayoría de votos, con 
mas del 44% de los votos logra 
mayoría absoluta y no necesita-
ra de ningún acuerdo de gobier-
no para llevar a cabo sus nuevos 
proyectos.

Esquivias era uno de los pue-
blos que más incertidumbre ge-
neraban en La Sagra en estas 
elecciones debido a los cambios 
de los últimos años, sin embargo, 
el equipo liderado por Almudena 
ha sido capaz de convencer a los 
vecinos y vecinas de Esquivias 
con una campaña de “pueblo” 

saliendo a la calle y llevando a 
cabo un encomiable trabajo de 
campo donde la ya alcaldesa y 
los nuevos concejales han queri-
do transmitir su ilusión y su fuer-
za a todos los esquivianos por un 
futuro mejor y el desarrollo del 
pueblo. El Partido Popular se ha 
hecho con el bastón de mando 
de manera incuestionable, y Al-
mudena González gobernará con 
una amplia diferencia de conce-
jales, dado que el PP ha pasado 
de 5 concejales a 8. La alcaldesa 
apostaba por un Esquivias fuer-
te y mejor.

¿Cómo transcurrió y como 
te sientes tras el pleno inves-
tidura?

Transcurrió de una manera 
tranquila ante un salón de ple-
nos lleno de vecinos arropando a 
todos los diferentes componen-
tes de la nueva corporación. El 
sentimiento es de alegría y a la 
vez de responsabilidad, porque 
es muy importante la tarea en-
comendada.

¿Cuál es tu primer proyecto 
o idea a partir de este lunes 
que has tomado posesión del 
cargo?

Pues lo primero que haces 
cuando llegas es ver toda la 
documentación y el estado de 
los proyectos y el presupuesto, 
y a partir de ahí empezar a to-
mar decisiones desde el primer 
momento.

¿Has decidido ya la delega-
ción de las concejalías para 
tus concejales y concejalas?

Las delegaciones son de fácil 
decisión, cada uno de los com-
ponentes que conformamos el 
equipo de gobierno, suele te-

ner claro cuál es la más indica-
da conforme a su preparación 
y su deseo.

¿Hay alguna concejalía de 
nueva creación para esta le-
gislatura?

En principio no se crearán más 
concejalías.

Un nuevo proyecto necesi-
ta ilusión y ganas, para esto 
cuentas con nuevo equipo, 
¿Qué nos puedes decir del 
equipo de trabajo y lo que 
representan en el municipio?

El equipo que hemos creado 
parte del deseo de mejora para 
Esquivias, la ilusión, la prepara-
ción y el trabajo son los puntos 
más importantes en este gru-
po. Y lo que representan es la 
diversidad en formas de ser y 
de pensar, pero la unidad en el 

convencimiento de darle a Es-
quivias el lugar que se merece.

¿Qué te han transmitido los 
vecinos estas tres semanas 
desde que se podía saber que 
serias alcalde o alcaldesa? 

El pueblo de Esquivias, siem-
pre lo he dicho es un pueblo justo 
y solidario, y así lo hemos podi-
do sentir, piden lo lógico, que se 
mejore Esquivias en seguridad, 
en trabajo, en servicios, cosas 
lógicas.

Un deseo para estos 4 años.
Pues que voy a desear, lo que 

todos supongo. Que podamos 
gobernar sin sobresaltos, no 
como nos pasó en la anterior le-
gislatura con la pandemia y Fi-
lomena, y sacar todos los pro-
yectos que tenemos en mente.
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Rodrigo Moreno y su equipo han 
logrado un apoyo mayoritario en 
las elecciones municipales del 
28 de mayo de 2023 en Añover 
de Tajo. Rodrigo Moreno, tiene 
31 años, es graduado en Cien-
cias Políticas y de la Adminis-
tración y máster en Mediación y 
gestión de conflictos por la UCM. 
Concejal en oposición en el mu-
nicipio, posee experiencia en 
Administración local tras varios 
años en la Diputación Provincial 
de Toledo. Líder de Juventudes 
Socialistas de la Provincia de To-
ledo desde 2014 y de la agru-
pación de Añover desde 2011. 
Responsable de comunicación 
en la Asociación Cultural Siglo 
XXII y secretario de la Herman-
dad del Ecce Homo. Convencido 
e ilusionado con el paso dado, 
quiere que los añoveranos y año-
veranas se sientan aún más or-
gullosos de su pueblo, gracias a 
un proyecto de cambio para los 
próximos años que convierta a 
Añover de Tajo en una referen-
cia de la zona.

¿Cuáles serían vuestras prime-
ras acciones?
Lo enfocaría en varios sentidos, 
por un lado, lo inminente: abrir la 
piscina municipal en los plazos 
previstos, garantizar que haya 
sombras para la gente. Hacer 
que la ludoteca de verano fun-
cione correctamente y se abra 
a primeros de julio. Atender las 
fiestas patronales que vienen en 
Julio y agosto y que requieren 
varios meses de preparación.

Digamos que lo inminente, te-
nemos claro que lo tenemos que 

atender, pero también está lo im-
portante, en la campaña hemos 
incidido mucho en que quería-
mos llevar a cabo los primeros 
meses un programa de limpieza, 
acondicionamiento y naturaliza-
ción del municipio que consis-
tirá en incrementar la limpieza 
de las calles, hacer reparacio-
nes en instalaciones y en las vías 
públicas que más lo necesitan; 
somos conscientes de que hay 
reparaciones urgentes que hay 
que llevar a cabo cuanto antes, 
y por supuesto, darle un toque 
más verde al municipio después 

de meses en los que se ha tala-
do demasiado, ver la forma de 
conseguir más zonas verdes en 
la localidad.

Cuatro o cinco proyectos que 
tengas en mente hacer para el 
pueblo, más allá de lo inminen-
te, de lo urgente que tenéis que 
poner en marcha.
El primero de ellos son los par-
ques infantiles, en Añover lleva-
mos mucho tiempo hablando de 
este tema, tenemos sólo un par-
que infantil incluso sin terminar 
y en esta legislatura queremos 

dar respuesta a este tema y que 
en Añover haya más parques in-
fantiles.

Otro proyecto a llevar a cabo-
sería el plan de asfaltado, Año-
ver tiene varias subvenciones sin 
ejecutar y queremos empezar a 
trabajar en ello en estos prime-
ros meses para realizar un plan 
de asfaltado para las calles que 
peor están, combinado con un 
plan de accesibilidad, porque 
también hay muchas barreras 
arquitectónicas en nuestras ca-
lles e instalaciones municipales 
y a lo largo de la legislatura hay 

que ir mejorando esta situación.
Y luego está el tema del Cen-

tro de Salud, proyecto para el 
que hemos pedido el apoyo de 
la junta; Emiliano García-Page 
estuvo en Añover en campaña 
electoral y prometió, que gober-
nase quien gobernase en la loca-
lidad, se materializaría el Centro 
de Salud y no nos olvidamos de 
ese compromiso, vamos a ser 
muy constantes e insistentes en 
pedir que el Centro de Salud en 
Añover se haga realidad.

¿Cómo ves el futuro de Añover 
de Tajo dentro de cuatro años, 
qué crees que habrá mejorado?
Lo primero en lo que mejorare-
mos será en la autoestima del 
municipio, llevamos mucho tiem-
po mirando a los pueblos de la 
zona, viendo cómo evolucionan 
los demás y yo creo que en cua-
tro años estaremos orgullosos 
de cómo hemos evolucionado 
nosotros, estaremos orgullosos 
de que nuestro pueblo ha mejo-
rado en muchísimos aspectos y 
empezamos a ser referente en 
muchos aspectos, con instala-
ciones y servicios mucho me-
jores de los que teníamos, creo 
que dentro de cuatro años va 
os a poder mirar atrás y vere-
mos cómo hemos mejorado en 
todos los aspectos.

Una frase para los vecinos de 
Añover de Tajo, sencilla y di-
recta.
Que tengan la tranquilidad de que 
vamos a gobernar para todos y 
todas, sin sectarismo y atendien-
do las necesidades del municipio.

El lunes 19 de junio se abría la Pis-
cina Municipal con un horario de 
apertura de 12.00 a 21.00 horas.  

La venta de entradas se realiza-
rá en la taquilla de la Piscina y los 
abonos se podrán adquirir en las 
oficinas del Pabellón Polideportivo 
a partir de mañana martes en ho-

rario de 8.00 a 15.00 y de 16.00 a 
18.00 horas en efectivo o a través 
de transferencia bancaria en el nú-
mero de cuenta ES84 3081 0016 
91 2686867322 y aportando el res-
guardo en las oficinas.En los próxi-
mos días se procederá a la insta-
lación de sombras en el recinto.

Rodrigo Moreno accede a la alcaldía de Añover de 
Tajo gracias al apoyo mayoritario de los vecinos

Apertura de la piscina municipal
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La Asociación de Mujeres Actualidad - Añover de Tajo celebraba su 31 aniversario con distintas 
actividades a las que asisitierono cerca de 200 socias y que ha culminado con la tradicional cena 
de celebración.
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Este Ayuntamiento sagreño se ha 
acogido a la campaña medioam-
biental promovida por la Aso-
ciación Libera, la Organización 
Ecoembes y la Sociedad Espa-
ñola de Ornitología SEOBirdLi-
fe, “1 m² Contra La Basuraleza”.

Por ello, el primer sábado del 
mes de junio, un grupo compro-
metido de personas, vecinas y 
vecinos del municipio y algu-
na persona más defensora de 
la causa, salieron de casa para 
intentar alcanzar el objetivo mar-
cado: Colaborar, dentro de sus 

posibilidades, en la recogida de 
basura. Se hicieron dos grupos 
y marcharon, por dos caminos 
distintos, hacia el paraje cono-
cido como Valhondo para actuar 
convenientemente en favor del 
Medio Ambiente. 

SATISFACCIÓN POR LA LABOR
Desde el Consistorio mani-
fiestan que están muy satisfe-
chos por la labor realizada, por 
la iniciativa y, más aún, por el 
compromiso que han adquiri-
do desde ese mismo momen-

to: “Vamos a continuar realizan-
do estas responsables salidas, 
al menos cuatro veces al año. 
La naturaleza, el entorno y su 
aspecto se verán favorecidos, 
al igual que todos nosotros y 
nosotras.”Seguidamente, han 
agradecido la participación en 
la campaña a todas las perso-
nas, adultos y menores, que han 
hecho posible que se haya reco-
gido una considerable cantidad 
de cristal, botes, latas, bricks, 
cartón, papel, enseres metáli-
cos y voluminosos, etc.

Incluso han declarado que cui-
dar del entorno es un hábito que 
deberíamos de tener intrínseco, 
en cambio, son muchos los re-
siduos que todos los años son 
abandonados, teniendo graves 
consecuencias para los ecosis-
temas y contaminando los hoga-
res y la naturaleza. Los portavo-
ces municipales han animado, 
a la sociedad, a ser parte activa 
contra la basuraleza, saliendo a 
recogerla por todos los entor-
nos naturales y concienciando 
al resto.

La asociación “Mutis Teatro” de 
Alameda de la Sagra estrenó su 
último trabajo el pasado fin de 
semana en la Casa de la Cultura. 
Representaron dos sainetes de 
José Cedena, “Abelardo y Ave-
lino y el Cachondeo Femenino” 
y “La Consulta del Cinecólogo”.

Los integrantes de la Asocia-
ción Mutis Teatro, por diversas 
razones, llevaban tiempo sin em-
barcarse en nuevos proyectos. 
Por ello, el elenco se ha volca-
do en este último trabajo teatral 
con más ganas, si cabe, que de 
costumbre. La vuelta a los esce-
narios les ha reportado una gran 

ilusión y muy gratos recuerdos de 
los buenos momentos vividos en 
el entorno de un escenario.

El público agradeció infinita-
mente los momentos de risa pro-
vocados. Los argumentos de los 
sainetes representados se pres-
taban fácilmente a ello, así como 
las peculiares características de 
los personajes y, por supuesto, el 
buen hacer de actores, actrices 
y dirección de las obras.

El amor por el teatro, fuera y 
dentro del escenario, es excep-
cional. Las personas que lo dis-
frutan y experimentan admiten 
que no pueden alejarse de él.

El Ayuntamiento de Alameda de 
la Sagra, una vez emitido su dic-
tamen el jurado del IV Concurso 
de Pintura del Municipio, nos fa-
cilita qué obras son las ganado-
ras de este certamen de pintura:

1º Clasificado:  Título: “Ntra. 
Sra. de la Asunción. Autor: Juan 
Agustín García Mateos. Técnica: 
Acuarela sobre papel.

2ª Clasificada: Título: “Alame-
da”. Autora: Aurora de Pinto del 
Barrio. Técnica: Acrílico sobre 
tela.

3º Clasificado: título: “De Ca-
mino a las Charcas”. Autor: Fi-
del Díaz Gómez. Técnica: Mixta 
de acrílico y piedra de la zona.

4º Clasificado: Título: “Mediodía 
en la Calle de la Cruz Verde”. Au-
tor: Gonzalo Rodríguez Gómez. 
Técnica: Óleo sobre tela.

5ª Clasificada: Título: Ntra. Sra. 
de la Asunción. Autora: Mª del 
Carmen de Lamo Jiménez. Téc-
nica: Acrílico sobre lienzo.

Tras revelar el listado de pre-
miados y premiadas, desde el 
Consistorio Municipal nos piden 
que comuniquemos su agradeci-
miento: “siempre se debe agra-
decer la participación de todos, 
ellas y ellos, en el concurso. Su 
intervención en este mismo pro-
porciona prestigio y continuidad 
al certamen, al mismo tiempo 
que son creadores de cultura y 
arte. Por todo ello, también se 
merecen una sincera y merecida 
felicitación. Enhorabuena para 
las obras ganadoras, así como 
a sus creadores y creadora.

Creatividad, arte, raciocinio, 
criterio, pensamiento persona-
lidad... todo lleva hacia la correc-
ta libertad.”

Espectáculo de sainetes a cargo 
de la Asociación “Mutis Teatro” de 
Alameda de la Sagra

Fallo del Jurado del IV 
Concurso de PinturaAdhesión del municipio contra la basuraleza

Rafael Martín Arcicóllar ganó en 
1999 por primera vez, y elección 
municipal tras elección desde 
entonces, Alameda de la Sagra 
se ha visto del color rojo socia-
lista. Además en esta última con-
vocatoria, los resultados le han 
sido muy parejos a los de la an-
terior ocasión. Unas elecciones 
en las que se ha producido la 
incorporación de Vox, quien ha 
conseguido un concejal en de-
trimento del Partido Popular que 
pierde ese mismo asiento.

Arcicóllar, uno de los hombres 
fuertes del PSOE en la provincia 
de Toledo gracias a su trabajo en 
la Diputación como Presidente 
del Consorcio Coordinador del 
Área de Protección Civil, Extin-

ción de Incencios y Consorcios, 
que compagina con el de la alcal-
día de Alameda, ha sido sin lu-
gar a dudas una importante baza 
que le ha permitido refrendar su 
buen hacer en el municipio sa-
greño, veinticuatro años en los 
que Alameda de la Sagra no ha 

parado de crecer en servicios e 
infraestructuras. De cara a la si-
guiente legislatura el alcalde ha 
avanzado su voluntad de hacer 
un Centro de Día para mayores 
para ampliar la oferta ya existen-
te y la reforma del Ayuntamien-
to entre otras muchas acciones.

El PSOE de Rafael Martín Arcicóllar 
sigue haciendo historia en Alameda 
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El club Rítmica Ros, con sede en Pantoja y Yuncler, se colgó un total de 30 medallas en el Campeonato 
de Castilla-La Mancha de gimnasia rítmica individual y conjuntos, celebrado en Pedro Muñoz (Ciudad 
Real). Así, el club toledano logró 11 medallas de oro, 13 de plata y 6 de bronce; también consiguió dos 
cuartos puestos y cinco quintos puestos

Miguel Muñoz ha sido el encar-
gado de crear el nuevo espa-
cio Espacio Geberit “Magnum 
Lignum” en Casa Decor 2023. 
Con el juego de formas curvas 
e irregulares, el interiorista creó 
un efecto envolvente, elegante y 
acogedor, potenciado por el uso 
de materiales naturales como 

madera y piedra natural.
En sus consideraciones, el Ju-

rado valoró que «se trata de un 
espacio que ha sabido resolver-
se con un simple gesto funda-
mentado en tres materialidades, 
lo cual ha garantizado un dis-
curso arquitectónico claro y sin 
recaer en excesos».

El Rítmica Ros obtiene 30 medallas 
en la Copa Federación 2023 de CLM

El interiorista pantojano Miguel 
Muñoz recibe el premio al mejor 
proyecto 2023 de Casa Decor

El Pleno de  constitución de la 
corporación del Ayuntamiento 
de Pantoja, proclamaba a Julian 
Torrejon como Alcalde para la 
próxima Legislatura 2023/2027.

Julián Torrejon con su nueva 
corporación y equipo de trabajo 
al frente se felicitaba por la con-
fianza depositada por todos los 
vecinos de Pantoja en este nuevo 
equipo y se compromete a seguir 
trabajando por todos y todas, sin 
ningún tipo de distinción. 

Los participantes del Programa 
Tu salud en Marcha, han realiza-
do una clase “más especial” en 
el patio de las antiguas escuelas, 
donde a ritmo de buena música 
han despedido esta temporada.
Tras la clase degustaron un buen 
desayuno con chocolate y chu-
rros.

Desde el Ayuntamiento quie-
ren agradecer el el buen traba-
jo de Daniel, siempre dispuesto 
y entregado en su labor como 
responsable de este programa.

Julián Torrejón, ha sido reelegido alcalde 
de Pantoja con mayoría absoluta
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Con el campo de futbol Marque-
ses de Manzanedo lleno hasta la 
bandera, como la ocasión mere-
cía, con más de 1200 personas 
en las gradas, el C. D. Pantoja 
conseguía el ascenso a Prefe-
rente tras derrotar al Fuensalida 

por 2-0 remontando el tanto de 
ventaja que traía el equipo visi-
tante del partido de ida. 

Con nervios y tensión, tanto en 
las gradas como en el campo, 
se vivía el paso de los minutos 
hasta que los goles del equipo 

pantojano llevaron el delirio a las 
gradas y nada más pitar el cole-
giado el final del partido, la afi-
ción invadió el campo para cele-
brar el ansiado ascenso con los 
protagonistas, los jugadores que  
lo dieron todo sobre el césped.

Pantoja y sus vecinos se han pre-
parado con mucho trabajo para 
esta celebración, destacando la 

participación especial de los ni-
ños que este año han recibido 
su Primera Comunión y los más 

pequeños que han acompañado  
al santísimo en los altares distri-
buidos por el recorrido.

Durante las primeras semanas 
de junio, las distintas escuelas 
deportivas  municipales (Patina-
je, Vóley, Pádel y Fútbol) junto a 
Rítmica Ros Clm celebraron sus 
últimos entrenamientos de tem-

porada y realizaron las clausuras 
de sus actividades con diferen-
tes torneos y exhibiciones.
Sabemos que este descanso 
veraniego les servirá para reto-
mar fuerzas y comenzar la nue-

va temporada con más ganas 
e ilusión.
Se aprovechó la tarde de la Clau-
sura de Pádel para inaugurar las 
nuevas pistas de pádel ubicadas 
en el campo de fútbol.

El Plan Corresponsable es cada 
vez más numeroso y  con un gran  
éxito, tanto el aula matinal como 
las tardes son una gran alegría 
para todos los niños y niñas de 
nuestro Municipio . Juegan a jue-
gos de mesa, de mímica, de cuen-
cos con bolas, la carretera de fi-
chas, la gallinita ciega, las sillas 
locas, Pepe elige, las estatuas, la 
zapatilla por detrás, puzles, plas-
tilina, imitar animales y muchos 
más con muchas risas y alegría , 
también ponen su karaoke y can-
ta juegos , además de las activi-

dades preparadas por nuestras 
monitoras celebrando este mes 
de mayo, Día Mundial del amor, el 
Día de la Madre, Día Internacional 
de las familias, Día Mundial de las 
abejas, Día Mundial del Reciclaje, 
Día de Castilla La Mancha.

Todos estos Juegos y activida-
des son esenciales para estimular 
habilidades cognitivas y motoras, 
también crear vínculos y fomentar 
la participación grupal , además 
de trabajar ejercicios de coedu-
cación y generar un registro de 
las actividades diarias .

Fantástico día el vivido en la pri-
mera Reunión de Quintas de Pan-
toja. Un día de volver a encontrar-
se, compartir, recordar y seguir 
uniendo Pantoja. Pero sobre todo 
de pasarlo muy, “muy bien” con 

amigos y vecinos. Más de 600 
inscritos en esta primera edición, 
que desde el Ayuntamiento espe-
ran que “se convierta en tradición 
y todos los años podamos vol-
ver a emocionarnos como hoy”.

El C. D. Pantoja asciende a Preferente

Pantoja ha vuelto a engalanarse 
para conmemorar el Corpus Christi

Clausura de las escuelas deportivas

Éxito de participación en 
el Plan Corresponsables

Primera Reunión de Quintas de Pantoja
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Entrega de diplomas del curso 
gratuito de placas fotovoltaicas 
impulsado por la @camaraco-
merciotoledo y el Ayuntamien-
to de Recas. La próxima se-

mana comienza 
el siguiente cur-
so programado 
relacionado con 
el marketing y el 
e-comerce. Tam-
bién se celebró el 
curso de capacita-
ción digital para la  
obtención del cer-

ti� cado digital y la Cl@ve perma-
nente (� rma digital), y poder rea-
lizar trámites y gestiones con las 
administraciones públicas por 
internet.

Curso de placas fotovoltaicas

La Plaza estará cortada al trá� co 
todos los � nes de semana, des-
de los viernes a las 20:00 h, hasta 
los lunes a las 7:00 h. El objetivo 
es crear un espacio peatonal se-
guro durante la época estival. Se 
cortará la Plaza de España, en su 
entrada por Camilo Alonso Vega, 
Toril, Mariscal y General Yagüe. 
Por tanto, queda prohibida tanto 
la circulación de vehículos como 

el estacionamiento. Los autobu-
ses de la línea 464 de Madrid con 
destino a Yunclillos no entrarán 
a las paradas del casco urbano 
(Ermita y Plaza de España), y sólo 
tendrán parada en la Glorieta de 
acceso y en la zona de la Gaso-
linera. La línea 464 con destino 
a Madrid conservará todas sus 
paradas habituales al no haberse 
afectada por los cortes.

La Plaza de España, cortada los fi nes de semana de verano

El PSOE repite alcaldía de la mano 
de Eliseo Ocaña, que estará otros 
cuatro años más como regidor del 
municipio junto con su equipo de 
gobierno, al que el mismo se ha 
referido como “el mejor equipo 
del mundo”. En el pleno de inves-

tidura salió elegido por mayoría 
absoluta con el favor de los 4 vo-
tos de su partido, el PSOE con 4 
concejales, y el apoyo de UCIN 
con otros 2 concejales, que le 
otorgaban mayoría frente a los 5 
ediles del Partido Popular.  En su 

discurso, el alcalde se mostraba 
igual o más ilusionado que la an-
terior legislatura en la que espera, 
además, que no tenga tantas in-
cidencias como años anteriores.

Eliseo Ocaña repite como alcalde al pactar con UCIN 
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San Antonio en Recas
El pasado 13 de junio, la Hermandad de San Antonio de Recas 
celebraba la fi esta a su Santo Patrón.
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En Numancia de la Sagra se con-
cluyó exitosamente el primer se-
minario que dio inicio al proyec-
to #QueNoDaIgual, en el cual se 
realizaron una serie de charlas 
a manos de personas expertas 
que trataron temas tales como 
la gordofobia y la violencia es-
tética, la islamofobia, la sexua-
lidad y las relaciones de poder, 
etc. en donde participaron di-
versos grupos de jóvenes con 
edades comprendidas entre 16 
y 23 años, pertenecientes a dis-

tintos pueblos de la zona como 
Villaluenga, Recas, Cedillo del 
Condado, Yuncos, etc.

en el transcurso del mismo se 
desarrollaron las correspondien-
tes guías que se utilizarán para 
formar a los y las jóvenes que 
sean parte del proyecto en el fu-
turo. Las cuales se trabajarán en 
la siguiente etapa del proyecto, 
que tendrá lugar los días 24 a 
30 de Junio en un campamen-
to organizado en Almería (TO-
TALmería).

El Tribunal Superior de Justicia 
de Castilla-La Mancha ratifica la 
indemnización a favor del Ayun-
tamiento Numancia de la Sagra  
por valor de 985.332 € más un 
recargo del 10% y condena a la 
empresa que gestionaba el ser-
vicio del agua

ONCE AÑOS DE ESPERA
Juan Carlos Sánchez, alcalde 
de Numancia, celebra la reso-
lución de este litigio y recuerda 
que llega después de 11 años de 
espera, “este proceso comenzó 
en 2012, cuando mi grupo políti-
co acordó resolver la concesión 
administrativa hecha con la UTE 
Aguas de Numancia de la Sagra, 
ante los graves incumplimientos 
que se estaban llevando a cabo 
por las empresas que compo-
nen esa agrupación temporal y 

que había sido contratada por 
el anterior equipo de gobierno”. 

El Consistorio sagreño acaba 
de recibir la sentencia dictada 
por el Tribunal Superior de Jus-
ticia de Castilla La Mancha, des-
estimando el recurso de apela-
ción de la UTE y condenándola al 
abono de la cantidad que había 
comprometido con el Ayunta-
miento para mejora de las redes 
municipales de abastecimiento 
de agua y alcantarillado, un to-
tal de 985.332 €, más un recargo 
del 10% lo que supone un total 
de 1.083.865,20 €.

El alcalde de Numancia ase-
gura que gracias a la gestión del 
Ayuntamiento se ha conseguido 
una indemnización de más de un 
millón de euros que se invertirá 
para mejora de infraestructuras 
en el municipio.

El candidato del Partido Popu-
lar Juan Carlos Sánchez, alcalde 
de Numancia de la Sagra desde 
2019, ha revalidado su triunfo en 
las últimas elecciones municipa-
les con un incuestionable triunfo 
en el que ha conseguido ampliar 
su ventaja respecto a sus adver-
sarios políticos. El incremento de 
concejales que recibe el muni-
cipio sagreño por población y el 
que pierde Podemos por la san-
gría electoral del 28-M han ido a 
parar en su totalidad al partido 
conservador. PSOE con 3 con-
cejales y Vox con 1 mantienen su 
representación respecto a 2019.

En declaraciones a La Sagra Al 
Día, Juan Carlos Sánchez ase-
guró en campaña que “lo más 

importante para Numancia es la 
formación para cubrir los pues-
tos de trabajo que vamos a crear 
en el futuro a corto plazo en el 
municipio y que los jóvenes pue-
dan empezar a vivir más allá de 
sus padres”, y con ese objeti-
vo se ha propuesto comenzar 
su segunda legislatura al frente 

de la Corporación. En ella quiere 
construir un teatro municipal con 
salas polivalentes, un polidepor-
tivo cubierto para el colegio San-
tísimo Cristo de la Misericordia,  
habilitar zonas verdes con zona 
de merendero en sendas eco-
lógicas y mejorar los accesos a 
Numancia.

El Centro de Salud de Numan-
cia ya cuenta con la incorpora-
ción de un nuevo médico de aten-
ción primaria. Esta incorporación 
se produce tras la insistente re-
clamación del Ayuntamiento de 
Numancia de la Sagra a la Junta 
de Comunidades de Castilla-La 
Mancha para dar respuesta a la 
demanda de los vecinos. 

La incorporación del Dr. Ra-
fael Caires es el resultado direc-
to de las gestiones realizadas 
por el Ayuntamiento con la junta 
de Comunidades de Castilla la 
Mancha. Su disponibilidad será 
de tres mañanas y dos tardes a 
la semana.

El alcalde Juan Carlos Sán-
chez reconoció “la importancia 
de contar con un servicio mé-
dico completo y accesible para 
asegurar la salud y el bienestar 
de los vecinos”.  Su llegada es 
un paso significativo en la mejo-
ra de la atención sanitaria local y 
una respuesta a las demandas 
y necesidades de los vecinos.

El Santísimo Sacramento volvió 
a recorrer las calles de Numan-
cia, acompañado por numerosos 
vecinos celebrando la festividad 
del Corpus Christi. El equipo de 
gobierno se uniría a los vecinos 
para celebrar y participar en esta 
tradición qué cada año engalana 
y perfuma las calles del municipio.

El alcalde Juan Carlos Sánchez 
revalida una victoria incuestionable

“#QueNoDaIgual”, un proyecto que lucha 
por la igualdad con grupos de jóvenes

Sentencia millonaria a favor 
de Numancia de la Sagra

Un nuevo médico en Atención Primaria

Numancia celebra el Corpus Christi

Homenaje a Irene 
Rubio, subcampeona 
del mundo de kempo

El alcalde recibió en el Ayun-
tamiento a Irene Rubio. La 
vecina, alumna de la escue-
la de Taishindo kenpo Kara-
te Numancia de la Sagra, se 
ha proclamado subcampeona 
del mundo en el Campeonato 
celebrado en Caldas da Rain-
ha, Portugal. En su palmarés 
constan los Subcampeonatos 
del mundo en kata, kobudo y  
defensa personal. Por ello el 
Ayuntamiento le ha hecho en-
trega de una placa conmemo-
rativa.
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El alcalde Juan Carlos Sánchez, 
alcalde ha acudido a la entrega 
de los carnets de carretillero, da-
dos a los alumnos del Curso de 
Mozo de Almacén de adultos, 
financiado por España Empren-
de y realizados por la Cámara de 
Comercio de Toledo. También 
han comenzado las practicas 
los jóvenes del curso de Ope-

rario de almacén del Plan Pice. 
En el acto, el alcalde se ha com-

prometido a seguir trabajando 
para acercar la formación y el 
empleo a los vecinos del muni-
cipio, “atendiendo a todas las 
edades”. Y ha destacado la ofer-
ta laboral a la que pueden optar 
gracias a la implantación de teji-
do empresarial en el municipio. 

Entrega de los carnets de carretillero del 
Curso de Mozo de Almacén de adultos

Numancia celebra el fin de liga de
las Escuelas Deportivas Municipales

Exhibición de fin de 
curso de la escuela 
de baile de la
Asoc. de Mujeres
Numancia de la Sagra celebraba 
en la tarde del 16 de junio, la ex-
hibición de fin de curso de la es-
cuela de baile de la Asociación 
de Mujeres “Nuestra Señora de 
la Asunción”. En un espectáculo 
organizado por la Asociación de 
mujeres con la colaboración del 
Ayuntamiento de Numancia de la 
Sagra y el Centro Joven, el públi-
co asistente ha disfrutado de dife-
rentes estilos de baile, Flamenco, 
Batuka o Bachata han formado 
parte de la exhibición en la que 
la escuela se ha despedido has-
ta su vuelta en octubre.

Numancia de la Sagra ha cele-
brado la clausura de la una exi-
tosa temporada de la liga de las 
Escuelas Deportivas Municipa-
les. Un evento que reunió a juga-
dores de todas las categorías, 
desde los chupetines hasta los 
infantiles. La liga, organizada por 

el Ayuntamiento, ha demostrado 
ser un rotundo éxito, fomentan-
do el espíritu deportivo y pro-
moviendo la participación activa 
de los jóvenes en este deporte. 

La jornada final estuvo llena 
de diversión y emoción, ya que 
se llevaron a cabo partidos es-
peciales de padres contra hijos, 
creando momentos inolvidables 
de unión familiar y disfrute en el 
terreno de juego. 

Al finalizar los partidos se ho-
menajeó a los participantes con 
una merienda para celebrar los 
logros y el esfuerzo de los jóve-
nes futbolistas, así como para 
reconocer el apoyo incondicio-
nal de los padres y entrenadores 
que los acompañaron durante 
toda la temporada. 

Apertura de la piscina
El 20 de junio se abre la piscina municipal para que puedas disfrutar 
de un refrescante y divertido día de piscina. Recuerda que el horario 
es desde las 12:00 de la mañana. Relájate bajo el sol y diviértete con 
tus amigos y familiares para empezar con buen pie el verano.
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Un año más la Asociación So-
cioeducativa Llere arranca des-
de el mes de mayo de 2023 con 
el Proyecto Prisma: Programa de 
Formación y Segunda Oportuni-
dad, en la localidad de Yuncos, el 
proyecto está cofinanciado por 
el Fondo Social Europeo Plus 
(FSE+) y por la Junta de Comu-
nidades de Castilla la Mancha 
a través del Periodo de Progra-
mación 2021 - 2027.

El Proyecto Prisma persigue 
articular propuestas de inter-
vención integral, centradas en 
la prevención y apoyo mediante 
acciones sociales y educativas 
a adolescentes y jóvenes poten-
ciando los recursos y habilida-
des encaminadas a un correc-
to desarrollo social y personal.

Su trabajo se fundamenta en 
el desarrollo de Itinerarios de In-

clusión Educativa (ITIE) e Itine-
rarios Personalizados de inclu-
sión (IPI), a través de dos áreas 
de trabajo:

El Área Socioeducativa, que 
abarca de los 10 a los 16 años, 
donde se llevan a cabo las accio-
nes dirigidas a la escolarización 
de los menores y la implicación 
de sus familias, trabajando la in-
tervención social y educativa, la 
mediación y los talleres de mo-
tivación, activación y participa-
ción comunitaria.

Y, por otra parte, el Área Socio-
laboral, que abarca de los 16 a 
los 25 años, donde se desarrolla-
ran acciones para la adquisición 
de habilidades sociales y capa-
cidades básicas para el empleo, 
orientación laboral, técnicas BAE 
y acompañamiento a recursos 
sociales, formativos y laborales.

Cuentan con la colaboración 
del Ayuntamiento de Yuncos, 
apoyados por la concejalía de 
Bienestar Social, a los que agra-
decemos la confianza puesta en 
el Proyecto Prisma, para acom-
pañar y mediar en las necesida-
des socioeducativas de los me-
nores – jóvenes en situación de 
vulnerabilidad de la localidad de 
Yuncos.

Desde el Proyecto Prisma se 
trabaja en coordinación con los 
SSAP y los agentes educativos 
para la incorporación de las per-
sonas participantes en el proyec-
to y el impulso de sus itinerarios 
de inclusión, de esta manera, te-
jemos una red de trabajo entre 

los agentes sociales, formativos 
y laborales que nos permitan dar 
respuestas a los procesos so-
cioeducativos de los participan-
tes adscritos al proyecto Prisma: 
Programa de Formación y Se-
gunda Oportunidad.

DESDE EL PROYECTO 
PRISMA SE TRABAJA PARA 
LA INCORPORACIÓN DE LAS 
PERSONAS PARTICIPANTES 
EN EL PROYECTO Y 
EL IMPULSO DE SUS 
ITINERARIOS DE INCLUSIÓN

Llere comienza el proyecto Prisma

Entradas agotadas para 
el Taller gratuito de 
ASTRONOMÍA.
Para niños de 5 a 12 
años, el 23 de junio en el 
Pabellón a las 11:00h.

La Asociación Socioeducativa 
Llere ha llevado a cabo además, 
también en el municipio de Yun-
cos, el Programa de Inserción 
sociolaboral ANIMA-T, que cuen-
ta con el apoyo y financiación 
de Diputación de Toledo, para 
la mejora de la empleabilidad de 
jóvenes, principalmente mujeres, 
de la zona de la Sagra.

El Programa ANIMA-T, ha con-
tado con un total de 12 jóvenes 
de Yuncos, con los que se han 
desarrollado las acciones socio-
laborales previstas, desde las 
entrevistas iniciales para medir 
los niveles de empleabilidad de 
cada uno de los participantes y 
definir los itinerarios personali-
zados, sesiones grupales de for-

mación en competencias para 
el empleo y sesiones individua-
lizadas de orientación laboral.

MEJORA DE COMPETENCIAS
Se ha conseguido que 8 de ellos 
terminen el programa con éxito 
mejorando sus competencias 
para el empleo, apostando por el 
acompañamiento sociolaboral, 
como metodología, para llevar 
a cabo los objetivos propuestos 
con cada participante.  

Para desarrollar el Programa 
ANIMA-T la Asociación Socioe-
ducativa Llere ha contado con la 
colaboración del Ayto. de Yun-
cos, que en todo momento han 
acogido de manera favorable 
esta propuesta.

Llere lleva a cabo el programa 
de inserción laboral Anima-T

Así de espectacular fue la II Exhibición y 
Navegación de Modelismo Naval, donde 
se pudo  ver el submarino de uno de sus 
socios, y que tuvo lugar el pasado sába-
do 13 de mayo,en la piscina municipal. 
El Club de Modelismo Naval, y el Club 
Avanti quisieron agradecer a todos los 
asistentes y por supuesto a la organiza-
ción a cargo de la Asociación Provincial 
de Vecinos La Sagra.

II Exhibición y Navegación de Modelismo Naval
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El pasado domingo 21 de mayo, 
la Escuela Municipal de Danza, 
estuvo en el Hospital de Paraplé-
jicos para deleitar a los pacien-
tes de un día agradable, lleno de 
música y bailes, con el musical 
Grease y Rafaella, con el bai-
le de las alumnas de Danza del 
vientre, y la colaboración de Luis 
Farnox que hizo las delicias con 
un poema de creación propia.

Desde el Consistorio quisieron 
dar las gracias a su Escuela Mu-
nicipal de Danza, por esta ini-
ciativa solidaria y tan generosa, 

a Luis Farnox por su participa-
ción, y por supuesto al Hospi-
tal de Parapléjicos de Toledo y 
a sus pacientes por tan maravi-
llosa acogida.

MÁS FESTIVALES
La propia Escuela Municipal de 
Danza daría inicio a los festivales 
de fin de curso con el Primer Fes-
tival de la Escuela “Peter Pan”, 
y el grupo de Jubilados quienes 
demostraron que se puede bai-
lar a cualquier edad y pasarlo 
super bien.

El pasado viernes 16 de junio, 
se celebró el final de los Talle-
res Educativos, promovidos por 
el II Plan Corresponsables, en el 
que alrededor de 30 niños y niñas 
que se beneficiaron de estos Ta-
lleres (Musicoterapia, Lectura y 
escritura creativa; y Teatro) hicie-
ron una gran puesta en escena 
de los logros que han obtenido 
a lo largo de este curso, los ni-
ños y niñas, y los profes Sandra 
y Gabriel. La Escuela Municipal de Danza 

actuó en el Hospital de Parapléjicos

Talleres educativos Corresponsables

El pasado martes 16 de mayo, 
Félix Albo llegó a la biblioteca, 
y envolvió a los presentes de 
nuevo, en un abrir y cerrar de 
ojos, en la magia de los cuentos, 
de las historias que impactan e 
importan, por su humor, por su 
ternura, por su transgresión. En 
Yuncos siempre esperan mucho 
de él, y este siempre ofrece mu-
cho más. El Ayuntamiento qui-
so dar las gracias Félix, y a los 
asistentes a las 10 actividades 
de la biblioteca.

Cuentacuentos con Félix Albo

Los días 17 y 18 de junio, la Escue-
la Municipal de Danza de Yuncos, 
protagonizaba el Musical “We Will 
Rock You” en la Casa de la Cul-
tura de Yuncos. Con textos ori-
ginales de la propia Escuela de 
Danza, el musical hace un reco-
rrido por algunas de las grandes 
canciones de la banda británica 
Queen con una original puesta en 
escena basada en una particular 
historia sobre una malvada cor-
poración que dirige el mundo de 
la música y que pretende acabar 
con la música en directo. 

We Will Rock You
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El pasado 3 de junio se celebraba en Torrejón de 
Ardoz, el VII campeonato de España O.E.K.A.M. 
organizado por la escuela de la Maestra Cristina 
Álvarez. Los tres alumnos Alejandro, Ethan y Daniel 
consiguieron 4 Segundos puestos y 3 Terceros 
en las distintas categorías de cinturones negros.

Gran papel de los alumnos de 
KAKUTO BUGEI en el Cto O.E.K.A.M.

El pasado sábado 20 de mayo, la Escuela 
de Kakuto Bugei acudió al Campeonato 
organizado por la Asociación OsDam en 
Villanueva del Pardillo, con 19 competi-
dores que consiguieron la cantidad de 
31 Trofeos en las diferentes categorías 
en las que participanro.

El Ayuntamiento de Yuncos quiso felici-
tar a todos los competidores y al Centro 
Deportivo  BUGENKI DOJO, una de las 
Escuelas de Artes Marciales que más 

actividades hacen durante el año tanto 
organizando sus propios eventos, como 
además colaborando en Exhibiciones, 
Campamentos, Torneos, Galas Bené-
ficas. Continúan año tras año sacando 
infinidad de campeones internacionales 
de España, Internacionales y del Mundo.

“¡¡Enhorabuena a todos los componen-
tes del Dojo tanto alumnos, familiares 
y maestros por esta gran labor!!” diría 
efusivamente en redes el gobierno local.

La Escuela de Kakuto Bugei vuelve 
a triunfar en Villanueva del Pardillo

Con la recogida de dorsales daba 
comienzo, a las 9.30 de la maña-
na del 3 de junio. la cuarta edi-
ción de “Por un futuro sin ELA 
Yuncos contra el ELA”. A las 10 
de la mañana comenzaba el reto 
de 24 horas en pista, corriendo o 
andando que se une a la variedad 
de actividades programadas para 
el fin de semana en el Polidepor-
tivo de Yuncos. Master Class de 
zumba, exhibición de Kakuto o 
una exhibición de Quad a cargo 
del Grupo Viñarás formaron parte 
de las actividades programadas. 
Al día siguiente llegaban a su final, 
en torno a las 10 de la mañana las 
24 horas de caminata o de carrera 
en la pista de atletismo del Polide-
portivo de Yuncos. Cerca de 300 
participantes ponían el broche de 
oro con la última vuelta que se ha 
dado a la pista de atletismo.

Yuncos contra el ELA

Gregorio Rodríguez de Unión por Yuncos será el 
nuevo alcalde del municipio con apoyo de Vox y PP

Unión por Yuncos, liderado por 
Gregorio Rodríguez, es un parti-
do de corte local e independien-
te que ha conseguido el apoyo 
de Vox y PP para ser investido 
como nuevo alcalde de Yuncos. 

Rodríguez tiene ya amplia ex-
periencia en el gobierno local 
ya que estuvo durante 16 años 
al frente del ayuntamiento y ha 
vuelto ahora con mas ilusión y 
fuerza que nunca. Durante su 
discurso prometió “trabajar por 
Yuncos para mejorar la vida de 
los yunqueros tendiendo la mano 
a todos los vecinos y vecinas de 
la localidad”.

En el pleno, tras la constitución 

de la mesa de edad, y una vez 
comprobada la identidad de to-
dos los presentes, los concejales 
juraban su cargo en el Ayunta-
miento de Yuncos y se declara-
ba constituido el Ayuntamiento 
para los próximos cuatro años.

A continuación, se procedía a 
la elección del alcalde, saliendo 
elegido con 9 votos Gregorio Ro-
dríguez, de Unión por Yuncos, 
quedando la corporación mu-

nicipal conformada por 3 con-
cejales de Unión por Yuncos, 3 
de Vox, 3 del PP y 8 del PSOE.

Se materializa así el cambio de 
gobierno que, hasta la fecha y 
durante los últimos ocho años, 
había mantenido el anterior equi-
po de gobierno del PSOE. Próxi-
mamente se darán a conocer los 
nombres de las diferentes con-
cejalías y los concejales que lle-
varán cada una de ellas.
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Javier Fariñas presenta en Cedillo 
el libro “Habari Za Francisco” 
El salón de actos Jesús Rojas 
del Ayuntamiento de Cedillo del 
Condado acogía, en la tarde del 
pasado 2 de junio, la presenta-
ción del libro “Habari Za Fran-
cisco”, un libro en el que Javier 
Fariñas, escritor, periodista y ve-
cino de Cedillo del Condado, ha 
recopilado todo lo que el Papa 
Francisco ha dicho sobre Áfri-
ca en los diez años que lleva de 
pontificado.

El acto, presentado por el al-
calde de la localidad Luis Andrés 
Martín Carrasco, ha contado con 
la presencia de la periodista y es-
critora María Ángeles López Ro-
mero, quien ha acompañado al 
autor en la presentación del libro.

“Habari Za”, que en Suajili signi-
fica ¿Qué nos cuentas?, muestra 
una completa imagen del conti-
nente africano a través del pen-
samiento del Papa Francisco.

El pasado día 17 se celebraba el 
pleno de investidura por el cual, 
tras la jura del cargo de los con-
cejales electos, 6 para el PSOE, 
3 para VOX y 2 para el PP, Luis 
Andrés Martín era reelegido, esta 
vez por el PSOE. Esta será su pri-
mera legislatura bajo las siglas de 
la formación socialista, si bien su 
esperiencia en la alcaldía ya vie-
ne de lejos. El que vuelve a ser 
primer edil agradecía el apoyo de 
todos sus vecinos, que le daban 
una vez más la mayoría absoluta.

Durante el fin de semana com-
pleto se pudo disfrutar de las 
actividades programadas en 
torno a la festividad de San 
Isidro Labrador, patrón de los 
agricultores. Como novedad, 
y junto a los actos religiosos y 
el tradicional reparto de tosto-
nes y limonada, se pudo disfru-
tar de la I Exhibición de Arado 
con vertedera organizada por 
la Junta de Agricultores y el 
Ayuntamiento de Cedillo del 
Condado.

Luis Andrés Martín reelegido por mayoría 
absoluta para dirigir el gobierno local

Liga interescolar de Gimnasia rítmica El pasado4 de junio se celebró en el pabellón 
municipal la 2 fase de la liga Inter Escolar 2023 en la que hubo una gran participacion y en la que las 
alumnas de la Escuela de Gimnasia Rítmica obtuvieron unos magníficos resultados. 
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El equipo femenino del C.D. 
Cedillo se proclama campeón 
de la Liga Regional Femenina
El equipo femenino del C.D. Cedillo del Condado ase 
ha proclamado de manera oficial campeonas de la Liga 
Regional Femenina y ha conseguido el ascenso para la 
temporada que viene a la Liga Regional Preferente Fe-
menina. La temporada que viene estarán en preferente 
paseando el nombre de Cedillo por muchas ciudades 
donde no se conoce.

Cedillo celebra la 
festividad de San 
Isidro
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El pregón y la coronación de las 
reinas daba el pistoletazo de sa-
lida a las de las Fiestas de San 
Antonio de Padua. 

El Hermano Mayor de la Her-
mandad de San Antonio de Pa-
dua de Cedillo del Condado, 
Héc tor Hernández Díaz sería el 
encargado de dar paso al pre-
gonero de este año, Francisco 
García de Rivera Ocaña, quien 
recibiría, de manos del Hermano 
Mayor de la Hermandad una pla-
ca de recuerdo del emotivo acto. 

A continuación tenía lugar la 
coronación de las Reinas, pre-
sentada por el alcalde de la loca-
lidad. Las reinas de este año, 3 
infantiles y una juvenil, recibirían 
la corona de manos de la Reina 
saliente, sus bandas y ramos de 
flores, acompañados por la cor-
poracion municipal.

El acto se cerraba con un bri-
llante concierto de la Asocia-
ción Cultural Musical “Del Con-
dado” de Cedillo del Condado 
dirigida por Ernesto García de 
León.

Continuando con las celebra-
ciones, el viernes, día 9, tendría 
lugar el desfile de carrozas. La 
comitiva la abría la Asociación 
de Cornetas, Tambores y Ma-
jorettes “Nuestra Señora de la 
Natividad” de Méntrida, tras 
quienes iba la carroza con las 
cuatro reinas coronadas el día 
anterior. Tras la carroza de las 
Reinas, iba la más numerosa 
de todas, “Al lío con el cubo 
de Rubik”, la siguiente era “La 
Requetoneta”, tras ella, el des-
file continuaba con “Los roma-
nos”, a continuación, iban “Las 
tormentas” y tras ellas, la ca-

rroza “Club 45210”; continua-
ba el desfile la carroza “Fanta-
sía azul”, y cerrando la comitiva 
iban “Shakira y Piqué”.

Tras el desfile, y ya en la Plaza 
del Ayuntamiento, se llevaba a 

cabo la votación para elegir a 
las tres ganadoras del desfile, 
tras las correspondientes deli-
beraciones, el tercer lugar para 
la carroza “Al lío con el cubo de 
Rubik”, el segundo lugar sería 

para la “La Requetoneta”, el pri-
mer premio ha sido otorgado a 
“Fantasía Azul”.

El lunes 12 de junio Cedillo con-
tinuaba con las fiestas con la tra-
dicional ofrenda floral, que contó  
con la participación de la Banda 
de Música, autoridades locales y 
las Reinas de las fiestas además 
de las decenas de vecinos que 
se han acercado a llevar flores 
al patrón y besar la imagen del 
Niño Jesús.

Este año la novedad ha sido 

la entrega de “el pan de los 
pobres” a los presentes. El 
13 de junio, día grande de las 
celebraciones por San Anto-
nio de Padua, comenzaba con 
una misa a la que, además de 
una multitud de vecinos y ve-
cinas, acudían las Reinas de 
las fiestas acompañadas por 
el alcalde, los concejales y las 
concejalas de la corporación 
municipal.

Tras la misa, lo asistentes a 
la eucaristía recorrían el cami-
no desde la Parroquia hasta la 
Plaza Nacional, frente al ayunta-
miento, en donde todos los pre-
sentes han tomado parte del tra-
dicional refresco ofrecido por el 
Ayuntamiento.

Por la noche tendría lugar la so-
lemne procesión, que recorrería, 
acompañada por una gran mul-
titud de vecinos, además de las 
Reinas y de los miembros de la  
corporación municipal, las ca-
lles de la localidad.

Encierros, conciertos, verbe-
nas populares y diferentes acti-
vidades deportivas completaban 
la programación preparada por 
la Hermandad y su junta directi-
va para celebrar la festividad de 
San Antonio de Padua.

Las fiestas para celebrar San Antonio de Padua, un éxito 
de participación de los vecinos de Cedillo del Condado
Los vecinos y vecinas de la localidad se han volcado con las celebraciones de la festividad de San Antonio de Padua

La tradicional procesión del Copus Christi fue seguida con gran devoción por los fieles de Cedillo del Condado. El alcalde de la localidad, Luis Andrés Martín, y varios concejales del equi-
po de gobierno se unieron a los vecinos para celebrar y participar en esta tradicional festividad.
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 El pasado 18 de junio se celebró en Brunete 
(Madrid) el encuentro de bandas de música 
entre la Asociación Musical "La Villa de Uge-
na" y la Asociación Musical Banda de Brunete. 
El concejal Juan Carlos Panes estuvo acom-
pañando a la banda municipal de Ugena en 
este concierto. La vuelta del encuentro entre 
ambas bandas se celebrará el domingo día 25 
a las 20:00 en la plaza del Palacio de Ugena.

 El IESO N1 de Ugena celebraba 
el pasado miércoles 14 de junio 
sus segundas Jornadas STEAM.
A pesar de su poca andadura 
como instituto, pues este es su 
segundo año, y de no tener centro 
propio, esta comunidad educati-
va no deja de buscar estrategias 
de aprendizaje para el alumnado, 
como son el proyecto STEAM, ba-
sado en las ciencias, ingeniería, 
tecnología, artes y matemáticas.

Así, el pasado miércoles reu-
nía en el pabellón polideportivo 
del Colegio Tres Torres, enclave 
provisional del IES hasta la cons-
trucción del nuevo centro previsto 
para el próximo curso, diferentes 
actividades STEAM en esta oca-
sión, con su centro de interés en 
Picasso, debido a ser el 50 ani-
versario de la muerte del pintor. 
Todas las actividades elaboradas 
por el profesorado y el alumnado 
del IESO iban enfocadas a este 
gran artista. 

Además de la participación del 
alumnado del centro, como ya lo 
han hecho en anteriores ocasio-
nes, visitaban las jornadas los 
alumnos del IES Juan de Padilla 
y del IESO El Lago de Seseña, y 
lo alumnos de primaria del Cole-

gio Tres Torres. 
Tampoco faltaba en la visita la 

representación municipal, con 
la visita de Félix Gallego, alcal-
de del municipio, y concejales de 
su equipo, y la representación re-
gional, con la visita de José Gu-
tiérrez, delegado de educación 
y Javier Úbeda, delegado de la 
JCCM en Toledo.

ACTIVIDADES
Todos ellos han podido descubrir 
las actividades planteadas por el 
alumnado: 

En Matemáticas 
Proponían una primera actividad 

en la que buscar la perfección en 
los cuadros de Picasso, concreta-
mente las Meninas de Velázquez, 
donde el alumnado explicaba en 

donde se encontraba el número 
de oro o número de la perfección 
en este cuadro, invitando además 
a los visitantes a medirse y encon-
trar su razón aurea; y una segunda 
actividad: construyendo cuadros 

de Picasso en Tangram.
En Geografía historia: decons-

truyendo el Guernica puzzle 
En Biología: Un Picasso en la 

mochila, donde alumnado desve-
laba los reinos animales a través 
de los cuadros de Picasso. 

En Francés: kahoot en francés 
sobre Picasso. 

El Departamento de artísitica 
proponía 2 actividades distintas: 
una exposición guiada sobre el 
Guernica y Las Meninas, y pin-
tando el sueño “Bodegón con 
minotauro”. 

En Inglés propusieron un juego 
de mesa en inglés 

Tambien encontrábamos acti-
vidades elaboradas por el AMPA 
del IESO Nª 1 de Ugena:  “Tri-
vial Picassiano” y “Construyendo 
cuadros picassianos”.

Era la directora del IES, Amor 
Carrasco y los dos delegados 
de la Junta y el Alcalde de Uge-
na los que clausuraban las jor-
nadas, agradeciendo su implica-
ción al profesorado y alumnado, 
y por supuesto también al AMPA, 
fundamental en el desarrollo del 
instituto.

A continuación, todos ellos rea-
lizaban una visita a las obras del 
nuevo IES, ubicado junto al Cam-
po de Futbol municipal, para ver 
los avances de su construcción. 
Todo apunta a que las próximas 
jornadas STEAM organizadas en 
el IES serán ya en su nuevo edi-
ficio.

Jornadas STEAM en el IESO nº1 de Ugena

El pasado 28 de mayo, la Herman-
dad de las Hijas de María, celebró 
su fiesta.  Esta fiesta viene acom-
pañada por los niños y niñas de 
primera comunión, que acompa-
ñan la carroza de la Virgen, en pro-
cesión. El Alcalde en funciones, 
Félix Gallego García, asistió a la 
Misa Mayor y posterior procesión, 
acompañando a la Hermandad y 
apoyando las tradiciones.

El sábado 17 de junio, la Herman-
dad de San Antonio de Padua, 
celebraba su fiesta. Miembros 
del Gobierno Local, asistieron a 
la Misa Mayor, en la Parroquia San 
Juan Bautista y a la procesión del 
Santo, por el centro de Ugena. El 
Ayuntamiento sigue apoyando y 
fomentando a las Hermandades, 
y tradiciones ugeneras.

El pasado lunes 15 de mayo se ha 
celebró San Isidro Labrador en 
Ugena, una de las fiestas locales 
que tiene el municipio.

El alcalde de Ugena, Félix Galle-
go Garcia asistió a la misa mayor, 
así como concejales del equipo 

de gobierno, acompañando a la 
hermandad de San Isidro.

En esta ocasión la hermandad 
de San Isidro y los ugeneros y 
ugeneras en general recibieron 
al arzobispo de Toledo y prima-
do de España D. Francisco Ce-

rro Chaves, el cual 
ha presidido la misa. 
Después de la mis-
ma se llevó al santo 
en procesión hasta 
los campos tan ne-
cesitados de agua, 
para bendecirlos y a 
continuación la her-
mandad de agricul-
tores ha ofrecido un 
aperitivo en el patio 
de la iglesia a todos 
los asistentes.

Ni San Isidro ni la festividad de la 
Hermandad de las Hijas de María 
han sido las únicas celebracio-
nes religiosas que han inundado 
de fervor religioso y fe el munici-
pio sagreño de Ugena. La Her-
mandad de la Virgen del Rocío de 
Ugena también celebró su fiesta. 

A la Misa Mayor, en la Capilla 
Ntra Sra de la Portería, asistieron 
en la mañana del sábado el Al-
calde en funciones, Félix Gallego 
García y miembros del equipo de 
Gobierno Local, en funciones, in-
vitados por la Hermandad.

Durante todo el día hubo refres-
cos, DJs, concierto y concursos. 
Igualmente, la Capilla Ntra Sra de 
la Portería permanecería abierta 
para visitar a la Virgen del Rocío. 

Festividad de las 
Hijas de María 

Celebración de San Antonio

Ugena celebra San Isidro Fiesta de la Hermandad de la Virgen 
Nuestra Sra del Rocío

Encuentro de bandas de música en Brunete 
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Hasta el 12 de julio, podrás dis-
frutar de la exposición “Mujeres 
referentes de Castilla-La Man-
cha”, elaborada por el Instituto 
de la Mujer de Castilla-La Man-
cha. Descubrirás a 29 grandes 
mujeres castellanomanchegas, 
sus apasionantes vidas y sus in-

numerables logros. Pintoras, no-
bles, mecenas, maestras, políti-
cas, empresarias, periodistas, 
escritoras, princesas, � lósofas, 
cientí� cas, matemáticas, poe-
tas, catedráticas o actrices. To-
das ellas mujeres de ayer y de 
hoy que con su trabajo, esfuer-
zo e inteligencia han contribuido 
de manera más que decisiva al 
desarrollo de nuestra sociedad 
y de Castilla-La Mancha, y que, 
sin embargo y a pesar de su lega-
do, han permanecido silenciadas 
e invisibilizadas ante los ojos de 
la historia.  Son mujeres con vi-
vencias fascinantes que nos ayu-
dan a comprender mejor nuestro 
presente y nuestro pasado, y que 
constituyen referentes femeninos.

IX Legua Nocturna de Ugena

Ni la lluvia ni el frío pudieron con las ga-
nas de pasarlo bien haciendo deporte 
de los cientos de corredores y corredo-
ras que se concentraban en la Plaza del 
Palacio para tomar la salida de esta no-
vena edición de la Legua Nocturna de 
Ugena, un evento de gran envergadura 
por la alta participación de a� cionados 
y deportistas  y que, como es tradicio-
nal, se celebró el primer viernes de junio.

La Primer teniente de alcalde en fun-
ciones, Leila Alonso García, fue la en-
cargada del pistoletazo de salida, acom-
pañada del alcalde, Félix Gallego que 
anunciaba que la X edición, el primer 
viernes de 2024, será una edición muy 
especial. 

Más de 600 inscritos, conciertos en ca-
rrera, batucada en la plaza del palacio 
y este año como novedad se celebra-
ron carreras infantiles, además hubo un 
“Sel� e point” donde quienes quisieran 

concursar por una escapada de dos días 
y una noche en el lugar elegido debían 
hacerse el sel� e más loco.

La Asociación de Mayores san 
Juan Bautista de Ugena cele-
bra una comida de hermandad 
en la sede de la Asociación. Por 
allí pasó el alcalde, Félix Gallego 
para compartir unos momentos 
junto a los mayores del pueblo.

Exposición de mujeres 
referentes de Castilla La Mancha

Comida de la Asociación de Mayores

El socialista Félix Gallego repite mandato

Pocas sorpresas ha dado el es-
crutinio en Ugena, y es que el 
socialista Félix Gallego ha con-
seguido repetir mandato, con el 
mismo porcentaje de votos y el 
mismo número de concejales. 
Dos ediles por encima de la ma-

yoría le aseguran una legislatura 
tranquila, en donde los cambios 
se han producido en la oposi-
ción. IU, en coalición con Po-
demos pierde su único asiento 
que va para Juntos x Ugena, que 
entra en la Corporación.

De esta manera, tras la cele-
bración del pleno extraordinario 
de este � n de semana, Félix Ga-
llego volvía a ser elegido alcalde 
de Ugena por mayoría absolu-
ra, recibiendo por segunda vez 
consecutiva el bastón de mando 
del Ayuntamiento de Ugena, en 
una sesión celebrada a primera 
hora donde los concejales elec-
tos juraban su cargo.

El recién reelegido alcalde ma-
nifestaba en su discurso de in-
vestidura el orgullo que para él 
supone seguir siendo alcalde de 
su pueblo, y agradecía la con-
� anza depositada en él por sus 
vecinos.
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Esta semana se ha celebrado en 
el polideportivo municipal Vicente 
Ferrer una competición de gimna-
sia rítmica con la participación de 
Escuelas de los municipios de Se-
seña, Cedillo, Carranque, El Viso 

de san Juan y Pasos de Baile de 
Fuensalida. La competición se 
celebró tanto en modalidad gru-
pal como en individual y al fina-
lizar las pruebas, se entregaron 
trofeos a las participantes.

Un año más se celebra el Cor-
pus Christi en la Parroquia Santa 
María Magdalena, la Mayordomía 
del Santísimo Cristo de la Buena 
Muerte.’’OFICIAL’’ y los feligreses  
han engalanado las calles del re-
corrido de la procesión con sus 
bonitos altares. Preciosas image-
nes de los niños y niñas de pri-
mera comunión tirando pétalos 
de rosas.

El pasado fin de semana  tuvo lu-
gar la clausura de la temporada 
2022-2023 de la Escuela Muni-
cipal de Fútbol. El Ayuntamiento 
quiso dar las gracias a todos los 
niños, niñas y también las familias 
de la escuela “por hacerles pasar 
un día y un año tan bueno. Des-
cansad este verano, os espera-
mos con las pilas cargadas para 
la temporada 2023-2024”, seña-
laron en redes, esperando que ya 
llegue el otoño.

El Viso de San Juan cerraría la 
Semana del Orgullo sagreño con 
Alhmares La Sagra, con el espe-
táculo Marizumba junto a la Drag 
Sergiolla, en lo que fue una com-
binación perfecta de zumba y per-
fomance drag-queen.

Los días 5 y 6 de junio se ha im-
partido el curso: Técnicas y he-
rramientas de intervención en el 
servicio de ayuda a domicilio, 
para dichas auxiliares (SAD), en 
el que han participado trabajado-
ras del Ayuntamiento de Ugena, 
pero también de Borox, El Viso de 
San Juan y Cedillo del Condado.
La formación ha sido dirigida por 
los trabajadores sociales Lina, 

Goyo y Marore. Agradecemos 
también a Emilio, enfermero del 
consultorio local de Ugena, que 
desinteresadamente se ha pres-
tado a transmitir su experiencia a 
las trabajadoras socio sanitarias 
del SAD, que sin duda les servi-
rá en su día a día para con sus 
usuarios y usuarias. El concejal 
de Bienestsr Social, Juan Carlos 
Panes, ha estado presente.

Competición de Gimnasia Rítmica en 
El Viso de San Juan

El Viso celebra el Corpus Christi

Servicio de ayuda a domicilio

Final de las 
competiciones de la 
Escuela Municipal 
de Fútbol

Orgullo Sagreño

José Manuel Silgo Navarro reelegido como alcalde 
en El Viso y comenzará su tercera legislatura

Nueva victoria del socialista 
José Manuel Silgo en el muni-
cipio, ha repetido con 5 conce-
jales y más del 35% de los vo-
tos que le han bastado para que 
el PSOE gane las elecciones y 
pueda gobernar repitiendo como 
regidor en su tercera legislatura 
consecutiva.  

Una complicada configuración 
en la corporación municipal don-
de finalmente gobernara el ga-
nador de las elecciones como 
lista más votada.

El pasado 17 de junio, tras la 
celebración de las elecciones y 
como manda la Ley del Régi-
men electoral general, se llevó 

cabo la constitución del Ayunta-
miento. Después de las votacio-
nes pertinentes quedo definido 
el primer regidor, Jose Manuel 
Silgo que quiso recordar el avan-
ce del Viso de San Juan en estos 
últimos años gracias al esfuerzo 
del equipo de gobierno y los di-
ferentes proyectos que se han 
llevado a cabo para el desarrollo 
y avance del municipio.

Señalaba el esfuerzo realizado 

durante estas últimas semanas 
por su equipo, un equipo joven 
y renovado que ha sabido estar 
en la calle, viviendo con los ve-
cinos y vecinas del Viso, cono-
ciendo lo que necesitan, para 
trasladar su esfuerzo e ilusión y 
cumplir con sus demandas en 
los próximos cuatro años cum-
pliendo con el programa electo-
ral que será la base de la nueva 
legislatura.
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El próximo sábado 24 de 

Junio celebra las hogueras 

de San Juan en la plaza del 

ayuntamiento a partir de las 

20:00h y anima a los corredores 

en la carrera nocturna.
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Cobeja celebra 
San Juan

Desde el pasado sábado día 17 de junio ya está 
abierta la piscina municipal de Cobeja. También 
están disponibles los abonos para la temporada de 
verano con precios que van desde los 80 por tem-
porada hasta el precio de entrada infantil de 2,10 €.

La noche del viernes (22:00h), la 
Casa de la Cultura acogerá “Tu 
cara no me suena”, una réplica 
del popular programa televisivo 
en el que serán los propios veci-
nos los que se conviertan en ar-
tistas. El sábado por la mañana 
habrá juegos infantiles para los 
más peques (11:00h). Habrá misa 
y procesión de San Juan (20:00h), 
y a continuación refresco para los 
asistentes. Por la noche, en la Pla-
za de la Constitución, la San Juan 
Party, con DJ JoseA (23:30h).

Apertura de la piscina

El popular José Luis Aguirre Hernández,
nuevo alcalde de Cobeja por mayoría absoluta

José Luis Aguirre, cabeza de lis-
ta de los populares, era elegido 
por mayoría absoluta como al-
calde del municipio recuperan-
do para Cobeja la alcaldía para 
el Partido Popular, pues entre el 
2003 y el 2015, el grupo de cen-
tro derecha ya estuvo gobernan-
do con los alcaldes Antonio Fer-
nández Redondo y Aurora Viso 
Carmona.

El grupo popular ha apostado 
fuerte por recuperar la alcaldia 
y ha llegado con fuerzas reno-
vadas ante el nuevo panorama 
municipal y nacional. Han con-

seguido movilizar a los vecinos y 
vecinas del municipio para lograr 
una mayoria, complicada pues-
to que el gobierno anterior era 
de signo diferente, como es el 
PSOE y con más de un 53% de 
los votos lo ha logrado 

Así por tanto, el pasado fin de 
semana se constituía el Ayunta-
miento de Cobeja, cuya corpo-

ración municipal estará forma-
da por 6 concejales del PP y 5 
concejales del PSOE que jura-
ban sus cargos en el Salón de 
Plenos del Ayuntamiento tras 
haberse formalizado la mesa 
de edad durante la sesión de 
investidura y donde el alcalde 
mostraba su gran satisfacción, 
alegría e ilusión.
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Día de Graduados.  El Ayuntamiento de Cobeja quiso dar la enhorabuena 
a todos/as los alumnos/as graduados en bachillerato en el IES Castillo del Águila 
de Villaluenga. Especialmente a Lucas Moreno Prieto, que ha obtenido la mejor 
calificación académica de Cobeja. ¡Enhorabuena a Todos!
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La nueva alcaldesa ha sido apo-
yada por más del 32% de los 
ciudadanos y ha conseguido 
la mayoría absoluta gracias al 
consenso con Vox. Afronta esta 
nueva legislatura con un equi-
po renovado, joven y muy vin-
culado al municipio. Han hecho 
una gran campaña basada en 
la comunicación y el contacto 
con los vecinos, mostrando su 
cercanía y explicando personal-
mente los proyectos que ahora, 
ya como alcaldesa podrá poner 
en marcha.

El Grupo Popular ha llegado a 
un acuerdo de gobernabilidad 
mediante el cual pretenden dar 
a Carranque la estabilidad y el 

desarrollo que se merece y que 
en los próximos años este nue-
vo equipo de gobierno pretende 
llevar a cabo.

Una vez constituida la mesa de 
edad y comprobada la identidad 
de todos los presentes, conceja-
les y concejalas juraban su cargo 

quedando constituido el Ayun-
tamiento de Carranque para la 
nueva legislatura. 

La alcaldesa se dirigió a los 
presentes, en su discurso de 
investidura, agradeciendo el 
apoyo de los vecinos y vecinas 
y prometiendo trabajar por su 
pueblo, abordar las necesidades 
prioritarias del pueblo y el com-
promiso de todos los concejales 
del PP y de Vox que forman el 
Pacto de Gobierno encabeza-
dos por la futura primera teniente 
de alcalde, Eva Fernández, que, 
como curiosidad, su hermano, 
Iván, asistió al acto unas horas 
antes de ser reelegido como al-
calde de Serranillos.

Poco a poco se van recuperando 
las zonas verdes e infantiles de 
Carranque con apoyo económi-
co de la Diputación. Esta obra lle-
vaba tiempo en ejecución por los 
retrasos en los suministros, pero 
estará lista gracias al esfuerzo de 
todos por hacerlo posible, tras re-
poner la vegetación arbustiva. En 
dicho parque se han plantado 10 
ejemplares arbóreos y se han re-
parado e instalando nuevos jue-
gos infantiles, además, se han re-
tirado las peligrosas pretinas de 

hierro que delimitaban las dife-
rentes zonas, que ya pueden ser 
usadas por los más pequeños.

Amelia Guzmán, del PP, nueva alcaldesa de 
Carranque al ganar las elecciones y pactar con Vox

Recuperación de zonas verdes e infantiles

Deporte con los mayores
La Concejalía de Deportes de Carranque cuida de sus mayores 
con el Programa TU SALUD EN MARCHA 2023, realizado en 
colaboración con la  Diputación de Toledo quien ha dotado de 
bastante material para los mayores.
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Amelia Guzmán vuelve a la al-
caldía apenas dos años y me-
dio después de que una mo-
ción de censura entre IU y PSOE 
desbaratara sus proyectos de 
futuro para Carranque. Ahora, 
un pacto de gobierno con Vox 
garantiza que continúe allí don-
de lo dejó.

¿Cómo transcurrió y como te 
sientes tras el pleno investi-
dura?

Tras el pleno de envestidura me 
siento orgullosa y privilegiada 
por volver a ser la alcaldesa de 
mi pueblo. Los vecinos de Ca-
rranque el pasado 28 de mayo 
nos dieron su apoyo y confian-
za, tanto a mí como a mi equipo 
siendo una vez más el partido 
más votado.

¿Cuál es tu primer proyecto 
o idea a partir de este lunes 
una vez que ya has tomado 

posesión del cargo?
A partir de este lunes trabajare-
mos por y para Carranque po-
niendo en marcha el cambio que 
nuestro pueblo necesita.

¿Qué medidas consideras 
más necesarias con inme-
diatez?
Lo más inmediato es recuperar 
la seguridad y limpieza en nues-
tro pueblo, y poner a punto las 
diversas instalaciones munici-
pales para el inicio de la activi-
dad en septiembre.

¿Has decidido ya la delega-
ción de las concejalías para 
tus concejales y concejalas?
En cuanto al reparto de conce-
jalías está casi decidido a falta 
de unos matices, pero en breve 
se sabrá cómo quedan asigna-
das en el pleno de constitución 
del ayuntamiento.

¿Hay alguna concejalía de 
nueva creación para esta le-
gislatura?
Sí, hay una concejalía de nue-
va creación que se llamará de 

la Familia.

Un nuevo proyecto necesi-
ta ilusión y ganas, para esto 
cuentas con nuevo equipo, 
¿Qué nos puedes decir del 

equipo de trabajo y lo que 
representan en el municipio 
de Carranque?
Somos un gran equipo de go-
bierno de mujeres y hombres 
con muchas ganas e ilusión de 
trabajar por nuestro pueblo. 
Llevamos poco tiempo al fren-
te, pero nos vamos a dejar la 
piel para devolver a Carranque 
al lugar que se merece. Somos 
trabajadores, constantes, com-
prometidos y con vocación de 
servicio público.

¿Qué te han transmitido los 
vecinos estas tres semanas 
desde que se podía saber que 
serías alcaldesa? 
Mis vecinos me trasladaban su 
cariño apoyo y confianza, sus 
ganas de cambio, de verme nue-
vamente de alcaldesa porque 
mi pueblo me necesitaba para 
devolver la normalidad perdida 
y dar término a la dejadez exis-
tente en el pueblo.

Un deseo para estos 4 años.
Con la ayuda de todos “Volver 
a ser Carranque “

Amelia Guzmán: “Lo más inmediato es recuperar la seguridad y
limpieza de Carranque, y poner a punto las instalaciones municipales”
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En el salón de plenos del ayun-
tamiento de Yuncler se celerbó 
junta local de seguridad, presi-
dida por el subdelegado de go-
bierno en Toledo, Carlos Angel 
Devia, la delegada de hacien-
da y administraciones públicas, 
María de los Ángeles Garcia y 
el Alcade de Yuncler, Luis Mi-
guel Martin.

En el primer punto del orden se 
trató la organización y la seguri-
dad de la concentración motera. 
El moto-club Yuncler ha expues-
to a policía local de Toledo y Yun-
cler y al capitán de la guardia civil 

del puesto de Villaluenga, Rafael 
Garcia, las rutas y los actos del 
XXXV aniversario.

En el segundo punto se tra-
tó la seguridad de los diferen-
tes eventos de las fiestas y los 
medios que pondrán las admi-
nistraciones que tienen compe-
tencia en seguridad ciudadana. 
El control del botellón y drogas 
contará con el refuerzo de guar-
dia civil y seguridad privada en 
los eventos que tengan mayor 
afluencia de público.

El subdelegado del gobierno 
y el capitán de la guardia civil 

felicitaron al ayuntamiento de 
Yuncler y a policía local por el 
sistema de vídeo vigilancia con 
el que cuenta el municipio, sis-
tema que coloca a Yuncler entre 
los municipios más seguros de 
la provincia y que además per-
mite esclarecer el 95 % de los 
delitos que se realizan.

El ayuntamiento de Yuncler 
agradece a todas las personas 
y administraciones que partici-
paron en la junta local de seguri-
dad deseando que las fiestas se 
desarrollen dentro de la norma-
lidad habitual. Muchas gracias.

El programa de la concentración 
arranca el viernes 30 de junio 
con la apertura de inscripciones 
y continuará hasta el domingo 
día 2 de julio, con todo tipo de 
actividades, que, además de las 
rutas correspondientes, forma-
rán parte del programa espec-
táculos musicales, conciertos, 

cenas, comidas y desayunos en 
comunidad y espectáculos sor-
presa para los asistentes. Ade-
más, habrá una zona de acam-
pada vigilada para los inscritos, 
con aseos y duchas alejada de 
la música y los isncritos tendrán 
un pase a piscina municipal todo 
el fin de semana.

Yuncler celebró la Junta local de seguridad

Vuelve la concentración Motera de Yuncler

Una legislatura más Luis Miguel 
Martín  y su equipo gobernarán 
en Yuncler. Con una andadura 
de 16 años al frente del Ayunta-
miento, Martín ha sido reelegido 
por mayoría absoluta. El alcalde, 
en su discurso de investidura, ha 
agradecido el apoyo de sus veci-
nos para seguir gobernando por 
el bien de Yuncler, su pueblo, y 
agradecer igual a todos los que 
le han acompañado y acompa-
ñarán durante este tiempo.

Yuncler y sus vecinos se han pre-
parado con mucho trabajo para 
esta celebración, en la que ha 
destacado la participación es-
pecial de los niños que este año 
han recibido su Primera Comu-
nión y los más pequeños que 
han acompañado  al santísimo 
en los altares distribuidos por 
el recorrido.

Luis Miguel Martín, reelegido alcalde 
de Yuncler con los 8 votos del PSOE
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Fiestas Virgen del Carmen 2023
30 de junio, 1 de julio y 2 de julio
CONCENTRACIÓN MOTERA

8 de julio Sábado
14:00  DÍA DE LA TAPA por los bares del pueblo

16:30 ENCUENTRO DE CHARANGAS

21:15 PREGÓN  en la Plaza de las Verduras

CORONACIÓN DE REINAS Y DAMAS
XII CERTAMEN FOLCLÓRICO “COROS Y DANZAS DE YUNCLER”
VERBENA A CARGO DE LOS MAYORDOMOS

0:00 FESTIVAL TECHNO “YMUSIC” en el recinto ferial

9 de julio Domingo
13:00 DÍA DE LA PAELLA en el Parque Petanca

18:00 FIESTA DEL AGUA, ESPUMA Y COLORES en el Parque del Pilar

10 de Julio Lunes
10:00 ENCUENTRO DE CAMPAMENTOS en el campo de fútbol

20:00 EXHIBICIÓN DEL “CLUB DE KARATE YUNCLER” en la Plaza Clara 

Campoamor

22:00 CONCIERTO DE LA “BANDA MUNICIPAL DE YUNCLER”en la Plaza 

de las Verduras

11 de Julio Martes
10:00 PARQUE DE JUEGOS INFANTILES en el Parque del Pilar

22:30 VERBENA DE ASOCIACIONES DE JUBILADOS en el Parque Félix 

Rodríguez de la Fuente 

PLAYBACK POR LA ASOC. DE JUBILADOS en el Parque Félix Rodríguez 

de la Fuente 

12 de Julio Miércoles
10:00 TEATRO INFANTIL en el Centro Municipal El Prado

20:00  HUMOR AMARILLO en la Plaza de Toros

23:00 VERBENA DEL PILAR CON AMENIZACIÓN MUSICAL en el Parque 

del Pilar

13 de Julio Jueves
10:00 GYMKANA DEL AGUA en la Piscina Municipal

21:30 DESFILE DE CARROZAS Y COMPARSAS por el recorrido Habitual

A cont. NOCHE DE LA JUVENTUD YUNCLEREÑA en el Parque Félix Rodríguez 

de la Fuente

VERBENA DE LA ASOCIACION JUVENIL
MÚSICA EN DIRECTO Y DJ’s LOCALES

14 de julio Viernes
09:30 ENCIERRO INFANTIL en la Plaza de Toros

20:30 ENCIERRO Y SUELTA DE RESES por el recorrido habitual

00:30 CONCIERTO DE “LA EDAD DE ORO DEL POP ESPAÑOL” Plaza de 

las Verduras

A Cont. SHOW “DANI LOPEZ & DJ PIÑU” en la Plaza de las Verduras

15 de Julio Sábado
13:00 VERMÚ MUSICAL, CON ACTUACIÓN DE “ÁNGEL VALERO” en el 

Parque Félix Rodríguez de la Fuente

01:00 ESPECTÁCULO DE FUEGOS ARTIFICIALES en el Campo de Fútbol

01:30 ORQUESTA “MIAMI SHOW” en la Plaza de las Verduras

16 de Julio Domingo
06:45 DIANA por el recorrido habitual

01:00 ORQUESTA “LA MUNDIAL” en la Plaza de las Verduras

17 Julio Lunes
06:45  DESAYUNO POPULAR en el Parque Félix Rodríguez de la Fuente

22:00 ESPECTÁCULO DE VARIEDADES: SHOW DE MAGIA, HUMOR Y 
FLAMENCO en la Plaza de las Verduras

Solemne Novenario a Ntra. Sra. la Virgen del 
Carmen. del 7 al 15 de julio.

(Todas las eucaristías de la novena serán 
presididas por distintos sacerdotes religiosos y 

diocesanos invitados)
Confesiones: todos los días desde una hora 

antes de la Eucaristía.

Día 1º: viernes, 7 de julio:
20’00: Rosario y oraciones propias de la novena 
20’30: Eucaristía.

Día 2º: sábado, 8 de julio:
20’00: Rosario y oraciones propias de la novena 
20’30: Eucaristía.
21’15: IMPOSICIÓN DE ESCAPULARIOS 
a los nuevos hermanos.

Día 3º: domingo, 9 de julio:
10’00: Eucaristía.
11’30: Rosario y oraciones propias de la 
novena – 12’00: Eucaristía con Celebración de 
UNCIÓN DE ENFERMOS

Día 4º: lunes, 10 de julio:
20’00: Rosario y oraciones propias de la novena 
20’30: Eucaristía. 

Día 5º: martes, 11 de julio:
20’00: Rosario y oraciones propias de la novena 
20’30: Eucaristía.

Día 6º: miércoles, 12 de julio:
20’00: Rosario y oraciones propias de la novena 
– 20’30: Eucaristía. 

Día 7º: jueves, 13 de julio:
20’00: Rosario y oraciones propias de la novena 
20’30: Eucaristía. 

Día 8º: viernes, 14 de julio:
20’00: Rosario y oraciones propias de la novena 
20’30: Eucaristía.

Día 9º: sábado, 15 de julio:
12’00: OFRENDA FLORAL.
20’00: Rosario y oraciones propias de la novena 

20’30: Eucaristía.
21’15: IMPOSICIÓN DE MEDALLAS a los 
mayordomos.
23’00: SANTO ROSARIO PROCESIONAL 
con el Estandarte de la Virgen del Carmen.

Solemnidad de Ntra. Sra. la 
Virgen del Carmen.

Domingo, 16 de julio.

10’00: Eucaristía.
12’00: SOLEMNE EUCARISTÍA EN 
HONOR DE NTRA. SRA. DEL CARMEN.
Preside: D. Francisco Aparicio Mínguez, 
párroco de Yuncler. 
21’00: SOLEMNE PROCESIÓN de nuestra 
patrona la Virgen del Carmen.

Lunes, 17 de julio:
12’00: EUCARISTÍA POR LOS DIFUNTOS 
DE LA HERMANDAD.

Sábado, 22 de julio: Sta. María Magdalena
20’00: SOLEMNE EUCARISTÍA EN 
HONOR DE STA. MARÍA MAGDALENA.
20’30: PROCESIÓN Y REFRESCO.

Actos de Culto
Virgen del Carmen – 2.023
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El Espacio Joven de la localidad 
realizó un increíble encuentro el 
pasado 20 de mayo entre cha-
vales junto a los demás centros 
jóvenes de Proyecto Kieu que 
realizaron en Cabañas de la Sa-

gra y en el que hubo un poco 
de todo, y lo pasaron genial ha-
ciendo juegos en la naturaleza y 
dinámicas, acompañado de un 
poco de música y comida. Más 
de 60 jóvenes de distintos pue-
blos se juntaron para pasar un 
día estupendo con la ayuda de 
los magníficos voluntarios y vo-
luntarias de Eusolidarity Corps, 
quienes vienen realizando sus 
servicios de voluntariado en los 
diferentes centros jóvenes que 
existen en la comarca.

¿Quieres disfrutar con noso-
tros? ¿Conocer gente de otros 
pueblos? Apúntate en tu centro 
joven para la siguiente.

El pleno de constitución de la 
nueva corporación del Ayunta-
miento de Cabañas de la Sagra, 
para la legislatura 2023-2027, pre-
visto para este sábado 17 de ju-
nio, queda aplazado para el próxi-
mo 7 de julio.
Esto es debido a los diferentes re-
cursos interpuestos ante la Junta 
Electoral, para que se dirima el 
resultado de las pasadas elec-
ciones del 28M y se ajuste este, 
a los votos reales obtenidos por 
las diferentes candidaturas pre-
sentadas ya que, por un error ma-
terial, los resultados recogidos 
en primera instancia, no eran los 
reales que se recogieron en las 
actas de las mesas electorales y, 
por lo tanto, el reparto asignado 
de concejales/as en primera ins-
tancia, no es el correcto.

Pasear Toledo y en buena com-
pañía no tiene precio. El pasado 
viernes 2 de junio, con Rutas de 
Toledo, con amigos de Toledo, de 
Madrid y lectores de la Biblioteca 
Municipal de Cabañas de la Sa-
gra, con Celeste Perez Martín, su 
directora, al frente, que disfrutan 
oyendo Historia casi tanto como 
leyéndola, el paseo se revalorizó 
aún más. Begoña González, una 
de las participantes, lo resumi-
ría con una palabra en ladino, un 
verbo: meldar, es decir, aprender 
oyendo o recitando. Eso fue lo 
que hicieron aquella tarde, mel-
dar El siglo para aprender Toledo.

Organizada por el Grupo Rocie-
ro “El Camino” en colaboración 
con el ayuntamiento de Cabañas 
de la Sagra, se celebro la XXIII 
Fiesta Rociera que conto con la 
participación, a´demás del grupo 
local, del Grupo Rociero “Hier-
babuena” de Villaluenga de la 
Sagra. A media mañana se con-
centraban los grupos rocieros 
y los romeros en el parque mu-

nicipal y procesionaban por las 
calles del pueblo hasta la iglesia 
donde se celebró una Misa can-
tada por ambos grupos rocieros. 
A la salida del templo se cantó 
a la Virgen, se bailó y se ento-
naron los clásicos vivas y oles a 
la Blanca Paloma. Se sirvió una 
limonada para los presentes y 
la fiesta continuó en la Casa de 
la Cultura.

Dentro de la programación de 
las fiestas de San isidro, fren-
te a la Iglesia de Cabañas, jun-
to a los fieles, se concentraban 
esta mañana carros y caballos 
para acompañar la imagen de 
San Isidro, portada en un carro 

tirado por una mula, hasta el pi-
nar donde se celebraría la Santa 
Misa de campaña y donde dis-
frutaran de una tarde de fiesta 
hasta que llegue el momento de 
regresar hasta la Iglesia, previa 
bendición de los campos.

Aplazado el pleno de constitución de
la nueva corporación del Ayuntamiento

XXII Fiesta Rociera en Cabañas

Pasear por Toledo

Fiestas de San Isidro

El Espacio Joven realiza un encuentro 
con jóvenes de diversos municipios

Día de Graduados.  El Ayuntamiento de Cabañas de la 
Sagra estuvo acompañando a los chicos y a las chicas que se han 
graduado en el IES Castillo del Águila, trasladándoles sus más 
sinceras felicitaciones. A todos ellos y, especialmente, a quienes 
son vecinestudiantess del pueblo y a Ángela Cedillo Jiménez  por 
obtener el mejor expediente académico de Cabañas.
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Finalmente, el Partido Popu-
lar repetirá una vez más man-
dato en la localidad sagreña 

de Lominchar, tras imponer-
se por mayoría absoluta en 
las elecciones municipales, 

no necesitando así al 
partido ultra de Vox, 
que ha entrado con 
un edil en la Corpora-
ción Municipal.

7 concejales es la ci-
fra mágica  con la que 
Roque Antonio Fer-
nández Ávila repetirá 
mandato al frente de 
Lominchar, una ma-
yoría bastante holga-

da como para seguir traba-
jando en la misma línea.

El PP gobernará con holgura en Lominchar

■ PALOMEQUE

■ YUNCLILLOS

En Palomeque, el socia-
lista Juan de Dios Pérez 
García revalida su triun-
fo pasado al obtener un 
concejal más que la ma-
yoría necesaria para go-
bernar, para continuar 
con las líneas políticas ya 
lanzadas en el municipio.

Al no presentarse Ciudadanos a estas elecciones, ni la 
alcaldesa de la reciente legislatura terminada, Miriam 
Dorado, el cambio en Yunclillos era un hecho evidente. 
El esfuerzo de Manuel Zamarreño, nuevo alcalde, le ha 
hecho recuperar la alcaldía para el PP al sobrepasar al 
PSOE por un escaño. El grupo conservador ha recu-
perado el bastón de mando tras el paréntesis naranja, 
prometiendo “esfuerzo y dedicación para sus vecinos”.

El PSOE revalida su victoria

El PP recupera la alcaldía
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Exitos deportivos
María Parejo se proclama cam-
peona de C-LM en individual y 
por equipo de la categoría senior 
absoluta con cinta, e Isabel se 
proclamó campeona provincial 
y medalla de oro en 50 y 100 m 
mariposa y de 100 m espalda. 
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Con salida y meta en la Plaza del 
Ayuntamiento, organizadas por 
el ayuntamiento de Villaluenga 
de la Sagra y el Club Villaluen-
ga Run, con la dirección técni-
ca de Evedeport, se celebró la 
X edición de la Carrera Popular 
de Villaluenga en las distancias 
de 5 y 10 kilómetros.

Además, previo a la carrera, 
tuvo lugar la Marcha Homena-
je a Eduardo Escobar, con una 
gran participación y cuya re-
caudación estaba destinada a 
la Asociación Teléfono de la Es-
peranza.

La carrera, conto con 350 par-

ticipantes que recorrieron las ca-
lles de la localidad y competían 
en las distintas categorías, por 
distancia y edad. Las clasi� ca-
ciones se pueden consultar en 
la pagina web de evedeport.com 
en formato pdf.

Tras la carrera tuvo lugar la 
protocolaria entrega de trofeos 
y medallas por parte del alcalde 
y candidato a la reelección, Car-
los Casarrubios, acompañado 
de las concejalas de su equipo 
de gobierno, verónica Muñoz y 
Marian Marín, mientras partici-
pantes y asistentes disfrutaban 
de unos huevos fritos y panceta 

con su correspondiente refrige-
rio. Además se celebró una rifa 
entre todos los participantes de 
regalos donados por empresas 
y comercios locales.

Este mes se han vuelto a realizar 
plantaciones de árboles dentro 
de la iniciativa impulsada por la 
concejalía de Medio Ambiente: 
“Un nacimiento, un árbol”. En 
esta ocasión lo ha hecho la fa-
milia de Lucía quienes han plan-
tado su árbol con motivo de su 
reciente nacimiento.

Villaluenga de la Sagra cuen-
ta con una nueva asociación, 
la Asociación Motera “Los Ca-
charrejos” que se presentó a los 
vecinos en un acto realizado en 
la Glorieta Juan Palarea. Inicia-
tivas como esta son de aplau-
dir puesto que, seguramente, se 
conseguirá impulsar iniciativas 
y fomentarán actividades inte-
resantes para nuestra localidad.

Abierto el plazo para la presen-
tación de pre-inscripciones para 
la ludoteca municipal “Triciclo” 
que se abrirá en los meses de 
julio y agosto. Las plazas son li-
mitadas, desde la concejalía de 
Igualdad se está trabajando para 
ampliar dichas plazas pudiendo 
habilitarse otro espacio más en 
la C/ Lepanto. Antes de comen-
zar el mes de julio se publicarán 
los listados de admitidos. 

El pasado 10 de junio, la Plaza 
de España de Villaluenga de la 
Sagra acogía el tradicional Festi-
val de Fin de Curso de la Escuela 
Municipal de Danza.
Último acto programado en la 
“Primavera Cultural, Deportiva, 
de Ocio y Tiempo Libre 2023”, 
organizada por el consistorio de 
la localidad. Una semana cultural 
que daba comienzo a � nales del 
mes de mayo y que se ha exten-
dido hasta este 10 de junio con 
el festival de danza.

Bailarinas y bailarines de todas 
las edades subieron al escena-
rio en una plaza a rebosar de 
público, desde las más peque-
ñas y pequeños hasta las más 
veteranas, hicieron disfrutar de 
una velada de bailes y música 
de todos los estilos, desde el � a-
menco hasta el más moderno, al 
público asistente, entre quienes 
se encontraban el alcalde de la 
localidad y algunos de los con-
cejales y concejalas de la cor-
poración municipal.

Festival de la Escuela Municipal de 
danza de Villaluenga de la Sagra

Presentación de la asociación motera

Campaña un nacimiento un árbol

Ludoteca para el verano

X Carrera y Marcha Popular de Villaluenga

Carlos Casarrubios volverá a 
ser alcalde de Villaluenga de la 
Sagra tras ganar las elecciones 
municipales celebradas el 28 de 
mayo por mayoría absoluta. Ca-
sarrubios revalidaba así su cargo 
en el pleno de investidura cele-

brado este � n de semana. Tras 
constituirse la mesa de edad, se 
procedía al juramento y voto de 
cada concejal para la elección 
del primer edil. Así, el Ayunta-
miento quedaba finalmente 
formalizado con 6 concejales 
electos de PSOE y 5 conceja-

les electos del PP, con Casarru-
bios al frente.

El veterano alcalde socialis-
ta inicia se tercera legislatura al 
frente del consistorio, habien-
do mantenido el gobierno de Vi-
llaluenga de la Sagra con una 
mayoría absoluta, como ya hi-
ciera en la legislatura anterior. 
De este modo, afrontará los re-
tos de los próximos cuatro años, 
al frente de una lista que cuenta 
con la experiencia de personas 
que llevan ocho años trabajando 
a su lado por el municipio sagre-
ño, y con alguna cara nueva que 
servirán para fortalecer áreas en 
las que se requiere mayor apoyo 
con ideas y energías renovadas.

Carlos Casarrubios revalida su cargo 
para el PSOE al frente de la alcaldía
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Mediados de mayo vino con va-
riedad de actividades culturales 
a Magán. El viernes fue la Escue-
la de Danza Municipal “Noelia 
del Puerto”, la que celebró su XI 
Festival en el auditorio munici-
pal “Jesús Aranda” con las ac-
tuaciones de los grupos Luna-
res, Cascabel, Alegrías y Azahar 
que fueron interpretando diver-
sos números de distintas espe-
cialidades musicales que logra-

ron las intensas ovaciones del 
repleto auditorio que contaba 
con la presencia del alcalde del 
municipio y candidato a la ree-
lección, José Luis Martínez.

El sábado por la mañana, en el 
pabellón municipal El Pardo tuvo 
lugar el campeonato de karate In-
terclub en sus distintas categorías 
que culminaba con la entrega de 
trofeos en el podio por parte del 
concejal de deportes Adrián Ca-
ballero y la foto de familia de los 
competidores.

Y casi simultáneamente tenía lu-
gar, en la sala anexa al pabellón, 
el Taller de Minichef que, con to-
das las plazas ocupadas, permitió 
a los más pequeños disfrutar de 
un acercamiento a la cocina para 
preparar unas fáciles y divertidas 
recetas de la mano del chef y sus 
ayudantes.

Desde el pasado 1 de Junio se 
hizo efectiva la incorporación del 
pediatra al municipio, reclama-
ción del equipo de gobierno a la 
Consejería de Sanidad. Desde el 
día 22 de Mayo también está fun-
cionando en el municipio el se-
gundo facultativo médico.

Un mayo repleto de actividades culturales

Éxitos deportivos

Pediatra en Magán

José Luis Martínez repite y amplía triunfo
en las elecciones municipales de Magán

El candidato a la alcaldía de Ma-
gán finalmente elegido, José 
Luis Martínez, se está convir-
tiendo en uno de los principa-
les baluartes de la región para el 
Partido Popular. Seis años ava-
laban su gestión al frente del mu-
nicipio sagreño, y los vecinos y 
vecinas de Magán han sabido 
valorar su trabajo para otorgar-
le no solo una nueva mayoría, 
sino ampliada, al contar para el 
periodo de 2023-2027 con un 
concejal más, pues pasa de 5 
a 6 asientos.

Es el que pierde el PSOE, que 
pasa de 5 a 4, mientras que por 

su parte Vox mantiene el único 
concejal que ya tenía.

Martínez sería reelegido este 
fin de semana en el pleno ordina-
rio de investidura en la localidad 
como alcalde de Magán tras la 
constitución de la mesa de edad 
y las sucesivas votaciones que 
le confirmaban en su cargo para 

los próximos cuatro años. Des-
pués de casi seis años al frente 
del ayuntamiento y tras una larga 
y difícil legislatura, el alcalde ha 
sido capaz de sanear el Ayun-
tamiento y recuperar una deu-
da histórica de más de un millón 
de euros, que irá directamente a 
beneficio de sus vecinos. 
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El pasado domingo 4 de junio, 
las gimnastas maganeras Vale-
ria Lorenzo y Emma Sánchez se 
alzaron con medallas en el Re-
gional de Castilla la Mancha que 
se celebró en Pedro Muñoz. Va-
leria Lorenzo se proclamó Sub-
campeona en la Categoría Alevín 
Mazas 2013, Emma Sánchez en 
su misma Categoría se clasificó 
en cuarta posición, rozando el 
podium.  Ambas pertenecen a 
la Escuela Municipal de Magán 
y al Club Gimnasia Rítmica Atlé-
tico Toledo- Castilla la Mancha 
de la localidad.

También finalizaron las compe-
ticiones de fútbol con los equi-
pos benjamines. El “Benjamin 
A” consiguió un meritorio sexto 
puesto en liga de campeones. 
El “Benjamin B” consiguieron 
quedar cuartos en juego limpio.

Procesión del Santísimo Corpus Christi en Magán.
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Las escuelas deportivas de Mocejón 
celebran el fin de la temporada

Gran devoción en la tradicional 
festividad del Corpus Christi

El Ayuntamiento de Mocejón ha 
celebrado la tradicional clausu-
ra de la temporada de escuelas 
deportivas municipales en en el 
Polideportivo Ángel Tardío. 

Conchi Cedillo, alcaldesa de 
Mocejón, y concejales de la 
corporación municipal hicieron 
entrega de medallas y recono-
cimientos a los deportistas más 
destacados de las Escuelas de-
portivas. 

Baloncesto, Patinaje, Bádmin-
ton, Tenis y Pádel, Fútbol, Atletis-
mo, Gimnasia rítmica, Multide-
porte, Aeróbic y los participantes 

del programa “Tu salud en Mar-
cha”, recibían sus medallas, pa-
quetes de chucherías y una toa-
lla con el escudo de Mocejón.

Después se hizo entrega los re-
conocimientos a los deportistas 
más destacados de la tempora-
da.  Al finalizar la entrega de me-
dallas, los grupos de Aerobic y 
el programa “Tu salud en Mar-
cha”, realizaron sendas exhibi-
ciones de sus diferentes activi-
dades, poniendo el broche de 
oro a una tarde de reconocimien-
to a los jóvenes deportistas de 
Mocejón.

La festividad del Corpus Christi ha vuelto a engalanar las 
calles del municipio con los tradicionales altares, deco-
rados con flores, alfombras florares y elementos simbó-
licos que representan la fe y el amor hacia la eucaristía. 
La custodia con el Santísimo Sacramento recorría las 
calles de Mocejón acompañada por cientos de mocejo-
neros que han celebrado la festividad del Corpus Christi, 
una celebración profundamente arraigada en el pueblo.

Connchi Cedillo, ha sido reelegi-
da como alcaldesa de Mocejón 
por mayoría absoluta, al lograr 
8 concejales frente a los 5 que 
tienen el PSOE(4) y Podemos(1). 
La recién reelegida alcaldesa ha 
mostrado el agradecimiento a su 
familia y amigos por su apoyo 
incondicional. Sin olvidarse de 
sus compañeros de candidatura 
y de los vecinos que le han dado 
su apoyo. Finalizaba el  el acto 
renovando su compromiso con 
los vecinos.

El Ayuntamiento de Mocejón ha 
celebrado la clausura de la Es-
cuela Municipal de piano. Una 
ocasión en la que los alumnos 
y alumnas sorprendieron al pú-
blico demostrando su talento y  
los conocimientos que han ad-
quirido a lo largo del curso. 

Desde el Ayuntamiento desta-
can los beneficios que aporta 
esta iniciativa, “aparte de mos-
trar sus avances durante el cur-
so, tienen la oportunidad de su-
bir a un escenario y enfrentarse 
a un público, algo también esen-
cial para su aprendizaje”. 

Conchi Cedillo ha sido reelegida alcaldesa 
de Mocejón por mayoría absoluta

Mocejón celebra la 
clausura del Curso 
de piano
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El Ayuntamiento de Mocejón adelanta la apertura de la piscina municipal.  De-
bido a las altas temperaturas el Ayuntamiento de la localidad ha decidido adelantar la apertura de la pis-
cina al día 16 de junio, a las 16:00h. A partir del sábado se mantiene el horario habitual de lunes a domingo, 
de 12:00 a 21:00h y los precios fijados, el día 16 el acceso a la piscina fue gratuito. 
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La socialista Charo Navas se 
convierte en una de las muje-
res fuertes del PSOE en Toledo, 
tras ganar por mayoría absoluta  
(en las anteriores necesitó apo-
yos externos) las elecciones al 
Ayuntamiento de Olías del Rey.

Han sido unos resultados histó-
ricos en los que el PSOE ha sido 
el partido más votado obtenien-
do el 51% de los votos, por lo que 
la primera edil que repite en el 
cargo, ha querido dar las “gra-
cias a todos los vecinos y veci-
nas que han apoyado al Proyecto 
del Gobierno Socialista, segui-
remos trabajando para mejorar 
y ampliar la confianza deposita-
da. Gracias a los compañeros y 

compañeras que han trabajado 
como interventores y apodera-
dos en los colegios electorales 
así como a la policía local y los 
funcionarios municipales”.

La desaparición de Podemos 
y Ciudadanos ha repercutido di-

rectamente en el PSOE pasan-
do sus dos concejales a las filas 
progresistas, mientras que en la 
bancada de la derecha ha habi-
do un trasvase del PP a Vox de 
un concejal que entra por pri-
mera vez.

Charo Navas gana por mayoría absoluta las 
elecciones al Ayuntamiento en Olías del Rey 

El Ayuntamiento de Olías del Rey 
ha firmado convenios de cola-
boración para la realizacion de 
prácticas del certificado de pro-
fesionalidad “Atencion Sociosa-
nitaria a personas dependientes 
en instituciones sociales”.

Durante la presentación del 
curso tuvo lugar la firma de los 
convenios de colaboración en-
tre el Ayuntamiento y las tres 
empresas y entidades colabo-
radoras, Apace Toledo, Ucal-
sa S.A. y Asispa servicios S.L. 

para el desarrollo de las prácti-
cas obligatorias del certificado 
de profesionalidad que se está 
desarrollando en Olías. Las 16 
alumnas que están realizando el 
certificado  desarrollarán su pe-
riodo de prácticas en centros de-
pendientes de estas empresas y 
entidades: centro de educación 
especial, centro ocupacional y 
de día, residencia municipal de 
mayores del municipio y Cen-
tro Residencial Las Amapolas 
de Magán.

El delegado de la Junta en Toledo, 
Javier Úbeda, el delegado provin-
cial de Fomento, Jorge Moreno, y 
la alcaldesa de Olías del Rey, Cha-
ro Navas, acompañaron a todos 
aquellos que quisieron disfrutar 
de una jornada de deporte y diver-
sión al aire libre en los 21 stands 
ubicados para la realización de 
diferentes disciplinas deportivas.

Durante el pasado domingo 14 
de mayo, se desarrollaron exhibi-
ciones de Baile Moderno, Karate, 
Gymnastrada y Master Class de 
Zumba y como novedad, este año 
se ha podido disfrutar también de 
la práctica de Escalada y Tiroli-
na. Todas estas actividades fue-
ron realizadas por los monitores 
y monitoras del Servicio Munici-
pal de Deportes y se ha contado 
con la colaboración del IESO de 
Olías del Rey, Club Voleibol To-
ledo, CD Ikigai, CD Balonmano 
Olías del Rey, CD San Ildefonso, 

CD Venus, CD Patina Toledo, AD 
Adaft, CD Tenis de Mesa Olías 
del Rey, Spartans Toledo y De-
cathlon Toledo.

HÁBITOS DE VIDA SALUDABLE
El delegado subrayó la apuesta 
por el fomento de hábitos de vida 
saludable entre la ciudadanía de 
C-LM y de la provincia de Toledo, 
“hábitos donde es fundamental 
incorporar la actividad física y la 
práctica deportiva a diario”. Charo 
Navas pos su parte destacó “la 
importancia y la mejora de las ac-
tividades deportivas en el muni-
cipio en los últimos años, donde 
se han duplicado el número de 
usuarios, alcanzado a fecha de 
hoy las más de 2.000 personas 
que practican deporte de manera 
regular en el municipio” incidien-
do en la importancia que “tienen 
el deporte para la formación inte-
gral de las personas”.

El Consistorio sigue traba-
jando en el Plan de forma-
ción dirigido a las personas 
más jóvenes de la locali-
dad , poniendo en marcha  
varias acciones formativas 
dirigidas al aumento de la 
formación especializada y 
la orientación para el acce-
so al mercado laboral de 
los/las jóvenes.

Durante meses de abril y mayo 
20 jóvenes de la localidad han es-
tado formándose en la III Edición 
Curso de Monitor/a de Activida-
des Juveniles. 

También ha destacado el Pro-
yecto Oriéntate para el acceso al 

Mercado Laboral de los/as Jóve-
nes, un programa de empleo para 
los recién incorporados a la po-
blación activa. Mediante un itine-
rario personalizado de orientación 
adaptado a cada necesidad y si-
tuación, ayudando a abrir la puer-
ta de entrada al mundo laboral.

Continúa el proyecto de educa-
cion medioambiental municipal  al 
diseñar y construir los primeros 
bancales del “Huerto escolar en 
el CP Pedro Melendo García”, un 
conjunto de actuaciones desde el 
año 2020, con el objetivo de fo-
mentar en los y las escolares, la 
implicación, cuidado y concien-
ciación del Medio Ambiente.

Firma de convenios de prácticas del 
certificado de “atención sociosanitario”

1.000 vecinos participan en
la Feria Urbana del Deporte

Plan de Formación Juvenil Municipal

Educación medioambiental en Olías

Actividades culturales 
y taller de astronomía

Más de 140 niños y niñas de la 
localidad asistieron al Taller de 
Astronomía en el que, dentro 
del planetario móvil, visiona-
ron una película del espacio y 
posteriormente recibieron una 
charla en la que se contaron 
curiosidades tales como se 
vive en el espacio, quien fue el 
primer hombre que llegó a la 
luna… También se pudo dis-
frutar de un espectáculo muy 
entretenido y variado con di-
ferentes estilos de baile (mo-
derno, ballet, flamenco…) con 
canciones muy conocidas y 
un vestuario muy colorido.
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Villaseca de la Sagra acogía, en 
la tarde del día 3 de junio, el XXV 
Campeonato de Fútbol Benjamín 
“La Sagra”, un torneo en el que 
han participado escuelas de fút-
bol de Villaseca de la Sagra, To-
ledo, Mocejón, Añover de Tajo, 
Cabañas de la Sagra, Cobeja, Vi-
llaluenga, Magán, Recas, Nam-
broca, Argés, la Academia Fair 
Play Parla, Ontígola y Yuncler.

Más de 3.500 personas en la 
jornada de clausura del “XXV 
Campeonato de Fútbol Benja-
mín la Sagra”, decano de la re-
gión. Así, Villaseca de la Sagra 
se convirtió una vez más en la 
capital del fútbol base nacional. 
Un torneo, decano en la región, 
que entre las 16.00 y las 20.30, 
hora en la que se celebraba una 

excelente final entre el Argés “A”, 
y el Fair Play Parla que ha rea-
lizado un fantástico encuentro, 
se han celebrado los encuen-
tros que han enfrentado al res-
to de equipos participantes en 
esta jornada.

16.500 BENJAMINES
Por este reconocido campeo-
nato de fútbol benjamín a nivel 
nacional han pasado desde sus 
inicios más de 16.500 jugadores 
en edad benjamín 7 y 8 años. En 
sus renovadas instalaciones se 
han congregado más de 3.500 
personas que disfrutaron de una 

jornada final de convivencia de-
portiva que fue la “Fiesta del fút-
bol base” con la presencia de 
575 niños y niñas en edad ben-
jamín (8-9 años) de escuelas de 
la provincia de Toledo y Comu-
nidad de Madrid.

El Club de la Escuela Municipal 
de Fútbol de Argés, ha resultado 
ganador en los penaltis gracias a 
las grandes actuaciones de sus 
guardametas que han detenido 
los tres penaltis lanzados por el 
equipo contrario.

ENTREGA DE TROFEOS
Tras la final se ha procedido a 
la entrega de trofeos en la que 
han participado alcaldes y con-
cejales y concejalas de varios de 
los ayuntamientos representa-
dos por sus correspondientes 
equipos en un fantástico torneo 
de fútbol base en el que ha esta-
do presente, participando en la 
entrega de premios, Quique Es-
tebaranz, exjugador profesional 
del CD Tenerife, FC Barcelona, 
Sevilla FC y Selección Española 
de Fútbol entre otros, quien a su 

vez recibía una placa honorífica 
de manos del alcalde de Villase-
ca de la Sagra Jesús Hijosa: “Por 
experiencia en mis años de di-
rector de la Escuela del Atlético 
de Madrid el trabajo de base te 
da muchas alegrías pero la cla-
ve del éxito son las muchas las 
horas de dedicación y trabajo 
que hay que realizar”, añadiría 
al recibir el premio.

Más de 3.500 personas asisten a la jornada de clausura
del “XXV Campeonato de Fútbol Benjamín la Sagra” 
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Junio arrancó en Villaseca con un par 
de eventos culturales de gran interés y 
participación. La escuela municipal de 
música celebró el Festival de fin de curso 
en el auditorio del teatro Juan Pascual 

de Mena y en el patio del ayuntamiento 
tuvo lugar un espectáculo de títeres, de 
la compañía Tropos Teatro que ofreció 
a los más pequeños la obra “La ratita 
presumida”.

Eventos culturales que llegaron con gran interés

Jesús Hijosa logra vencer en la que será
su séptima legislatura al frente de Villaseca

La primera victoria del popular Je-
sús Hijosa Lucas en las eleccio-
nes de Villaseca de la Sagra es 
de otro siglo. Corría el lejano 1999 
cuando el actual alcalde obtenía 
por primera vez el bastón de man-
do, y desde entonces ha dirigido 
su municipio con las ideas lo su-
ficientemente claras como para 

posicionarlo en el mundo del to-
reo y de la cultura como uno de 
los referentes de la comarca.

Los diversos Certámenes como 
el Alfarero de Oro para novilleros 
y el Alfarero De Plata para Novi-
lleros sin Picadores, además de 
la s charlas y exposiciones en di-
versas jornadas taurinas ya lo ha-

bían conseguido en el arte de la 
lidia, la recreación de los 500 años 
del paso de los comuneros por 
el pueblo y sobre todo la recien-
te inauguración del espectacular 
Teatro Auditorio Juan Pascual de 
Mena, hacen de Villaseca un pun-
tal en materia cultural.

Sin olvidarse del aspecto depor-
tivo. La consolidación del Cam-
peonato de Fútbol Benjamín La 
Sagra”, que este año celebraba 
su XXV edición con una final vista 
por más de 3.500 espectadores, 
es otro de los aspectos fuertes 
del gobierno de este PP.

Club de Lectura 
El club de lectura del Ayuntamiento de Villaseca de la Sagra asistió al XXIII encuentro 
de clubes de lectura provinciales con el escritor Joel Dickers en Puy du Fou España 

¡Comienzan los ensayos para la 
batalla de los Comuneros! La re-
creación de los 500 años del paso 
de los comuneros por el pueblo 
de Villaseca de la Sagra, este año 
será espectacular gracias a la co-
laboración de Carlos Plaza y la 
Asociación Cultural de Esgrima 
Antigua de Toledo. Si estás intere-
sado en participar ponte en con-
tacto con el Ayuntamiento.

Comienzan los 
ensayos para 
la batalla de los 
Comuneros
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Las actividades culturales del 
curso 2022/2023 en Bargas 
llegan a su fin y es habitual el 
realizar una clausura como de-
mostración del trabajo realiza-
do durante el curso, por ello, en 
días diferentes han tenido lugar 
diversos actos comenzando el 
pasado 31 de mayo, día de Cas-
tilla-La Mancha, en el que se ce-
lebró la clausura de las activi-
dades de Baile Flamenco, Baile 
Moderno y la inauguración de la 

Exposición del Taller de Expre-
sión Creativa. Los/as alumnos/as 
estuvieron acompañados/as por 
la Concejal de Educación, Cul-
tura y Turismo Ana Mª Maque-
da y de gran cantidad de fami-
liares y amigos/as que pudieron 
comprobar en directo el apren-
dizaje que tanto mayores como 
pequeños/as han tenido durante 
en el curso, la evolución de es-
tos meses y sobre todo la ilusión 
y el compromiso por aprender.

Con motivo del Día Internacio-
nal de la Salud de las Mujeres, el 
Centro de la Mujer de Bargas, en 
colaboración con la Universidad 
de Castilla-La Mancha dio el pa-

sado 3 de junio un segundo taller 
sobre salud y sexualidad: “Placer 
sin dolor”. La formación corrió a 
cargo de la fisioterapeuta y doc-
toranda Claudia Quesada.

El Club de Ajedrez Bargas – Fun-
dación Soliss, de nuevo en el po-
dium regional de equipos abso-
lutos  El equipo de mayores del 
club bargueño logró la tercera 
plaza en el campeonato celebra-
do en la localidad conquense de 
Valverde de Júcar, reeditando la 
posición lograda en 2017, 2019 
y 2021, y consolidándose como 
tercer club de Castilla La Mancha 
en la máxima categoría. Recorde-
mos que en sus seis participacio-
nes en este campeonato, además 
de los cuatro bronces citados, se 
cuentan otras dos cuartas plazas, 
un éxito sin duda para un club de 
cantera como éste.

Bargas celebró esta mañana el 
Dia de la Bicicleta con una gran 
participación de ciclistas de to-
das las edades. La marcha ciclis-
ta partió desde la explanada del 
Centro de Día para concluir en la 
urbanización Santa Clara donde 
los participantes pudieron recu-
perar fuerzas con un avitualla-
miento preparado para tal fin.

Segundo taller de suelo pélvico: Placer sin dolor

El Club de Ajedrez 
Bargas - Soliss de 
nuevo en el podium

Bargas celebra el 
Día de la Bicicleta

Tres jóvenes bargueños repre-
sentaron a la provincia de Tole-
do en la Olimpiada Matemática 
de Castilla-La Mancha.

La Olimpiada Matemática de 
Toledo la organiza la Sociedad 
Castellano-Manchega de Pro-
fesores de Matemáticas, en co-
laboración con la Delegación 
Provincial de Educación Cultura 
y Deportes de Toledo, la Diputa-
ción Provincial de Toledo, el IES 
Juanelo Turriano y el CIEP nº 1 
de Toledo y las editoriales Ana-
ya y Nivola.

A la prueba final de la fase de 
Toledo, que tuvo lugar el pasado 
18 de abril, se presentaron 177 
alumnos de 34 centros educati-
vos de la provincia, aunque pre-
viamente el profesorado de ma-
temáticas ha trabajado con más 
de un millar de estudiantes. Los 
bargueños: Miguel González de 
la Fuente (Primer ciclo); Alejandra 
Chicote Sagredo y Samuel Ba-
tuecas Puerta (Segundo ciclo) re-
sultaron vencedores en esta con-
vocatoria. La fase regional tuvo 
lugar los días 20 y 21 de mayo.

Tres jóvenes bargueños representaron a 
la provincia en la Olimpiada Matemática

Clausura de los Cursos Municipales 

Marco Pérez Pleite, nuevo alcalde de Bargas 
tras duplicar el número de votos para el PP

En 2019, el PP consiguió 1.179 
votos (24,31%) y 4 concejales. 
Apenas cuatro años después, ha 
duplicado sus cifras. 2.473 votos 
son más del doble, con veinte 
puntos por encima de entonces 
(44,42%) y 9 asientos, que le han 
permitido alzarse con el bastón 
de mano. Por tanto, Marco Pérez 
Pleite sustituye a Isabel Torne-
ro, quien no se presentaba a la 
reelección, con estos datos es-
pectaculares. El PSOE por su 
parte ha perdido tres actas, de 
la misma manera que IU-Pode-
mos, que se deja un concejal, y 

dos Ciudadanos, que desapare-
ce del Ayuntamiento. El pasado 
sábado 17 de junio tenía lugar la 
sesión de investidura de la nueva 
legislatura, y tras la constitución 
de la mesa de edad, concejales 
y concejalas juraban su cargo 
en el Ayuntamiento de Bargas, 
quedando constituido el Ayun-
tamiento para los próximos cua-
tro años. 

A continuación se procedió a 
la elección del alcalde, saliendo 
elegido Marco Pérez Pleite, del 
Partido Popular.

El nuevo alcalde se dirigió a los 
presentes, en su discurso de in-
vestidura, agradeciendo el apoyo 
de los vecinos y vecinas y pro-
metíendo trabajar por su pueblo, 
abordando el cambio que las ur-
nas han pedido. 
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PROTEGE TU VIVIENDA SIN CUOTAS
DE POR VIDA

Oferta verano 
580€ por la seguridad de tu casa y no pagues nunca más
No te hipoteques de por vida por tener una alarma

sistemas@intecsecurity.com  TELÉFONO 666 208 081

INTECSECURITY

 Marco Pérez Pleite es el flamante  
nuevo alcalde de Bargas, quizás 
el municipio donde el cambio ha 
sido más notorio. El Partido Po-
pular ha pasado de 4 a 9 conce-
jales, una mayoría absoluta que 
le permitirá encarar con fuerza 
esta legislatura.

¿Cómo transcurrió y como te 
sientes tras el pleno investi-
dura?
Fue un día muy emocionante, 
muy emotivo. Transcurrió con 
toda normalidad, guardando la 
importancia y lo que significa la 
propia fiesta de la democracia. 
Principalmente, porque tras 34 
años gobernando las mismas si-
glas, el pueblo ha delegado su 
confianza en nosotros para traer 
a Bargas la frescura, las nuevas 
ideas y distintas formas de tra-
bajar que, como grupo, traemos 
al Consistorio.

¿Cuál es tu primer proyecto 

o idea a partir de este lunes 
que has tomado posesión del 
cargo?
Fundamentalmente, el escuchar 
las demandas y peticiones más 
inmediatas del pueblo, tarea que 
consideramos ha sido dejada en 
un segundo plano durante estos 
últimos años y que consideramos 
esencial, pues nos debemos a 

nuestros vecinos y estamos aquí 
para mejorar nuestro pueblo.

¿Qué medidas consideras más 
necesarias con inmediatez?
El centro de salud, prometido por 
anteriores gobiernos, es de vital 
importancia, pues los recursos 
sanitarios de Bargas están muy 
sobrepasados por el incremen-

to poblacional durante estás úl-
timas décadas. Así como, tras 
un estudio exhaustivo, reducir 
los gastos superfluos que mer-
man las arcas municipales, y que 
pueden ser destinados a otros 
ámbitos más necesarios para 
nuestros vecinos. 

¿Has decidido ya la delegación 
de las concejalías para tus con-
cejales y concejalas?
Sor supuesto que sí.

¿Hay alguna concejalía de 
nueva creación para esta le-
gislatura?
Mantenemos las que hay, pues 
consideramos que son las im-
prescindibles.

Un nuevo proyecto necesi-
ta ilusión y ganas, para esto 
cuentas con nuevo equipo, 
¿Qué nos puedes decir del 
equipo de trabajo y lo que re-
presentan en el municipio?

Llevo un gran equipo en todos los 
ámbitos, preparados para llevar 
todas las áreas delegadas. Este 
equipo, mayormente, expresa las 
ganas y la ilusión de unos vecinos 
que quieren sacar adelante a su 
pueblo con un proyecto fresco, 
nuevo y transparente.

¿Qué te han transmitido los ve-
cinos estas tres semanas des-
de que se podía saber que se-
rias alcalde o alcaldesa? 
Mucha ilusión y ganas por el 
cambio que representamos. 
Aprovecho para agradecer el 
apoyo que la mayoría de los ciu-
dadanos ha depositado en mí y 
en mi equipo, así como recal-
car que seré el alcalde de todos 
y escucharé todas las posturas 
por igual.

Un deseo para estos 4 años.
Que Bargas avance y salga del 
estancamiento en el que esta-
mos inmersos.

Marco Pérez Pleite: “Tras 34 años gobernando los mismos, 
el pueblo confía en nosotros para traer frescura a Bargas”
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El 16 de junio es el día Nacional 
de la Atención Temprana, recor-
dando que fue el 16 de junio del 
año 2000 cuando se presentó 
el Libro Blanco de la Atención 
Temprana, un hito en la historia 
de la atención a la infancia en 
nuestro país. 

Es un día para conmemorar 
el trabajo de todos los agentes 
implicados en este campo, en-
tre ellos, el de los terapeutas que 
nos dedicamos a esta labor tan 
maravillosa y el de los familiares 
que se involucran en el cuidado, 
atención y desarrollo de sus hijos, 
poniendo en marcha estrategias 
en su día a día, que hacen que su 
hijo/a pueda alcanzar el máximo 
de sus potencialidades, mejoran-
do así la implicación, autonomía 
y relaciones sociales, de los más 
pequeños de la casa.

Las intervenciones en atención 
temprana influyen sobre el clima 
familiar contribuyendo a la me-
jora la calidad de vida familiar.

Debemos ir un paso más allá y 
seguir trabajando duro para im-
plicar y hacer un impacto mayor 
en la comunidad, creando socie-
dades más inclusivas y redes de 

apoyo más amplias, que según 
se ha comprobado, son un indi-
cativo de bienestar emocional.

Durante esta semana hemos 
realizado diferentes iniciativas 
para conmemorar este día, los 
niños han realizado dibujos de 
sus familias, que se han coloca-
do por todo el centro, han deja-
do su huella en un mural y los 
papás han escrito en cintas de 
colores frases de lo que significa 
para ellos la Atención Tempra-
na, con estos mensajes hemos 
adornado la fachada del centro.

Recordamos en el día de hoy, 
que en Castilla la Macha este año 

se ha aprobado una ley sin pre-
cedentes, cuyo objetivo es ga-
rantizar que todos los niños/as 
que precisen atención temprana 
puedan acceder a ella, siendo 
un derecho universal y gratui-
to para todas las familias que lo 
requieran. 

Para refrescar un poco: ¿Qué es 
la Atención Temprana? 
Un conjunto de intervenciones 
dirigidas a los niños y niñas, a 
sus familias y al entorno, desde 
el nacimiento hasta los seis años, 
cuando presenten dificultades 
en su desarrollo o se aprecien 
factores de riesgo biológico y/o 
social para que dichas dificulta-
des puedan aparecer. 

La atención temprana en nues-
tra Comunidad Autónoma es uni-
versal, gratuita, individualizada, 
sujeta a principios éticos, está 
basada en evidencia científica, 
y es participativa y activa en el 
entorno familiar, escolar y co-
munitario. 

¡Qué todos los días 16 de Ju-
nio, tengamos algo que celebrar 
y también nuevas reivindicacio-
nes que nos ayude a avanzar!

La nueva Ley de vivienda  ha en-
trado en vigor el 26 de mayo del 
2023. 

Algunas de las preguntas más 
frecuentes son las siguientes:
¿Quién pagara los honorarios a 
las inmobiliarias?
 La nueva Ley determina que los 
gastos de gestión inmobiliaria y 
los de formalización

del contrato serán a cargo de 
arrendador.
¿Quién son los grandes tene-
dores?
 Grandes tenedores son las per-
sonas física s o jurídicas que ten-
gan 5 o más vivienda     en pro-
piedad en las zonas tensionadas 
o hasta 10 vivienda fuera de esas 
zonas
El arrendador ¿puede finalizar 
el alquiler antes que acabe el 
contrato?
El arrendador pueda recuperar la 
vivienda trascurrido un año, pero 
debe demostrar que necesita la vi-
vienda para él mismo o para un fa-
miliar de primer grado  y ha de avi-
sar el inquilino con dos meses de 
antelación. Si ningún familiar hace 
uso de la vivienda, el inquilino tiene 
el derecho de volver a habitarla e 
incluso recibir una indemnización. 
Si por el contrario es el arrendata-
rio quien quiere finalizar el contra-
to, deberá hacerlo con dos meses.
¿Cuánto puede incrementarse 
el alquiler?
La Ley contempla que el límite es 
2% para el 2023 en la subida del 
alquiler, aunque se incrementará 
un 3% en 2024 para crear un nue-
vo índice de referencia que pue-
da aplicarse para crear un nue-
vo índice de referencia aplicable. 

En concreto, se eliminaría el 

Índice de Precios al Consumi-
dor (IPC) como referencia para 
la actualización anual de la renta 
de los contratos en todo el terri-
torio español. Por otra parte, se 
prohibiría subir el precio de los 
alquileres aduciendo gastos ex-
tras, como la tasa de basuras o 
los gastos de comunidad, entre 
otros. Además, el inquilino deberá 
hacer los pagos mediante medios 
electrónicos, salvo excepciones 
en las que alguna de las partes 
no disponga de cuenta bancara 
o acceso a ellas.

NUEVAS MEDIDAS DE 
PROTECCIÓN FRENTE A LOS 
DESAHUCIOS
Poner fin a los desahucios sin fe-
cha predeterminada. Así, debe-
rá ser obligatorio establecer una 
fecha y una hora para llevarlos 
a cabo.

Se incluyen nuevas prórrogas 
en los procedimientos de lanza-
miento, que aplazarán los proce-
sos más de 2 años.

Acceso obligatorio a los  pro-
cedimientos de solución extra-
judiciales para las personas vul-
nerables.

Las CCAA podrán articular me-
canismos propios de mediación y 
alternativa habitacional que con-
sideren oportunos.

 Se reconoce la capacidad de 
poder utilizar los fondos de los 
planes estatales de vivienda a 
ofrecer alternativas habitacio-
nales para personas en riesgo 
de desahucio mediante alquile-
res sociales bonificados, realo-
jamientos de personas en situa-
ción de vulnerabilidad o cualquier 
otra política. 

El Consejo Internacional de Ar-
chivos, en el año 2007, hizo ofi-
cial la fecha de 9 de junio como 
Día Internacional de los Archivos, 
con ello, se reivindicaba la impor-
tancia de los archivos tanto en 
el ámbito público como privado. 

En el Congreso Internacional de 
Archivos,  celebrado en Viena en 
el año 2004 se solicitó a las Na-
ciones Unidas crear un Día Inter-
nacional de Archivos, pero hubo 
que esperar hasta la Asamblea 
General de dicho Consejo en el 
año 2007, donde se hizo oficial 
dicha fecha, que no es otra, que 
la conmemoración de la creación 
del Consejo Internacional de Ar-
chivos, como organización inter-

nacional no gubernamental, el 9 
de junio de 1948. 

El Consejo Internacional de Ar-
chivos tiene como objetivo admi-
nistrar de manera eficaz los ar-
chivos y su conservación, el trato 
y uso del patrimonio en el mun-
do, y como tal, representa a los 
profesionales de los archivos en 
todo el mundo.

Desde 2008 se viene cele-
brando este día  para fomentar 
y alentar tanto en el sector públi-
co como privado la necesidad de 
conservar los archivos y facilitar 
el acceso a ellos, promoviendo el 
valor de los archivos al servicio 
de la investigación, la cultura, la 
memoria y la transparencia.

16 de junio día de la Atención Temprana

Aspectos claves en la nueva ley 
de arrendamientos

9 de junio, Día Internacional 
de los Archivos 

Se acerca el tiempo para las vacaciones y es fácil 
que dejemos algunas cosas para el último momen-
to o que no revisemos adecuadamente algunos 
detalles antes de contratar nuestras vacaciones. 
Si vamos a contratar el alojamiento en un hotel o 
apartamento o si vamos a reservar unos vuelos 
de avión debemos tener en cuenta que siempre 
es importante leer las condiciones de la contrata-
ción antes de realizar la reserva. Para ello diremos 
que conviene revisar si el operador con el que rea-
lizamos la reserva del hotel o apartamento ofrece 
determinadas garantías, como es su razón social 
y domicilio (si es en España, mejor) y un teléfono 
de contacto al que podamos dirigirnos en caso de 
hacer una consulta o si fuera necesario reclamar. 

También hay que tener en cuenta otro tipo de in-
formación, como por ejemplo, si devuelven la se-
ñal en caso de cancelación anticipada, si el pago 
se puede realizar mediante tarjeta o cualquier otro 

medio osi se debe abonar una fianza a la entrada 
del alojamiento. 

Otro dato que no debemos olvidar es la ubicación 
del alojamiento, si tenemos preferencia sobre su 
cercanía al mar o al centro de la ciudad, recomen-
damos que antes de contratar investiguemos la 
distancia existente entre el alojamiento y el mar a 
través de aplicaciones móviles que nos resuelvan 
determinadas dudas pues el precio del alojamien-
to puede variar según su ubicación. 

Hoy en día antes de comprar un producto lee-
mos opiniones sobre el mismo en internet y, sobre 
las vacaciones, no debemos hacer una excepción; 
pero debemos de entender que la opinión de cada 
persona sobre un alojamiento es personal (y en al-
gunos casos esas opiniones puede que no sean 
reales) y puede que no coincida con nuestros gus-
tos y criterios, por tanto, esas opiniones debemos 
entenderlas como meras aproximaciones.

Recomendaciones para las vacaciones
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Enmarcado en el 50 aniversa-
rio de la Mancomunidad de la 
Sagra Baja, representantes de 
la Mancomunidad han realizado 
un viaje a Bruselas con el fin de 
conocer las instituciones euro-
peas y su funcionamiento.
La organización ha sido impe-
cable, gracias al magnífico  tra-
bajo de la secretaria, María del 
Mar y el equipo de la mancomu-
nidad, con sede en Villaseca de 
la Sagra. 

En el Parlamento Europeo fue-
ron recibidos por Cristina Maes-
tre, eurodiputada que hace un 
trabajo excepcional en todas y 
cada una de las comisiones en 
las que participa. 

El viaje ha sido financiado en 
un 60% por el Parlamento Euro-
peo   y en un 40% con fondos de 
la mancomunidad, y forma parte 
de la política de la Unión Euro-
pea para dar a conocer a los en-
tes municipales como funciona 
la política de la Unión Económi-
ca en relación a la financiación, 
con los Fondos Europeos, de las 
distintas acciones que las enti-
dades, tanto nacionales como 
locales pueden realizar con car-
go a dichos fondos.

Aprovechando el viaje, los repre-
sentantes de la mancomunidad 
visitaron Gante, lugar origen de 
Carlos I de España y V de Ale-
mania, bajo quien se reconstruyó 
el Ayuntamiento de Villaseca de 
la Sagra, conocido como “Pala-
cio de los Marqueses de Mon-
temayor”.

Los representantes de la man-
comunidad de la Sagra aprove-
charon el viaje para conocer, de 
primera mano,  el funcionamien-
to de los ferrocarriles y del trans-
porte público, motivo por el que 
todos los desplazamientos rea-
lizados, fueron hechos por esos 
medios, con el fin de tomar ideas 
y referencias para la implanta-
ción de un transporte público efi-
ciente en la comarca de la Sa-
gra Baja. 

La Mancomunidad de la Sagra Baja visita el 
parlamento Europeo en viaje oficial

UNA DE LAS ACTIVIDADES 
LLEVADAS A CABO POR 
LA DELEGACIÓN DE 
LA MANCOMUNIDAD 
FUE LA VISITA A LOS 
FERROCARRILES Y EL 
TRANSPORTE PÚBLICO 
PARA CONOCER SU 
FINCIONAMIENTO
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El alcalde de Toledo, Carlos Ve-
lázquez, se ha comprometido a 
poner en marcha en la ciudad 
“un Gobierno sin etiquetas y para 
todos” y se ha mostrado con-
vencido de que “es posible un 
ejecutivo eficaz y valiente”, “con 
lealtad y cooperación, generosi-
dad y transparencia”, apostan-
do por “los acuerdos, que son 
positivos y enriquecen la acción 
municipal”.

Así lo manifestaba en el Ple-
no de Constitución de la nueva 
Corporación Municipal, celebra-
do en el Consistorio, en el que 
Velázquez ha sido proclamado 
como alcalde de Toledo.

“Nos hemos comprometido 
ante todos los toledanos a ofre-
cer un Gobierno estable, sólido 
y duradero que garantice la vo-
luntad de cambio que los ciu-
dadanos han expresado en las 
urnas”, remarcaba Velázquez.

Velázquez ha asegurado que 
no prometerá “nada que no pue-
da cumplir” y se ha mostrado 
convencido de que hay muchos 
objetivos compartidos por to-
dos en los que hay que ponerse 
a trabajar de forma inmediata.

AFRONTAR LOS GRANDES 
RETOS QUE TIENE TOLEDO
Así, se ha referido a los gran-
des retos que la ciudad lleva mu-
cho tiempo tratando de resolver, 
como “convertir Vega Baja en 
una zona de convivencia, mejo-

rar la salud de nuestro río y sus 
riberas, acabar con los proble-
mas de congestión de tráfico, 
redactar y aprobar un Plan de 
Ordenación Municipal como he-
rramienta para el desarrollo de 
un proyecto de ciudad o abordar 

el problema de la despoblación 
del casco histórico”.

Asimismo, se refería a otros re-
tos como “la construcción de un 
vial entre el polígono y Azucaica, 
la puesta en marcha del Plan de 
revitalización de Palomarejos, la 

recuperación del Circo Romano 
y trabajar para lograr que Toledo 
sea Capital Europea de la Cul-
tura y del Deporte, además de 
conseguir una ciudad inclusiva”.

EL PRINCIPIO DE UNA NUEVA 
ETAPA ILUSIONANTE
Para el regidor toledano, “hoy 
es el principio de una nueva eta-
pa ilusionante en nuestra ciu-
dad”. En ese sentido, ha seña-
lado: “quiero ser útil a Toledo y 
a los toledanos, vengo a ser-
virles, con las herramientas del 
esfuerzo, la ilusión y el traba-
jo, a defender principios y de-
rechos, buscando siempre el 
interés general de nuestra ciu-
dad”. Así, se ha puesto “a dis-
posición de todos los toledanos, 
con el único anhelo de mejo-
rar el presente y garantizar el 
futuro”. “La tarea que tenemos 
ante nosotros no es menor. Es 
el momento de ser valientes, de 
demostrar ambición para volver 
a hacer de Toledo una de las 
ciudades más importantes de 
España. Y a ese objetivo com-
partido estamos todos convo-
cados”, ha concluido.

Carlos Velázquez elegido alcalde de Toledo, ha 
prometido “un Gobierno sin etiquetas y para todos”

El Consorcio de Toledo publica el libro 
‘Plantas en los Patios de Toledo’
Aprovechando la celebración del 
Corpus Christi, el Consorcio de la 
Ciudad de Toledo ha publio¡ca-
do ‘Plantas en los Patios de To-
ledo’, un libro que recoge las 21 
plantas más típicas de los patios 
toledanos en un total de 52 pági-
nas y lo que suponen para las vi-
viendas y el conjunto del Casco 

Histórico de la ciudad.Se trata de 
un libro donde se tratan diferentes 
elementos de las plantas como 
su descripción, lugar de origen, 
su mantenimiento o las diferen-
tes características que diferencian 
unas de otras.

En adición al desarrollo del libro, 
también se han realizado por parte 

de la institución una serie de rutas 
ambientales dirigidas a escolares 
donde diferentes grupos han co-
nocido algunos de los patios se-
leccionados este año, explican-
do en ellos los diferentes criterios 
de sostenibilidad, el valor de las 
plantas y los elementos que se 
encuentran en dichos espacios.

El alcalde de Toledo, Carlos Veláz-
quez, y la vicealcaldesa, Inés Cañi-
zares, han asistido esta mañana a 
la XIX Carrera Popular Bomberos 
de Toledo, a los que Velázquez ha 
felicitado por la celebración de es-
ta iniciativa, que está teniendo un 
importante éxito de participación, 
con cerca de 250 inscritos.
El alcalde ha destacado que “una 
de las mejores cosas que se pue-
den hacer desde un Ayuntamiento 
es fomentar la práctica del depor-
te y los hábitos de vida saludable”, 
por lo que ha reiterado su compro-
miso y el de todo el Equipo de Go-
bierno con ello.
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El vicepresidente de Castilla-La 
Mancha, José Luis Martínez Gui-
jarro, ha asegurado que el Ejecu-
tivo autonómico va a trabajar a lo 
largo de estos próximos años en 
intensificar “más si cabe“ la co-
laboración institucional con los 
ayuntamientos de la región.  Una 
colaboración que, tal y como ha 
apuntado, “es clave para seguir 
avanzando en la mejora de las 
infraestructuras y servicios para 
nuestros ciudadanos”.

Martínez Guijarrodestacaba  el 
clima de “absoluta normalidad 

democrática” que se ha vivido 
en los 919 municipios de la re-
gión donde se han conformado 
los ayuntamientos.

En este sentido,  el vicepre-
sidente regional ha llamado a 
los hombres y mujeres que han 
tomado posesión, bien en ca-
lidad de concejales y conceja-
las o de alcaldes y alcaldesas, 
a que tengan claro que tienen 
que trabajar por el interés de 
sus vecinos “dejando al lado 
los intereses partidistas y per-
sonales”.

Con 17 escaños de lo s33 del 
parlamento regional, Emiliano 
García-Page ha revalidado, por 
mayoría absoluta, su mandato 
al frente de la Junta de Casti-
lla-La Mancha. 

Triunfo que el presidente cas-
tellanomanchego ha celebrado 

en el toledano cigarral del Santo 
Ángel, a donde llegaba arropa-
do por los suyos y un pasillo de 
banderas castellanomachegas, 
de España y del PSOE.

El presidente de Castilla-La 
Mancha aseguraba que el re-
sultado electoral “tiene que va-

ler para que la región cumpla to-
dos sus objetivos”, y para ello el 
Gobierno regional volverá a con-
tar con mayoría suficiente para 
“garantizar la estabilidad y para 
afrontar lo que venga con seguri-
dad, reafirmándonos en nuestros 
principios y forma de gobernar”.

El Gobierno regional apuesta 
por la colaboración con las 
entidades locales

Emiliano García-Page logra la mayoría 
absoluta por segunda vez consecutiva
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La Diputación de Toledo ha 
programado la segunda edición 
de la actividad musical denomi-
nada “Veladas de Melque”, com-
puesta por cinco conciertos en 
el Sitio Histórico de Santa María 
de Melque, ofreciendo a los visi-
tantes cinco fines de semana de 
música de calidad en un entorno 
privilegiado de la provincia de 
Toledo entre el 17 de junio y el 
15 de julio.

El Sitio Histórico de Santa 
María de Melque, en San Mar-
tín de Montalbán, acogerá el pri-
mero de esos conciertos el 17 de 
junio, a cargo del grupo “Soni-
dos de Tierra”; el 24 de junio 
será el turno de los “Seises de 
Toledo”; “Candela & Son” ocu-
parán la velada del sábado, 1 de 
julio; Rogelio Sánchez y Fran-
cisco Recuero se reservan el 8 
de julio; y “Sonidos de tierra” 
repiten el 15 de julio para cerrar 
las veladas de este año.

El concierto de los “Seises de 
Toledo” y “Candela & Son” se 
realizarán en la explanada que 
distribuye los edificios principa-
les del complejo, mientras que 
los otros tres conciertos se ofre-
cerán en el interior de la ermita, 

que aúna belleza y armonía, que 
actúa como un auditorio espec-
tacular para conciertos, repre-
sentaciones, encuentros y todo 
tipo de  actuaciones.

Se trata de una actividad 
que quiere poner en valor el 
entorno de Melque, valorizando 
el extraordinario valor de un 
monumento visigodo que es el 
mejor conservado de la penín-
sula ibérica. Los conciertos de 
las “Veladas de Melque” se pro-
graman por la noche teniendo 

en cuenta los rigores del verano, 
para que músicos y espectado-
res disfruten de las actuaciones 
en un espacio muy especial, que 
recibe cada año miles de visi-
tantes.

VELADAS DE MELQUE
Los grupos programados para 
las “Veladas de Melque” están 
avalados por una larga trayecto-
ria artística y el reconocimiento 
del público.

Los “Seises de Toledo” están 

vinculados al colegio de Nuestra 
Señora de los Infantes de Toledo 
ya que del mismo seleccionan 
a los niños de entre 8 y 13 años 
para cantar.

Actualmente los niños que 
cantan son 64, y entre sus fines 
fundacionales está la de partici-
par activamente en la vida litúr-
gica y musical de la Catedral de 
Toledo como en otros eventos 
musicales, por ejemplo, el fes-
tival Música El Greco, actua-
ción conjunta con grupos como 

Schola Antiqua. Escolanía de la 
Abadía Benedictina de la Santa 
Cruz del Valle de los Caídos y el 
Ensamble Cisneros.

“Candela & Son”, por su parte, 
es un grupo musical toledano 
que comenzaron en 2008, cum-
pliendo este 2023 15 años de 
existencia. Actualmente son 
unos 25 sus componentes. Su 
repertorio es muy variado donde 
podemos escuchar boleros, tan-
gos y el mejor folclore hispano-
americano. Al sonido de sus 
voces les acompañan laudes, 
bandurrias, guitarras y percu-
sión.

“Sonidos de Tierra”, es un 
grupo creado hace unos 7 años 
por el artista Francisco Recuero,  
pintor que actualmente expone 
en el Sitio Histórico de Santa 
María de Melque. Desde 2020, 
el número de componentes 
asciende a 5 miembros. Para 
la actuación del sábado, 17 de 
junio, el concierto estará dedi-
cado a realizar un recorrido por 
la música desde las Cantigas de 
Alfonso X El Sabio, hasta nues-
tros días. Rogelio Sánchez y 
Francisco Recuero forman parte 
del grupo “Sonidos de tierra”.

La segunda edición de las  "Veladas de Melque" 
contará con cinco conciertos hasta el 15 de julio
El Sitio Histórico de Santa María de Melque acoge los conciertos a cargo de “Sonidos de Tierra”, que abre y cierra las veladas; 
“Seises de Toledo”; “Candela & Son”; y Rogelio Sánchez y Francisco Recuero.

Sole Gimenez durante suy concierto en la primera edición de las Veladas de Melque. Archivo

Equipamiento ambiental de Robledo del Mazo. Archivo

12 Equipamientos ambientales se 
reparten 118.000 Euros de la Diputación 
La Junta de Gobierno de la Dipu-
tación de Toledo ha aprobado 
118.000 euros para repartir entre 
los 12 equipamientos ambienta-
les de la provincia incluidos en la 
“Red de Equipamientos Ambien-
tales de la provincia de Toledo”, 
con el fin de potenciar sus activi-
dades de difusión y divulgación 
del medioambiente y el entorno 
natural. Desde la Institución pro-
vincial se renuevan los convenios 
de colaboración con los ayunta-
mientos que mantienen activas 
esas instalaciones para que la 

educación ambiental forme parte 
destacada de sus actividades y 
puedan también ser disfrutadas 
por asociaciones, colectivos, 
centros educativos y, en general, 
por todos los ciudadanos y ciuda-
danas de la provincia. Las ayudas 
concedidas desde la Institución 
provincial facilitan el desarrollo de 
los recursos educativos y mate-
riales didácticos de cada equi-
pamiento, con el fin de llevar a 
cabo distintas actividades para 
diferentes grupos de edad que 
visiten sus instalaciones.

El centro cultural San Clemente acoge una exposición de pintura y escultura de Juan Méjica. 
La exposición recibe el nombre de “Galaxia Méjica” y muestra una variada muestra, compuesta por 60 obras, que 
se mueve entre la abstracción y la figuración, entre la representación y lo esquemático, con especial predicamen-
to de lo mítico, mágico y simbólico.
Las pinturas y esculturas de Juan Méjica llenan el espacio expositivo del Centro Cultural San Clemente, de la mano 
de un artista humanista que refleja el vigor y la vitalidad del arte español actual, con proyección internacional y al 
mismo tiempo con una clara identificación con su origen asturiano, relacionando los diferentes géneros artísticos.
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Diputación apoya 
proyectos de 
ayuda a sectores 
vulnerables

El XIII Encuentro de la Red de 
Ecoescuelas de la provincia de 
Toledo ha entregado hoy cua-
tro nuevas banderas verdes y 
renovado 18 de ellas, en el que 
han participado 38 centros edu-
cativos y más de 150 asisten-
tes, en una cita celebrada en el 
Aula de Naturaleza “El Borril”, 
dependiente de la Diputación 
de Toledo.

Las cuatro nuevas banderas 
verdes han ido a los centros 
CEIP El Quiñón, de Seseña; CEIP 
Juan de Yepes, de Yepes; IES 
Enrique de Arfe, de Villacañas; 
y CEIP Libertad, de Illescas; y 
se han renovado 18 banderas 
verdes.

También se renovaban las ban-
deras verdes del CEIP Santísimo 
Cristo de la Vera Cruz, de Con-
suegra; CEE Reino De Tule, de 
Esquivias; CEIP Miguel De Cer-
vantes, de Esquivias; CRA Entre-
rríos, de Los Cerralbos; CEIP 
San Francisco, Los Navalmo-
rales; CEIP San Miguel Arcán-

gel, de Navahermosa; IESO 
Manuel de Guzmán, de Nava-
hermosa; IES Miguel Hernández, 
de Ocaña; IES Alonso de Orozco, 
de Oropesa; CEIP Marqueses de 
Manzanedo, de Pantoja.

El CEIP Santísimo Cristo de la 
Luz, de San Martín de Montalbán; 
CEIP Nuestra Señora de la Salud, 
de Yunclillos; IES Arcipreste de 
Canales, de Recas; CEIP Sil-
vano Cirujano, de Almorox; CEIP 
Ramón y Cajal, de Lominchar; 
CEIP Fernando Jiménez de Gre-
gorio, de Belvís de la Jara; CEIP 

Clara Campoamor, de Illescas; y 
CRA Tierras de Viriato, de El Real 
de San Vicente.

La red provincial está integrada 
en la actualidad por 65 centros 
integrados en la red, formada 
por tres Centros de Educación 
Especial, de Madridejos, Esqui-
vias y Toledo; dos centros Rura-
les Agrupados, 18 institutos y 42 
Centros de Educación Infantil y 
Primaria.

El encuentro de Ecoescuelas se 
ha desarrollado en la Finca “El 
Borril” con numerosas activida-

des para los más de 150 partici-
pantes, entre alumnos, alumnas, 
profesores y profesoras. Los par-
ticipantes han tomado parte en 
un recorrido por la senda ecoló-
gica, reforzado por las explica-
ciones de monitores ambientales 
de la Diputación de Toledo, que 
han ilustrado sobre las diferen-
tes especies de fauna y flora del 
bosque mediterráneo y los hábi-
tats de animales localizados a lo 
largo del trayecto.

Con estos encuentros anua-
les y con el desarrollo del pro-
grama durante el curso escolar 
se fomenta  la gestión ambiental 
en las escuelas, para que trans-
mitan a los escolares la necesi-
dad de cuidar el medioambiente 
tanto en los centros educativos 
como en la comunidad local y, 
al mismo tiempo, trasladar con-
ceptos esenciales en cuanto a los 
objetivos de desarrollo sostenible 
en los jóvenes, sus familias, per-
sonal docente y no docente de 
la escuela y autoridades locales.

La Diputación de Toledo, según 
acuerdos adoptados por la Junta 
de Gobierno, apoya y colabora 
con diferentes proyectos para 
2023 destinados a prestar aten-
ción y ayuda a sectores vulnera-
bles. Así, se ha dado el visto bueno 
a un acuerdo con la Asociación 
Socio-Educativa Llere, para mejo-
rar la incorporación al mercado 
laboral de los jóvenes en situación 
de vulnerabilidad social.

Por otro lado, se apoya a la 
Asociación de Mujeres “María 
de Padilla” para el desarrollo del 
programa de atención y acompa-
ñamiento a mujeres víctimas de 
violencia de género.

Además, se ayuda a la Asocia-
ción Española contra el Cáncer, 
para el proyecto “Prevención con-
tra el cáncer”, con la idea de infor-
mar y concienciar a la población 
sobre los factores que facilitan la 
prevención y detección precoz 
del cáncer. También se ha apro-
bado la cooperación con la Aso-
ciación de Familiares de Enfermos 
de Alzheimer y otras Demencias 
“Nueva vida”, de Fuensalida.

El XIII Encuentro de Ecoescuelas celebrado en “El 
Borril” entrega cuatro nuevas banderas verdes
Las nuevas banderas verdes han sido recogidas por el CEIP El Quiñón, de Seseña; CEIP Juan de Yepes, de 
Yepes; IES Enrique de Arfe, de Villacañas y CEIP Libertad, de Illescas

65 centros de la provincia forman parte de la Red de Ecoescuelas de la 

provincia de Toledo, reuniéndose en “El Borril” más de 150 asistentes.

El sector empresarial recibe el 
apoyo de la Diputación de Toledo
La Diputación de Toledo sigue 
apoyando al sector empresarial 
de la provincia de Toledo como 
dinamizador de la economía y 
del mercado laboral, recono-
ciendo su vital importancia para 
contribuir al crecimiento y con-
solidación del progreso.

Es por eso que la Junta de 
Gobierno provincial ha apro-
bado tres convenios para 
el 2023 relacionados con el 
emprendimiento, la formación 
y la estimulación del consumo 
como elementos asociados a la 
labor empresarial y a sus prin-
cipales objetivos. La coopera-
ción entre FEDETO y Diputa-
ción de Toledo facilitará la 
consolidación y crecimiento de 
los empresarios autónomos y 
PYMES de Toledo, ayudándo-
les en la elaboración de un plan 
de negocio o de empresa, en 

el que se reflejan por escrito 
los aspectos más importan-
tes a considerar a la hora de 
poner en marcha una actividad 
empresarial.

Por otro lado, la Asociación 
Provincial de Industriales del 
calzado de Toledo recibe el 
soporte de la Diputación para 
desarrollar el proyecto de con-
trol de calidad en la fabricación 
del calzado. Esa propuesta tiene 
el ánimo de activar y favorecer 
la actividad de los productores 
mediante la acción formativa 
que se lleve a cabo. La Diputa-
ción también ayuda a la Asocia-
ción del Comercio de Talavera 
de la Reina para la estimulación 
y dinamización del consumo en 
el comercio mediante la estra-
tegia de revitalización territorial 
para Talavera de la Reina y su 
comarca.

Santa María de Melque ofrece una muestra conjunta de escultura, collage y música. La mues-
tra se unifica bajo la denominación de “Sonidos en materia”, al mostrar obras del pintor y músico, Francisco Re-
cuero, y del escultor, Ángel Flórez-Estrada. En total se exponen 35 obras que conviven con el sonido, el color, las 
formas, el papel o el bronce.
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#bornelectric

Consumo eléctrico combinado (kWh/100 km): 16,8–18,2. Autonomía combinada (km): 414–440.

Si soñabas con un eléctrico de hasta 400 kilómetros de autonomía y un diseño con carácter...
No era un sueño.

El nuevo BMW iX1 100% eléctrico , con el innovador diseño de su BMW Curved Display y el software BMW 
Operating System 8, será tu aliado perfecto para que nada te detenga en el camino.

Ven a conocerlo.

NUEVO BMW iX1
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